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CUATRO POSIBLES
NUEVOS MINISTROS

MADR/D, 24 (Europa Press).— Varios miembros dei Gobierno 
directamente afectados por ia dimisión deiprofesor Fuentes Quinta
na, han aconsejado ai presidente Suárez que resueiva cuanto antes ia 
crisis planteada con el fin de que todos los temas económicos no su
fran el menor deterioro. ______

Círculos económicos bien informados manifiestan a Europa Press 
que la crisis podría resolverse en este mismo fin de semana.

En los mismos círculos se insiste en que el cargo de vicepresiden
te segundo del Gobierno para Asuntos Económicos, que actualmente 
desempeña el señor Fuentes Quintana, no sería cubierto y que desa
parecería. Se arbitraría la fórmula de una Secretaría de Estado, pero 
nunca a nivel de vicepresidencia. La persona que ocuparía esta Se
cretaría de Estado o una denominación semejante, no estaba desig
nada, aunque se creía que será una persona cercana a Fuentes Quin
tana. El nombre que circulaba con más insistencia es el de don José 
Ramón Alvárez Rendueles, actual secrétario de Estado de Programa
ción Económica.

Se añade que el profesor Fuentes Quintana sería propuesto como 
presidente de los asesores del presidente, en línea como funcionan 
en Estados Unidos los de presidente Carter.

En cuanto a otros ministerios, se afirma que, en líneas generales, 
los cambios podrían ser:

Trabajo: cese de don Manuel Jiménez de Parga y sustitución por 
don Rafael Calvo Qrtega.

Industria: cese del señor Oliart y sustitución por don Agustín 
Rodríguez Sahagún.

Transporte y Comunicaciones: cese de don José Lladó y sustitu
ción por don Salvador Sánchez Terán.

Agricultura: cese del señor Martínez Genique y sustitución por 
don Jaime Lamo de Espinosa.

A l parecer estos nombres han sido los que se han barajado en las 
últimas 24 horas, sin que el presidente haya tomado una decisión.

La crisis provocada por 
Fuentes Quintana 
puede afectar a 
muchos ministerios

El presidente Suárez 
estudia un "compac
to” de U.C.D., con 
técnicos de prestigio 
y algún empresario 

b^LuNQUE esta mañana todavía trabajaba 

en su despacho, Fuentes Quintana, el 
superministro económico, se va. Suárez esta 
vez tendrá que aceptarle la dimisión que, 
según todos los indicios, no es la primera vez 
que le presenta el ilustre catedrático y "cere
bro” del plan de saneamiento económico na
cional que, por estas fechas, cumple siete 
meses en vigor. Las profundas divergencias 
existentes entre el equipo económico en rela
ción con la elaboración del Plan Energético 
han desembocado en esta crisis que todavía 
no se sabe si se resolverá en urwmero relevo, 
en una amortización de la vacante traspasan
do las competencias del Ministerio de Eco
nomía a otro Departamento (el de Hacienda, 
por ejemplo), o en una amplia remodelación 
del "staff” económico que afectaría a los 
ministerios de Hacienda, Industria y Energía, 
Economía, Obras Públicas y Urbanismo, Co
mercio y Turismo, Transportes y Comunica
ciones, y que también podría' extenderse a 
otros departamentos no económicos cuyos 
titulares puedan tener la Imagen más erosio
nada de lo conveniente de cara a las próxi
mas convocatorias electorales.

En cualquier caso, lo cierto es que la crisis 
está abierta, que el Gobierno cruje, y, según 
informaciones que llegan a nuestra Redac
ción desde Madrid, el ambiente que se respi
ra en los ministerios es justamente de crisis. 
Suárez, mientras tanto, calla y reflexiona. El 
fin de semana promete ser largo e intenso.

(Amplia información en páginas 8 y 24)

Al llegar el cadáver a Almería

‘Baiiía" macara eaa Sal^ Uelera
La multitud forzó el furgón fúnebre En lugar de ser enterrado, el cadáver
y se llevó el féretro a hombros del boxeador ha sido llevado a su casa veinticuatro)
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Con las nacionalizaciones hemos topado. 
Nacionalizaciones no precisamente propues
tas por socialistas y comunistas, sino surgi-i 
das del seno de una comisión creada por el 
propio Gobierno de VCD. El revuelo lleva 
camino de alcanzar tan grandes dimensiones 
que ya se habla de remodelación del equjpo 
económico, dado el evidente enfrentamiento 
que se ha producido entre titulares de distin
tos ministerios. El oligopolio eléctrico es 
mucho oligopolio y ha saltado como gato 
panza arriba nada más oír hablar de que el 
Estado podría pasar a controlar directamente 
la red de alta tensión y las centrales nucleares 
que se construyan en el futuro. Imagínense 
cómo se hubiera puesto si ya se hablara de 
nacionalizar todo el sector eléctrico, como ha 
sucedido en países tan poco acusables de 
«rojos» como Francia, Italia, Portugal o 
Gran Bretaña.

El follón se ha formado antes de que nada 
oficial hubiera sobre este espinoso tema. Las 
propuestas de nacionalizaciones parten de

polémica 
por Sebastián Serrano

(De '"Mundo Diario”)
una subcomisión de la comisión interministe
rial que estudia el “Plan Energético”. Y esto 
quiere decir que para que la cuestión vaya 
realmente en serio es preciso que la citada co
misión lo apruebe. Que lo apruebe asimismo 
la Comisión Delegada de Asuntos Económicos 
y que luego le dé el visto bueno el Gobierno 
reunido en Consejo de Ministros, para que en
tonces pasen a las Cortes todas las normas que 
tengan rango de ley. Largo camino, cierta
mente.

Una pregunta cae por su propio peso: ¿Por 
qué el ministro de Industria y, tras él, las com
pañías eléctricas han montado el número tan 
pronto? Se asegura que es porque Oliart 
—actuando de portavoz del sector más conser
vador del Gobierno en el que se incluiría a Ga
rrigues Walker y Lladó— ha querido segar la 
hierba cuando todavía está tierna y evitar que 
el ala progre económica (Fuentes, Fernández 
Ordóñez y García Díaz) les cuele un gol como 
el de la reforma fiscal.

Pero si el revuelo es difícilmente compren
sible por el momento en el que se ha produci
do, también lo es por el asunto fundamental 
que lo ha desencadenado: la nacionalización 
de la red de alta tensión; La fórmula concreta 
que se propone para la intervención del Esta
do es la creación de una empresa mixta en la 
que éste participe con el 51 por ciento del ca
pital. Si tenemos en cuenta que ya hay capital 
público en empresas que controlan parte de la 
distribución de la energía eléctrica, se deduce 
que para Uegar al fin señalado el Estado debe
ría invertir entre 15 y 20 mil millones, sobre 
el total de 60 en que está valorada toda la red.

Queda pues claro que la propuesta de la sub
comisión de la que hablábamos más arriba no 
sólo no prevé la nacionalización de las compa 
ñías eléctricas, sino que simplemente aboga 
por el control público directo de la distribu
ción de la energía sin afectar en absoluto la 
propiedad de las citadadas compañías. Si 

además tenemos en cuenta que actualmente 
el reparto de cargas está asignado al Ministe
rio de Industria, aunque, eso s*í, es gestionado 
por las empresas eléctricas, la medida sólo su
pone pasar de un control público ficticio a un 
control público real.

¿Por qué la oposición de las eléctricas y de 
los sectores más derechistas del Gobierno? 
Sólo se nos ocurre pensar que creen que estas 
medidas serían un primer paso hacia la total 
necionalización del sector, como ya sucedió 
en Suecia o Gran Bretaña. Y se van a oponer 
no tanto por lo que va a afectar de forma 
inmediata, como por las negras perspectivas 
que abre a sus intereses. Intereses que coin
ciden bien poco con los de la inmensa 
mayoría de españoles. Que un sector tan 
básico, como es el energético, esté controla
do por unos pocos es como decir que unos 
pocos pueden condicionar básicamente toda 
la economía. A todos los españoles. Incluso' 
en muchos países.de la Europa capitalista se 
ha entendido así.

COMO EL AIRE O EL AGUA
Ardorosa defensa de la nacionalización de 

la energía eléctrica la que se hace en una 
editorial de «Arriba». Sí, sí, hemos dicho 
«Arriba», de la cadena del ex Movimiento.

Las posiciones en su última expresión se

reducen a la_akeniátiya, nacionalización o no 
de los recursos energéticos del país. Nosotros 
desearíamos que en esa polémica abierta no 
se incrusten elementos axiológicos ni mistifi
caciones políticas. Grandes países con dilata
da tradición e intensa vida democráticai 
adoptaron en su día la decisión de nacionali
zar la energía. Esta es la única respuesta 
posible en una civilización que se caracteriza 
p>or el reto imperativo y creciente de la 
energía, su administración y su disponibili
dad. La energía es la vida, pero la vida de 
toda la comunidad no es asunto que pueda 
debatirse en contemplación de ningún dog
ma liberal, ni siquiera del de la santidad de la 
iniciativa privada. Aquellos bienes que se 
han revelado de interés vital y estratégico 
para toda la sociedad han sido progresiva
mente intervenidos por el Estado aplicando 
un correctivo a la filosofía liberal en nombre 
y con la fuerza urgida y palmaria de la reali
dad. A nosotros nos parece un proceso impa
rable, la necesidad de socializar y poner bajo 
control público la energía. Con la energía 
básica no puede comerciarse, como no puede 
comerciarse con el aire, el agua o la defensa, o 
la educación, que es nuestro manantial de 
futuro, nuestra energía renovable.»

PACTISMO
Ismael Medina, en «El Alcázar», parece 

ver a las hordas rojas a la vuelta de la esquina.
«Una nueva conmoción ha sacudido el 

mundo económico español. Desde las mismas 
fuentes del poder se habla de nacionalizacio
nes inminentes. Es parte del precio que UCD 
ha debido pagar a los partidos marxistas, co
mo contrapartida a la permanencia personal 
del señor Suárez en el sillón de la Moncloa. 
La posible nacionalización de las centrales 
1 nucleares futuras y del tendido de alta tensión 
amén de Altos Hornos de Sagunto, no res
ponde a la inevitabilidad de un plantea
miento ideológico, sino a mera circunstan- 
cialidad pactista. Es lo malo. Y lo impropio.»

INCOHERENCIA
Abel Hernández, en «Informaciones» deja 

bien clara su posición.
«No deja de se chocante que sea el Go

bierno de la UCD el que abra este portillo, 
ahora que tantos alardes está haciendo eT> 
defensa de la empresa libre y de la economía 
libre de mercado. Prescindimos en este co
mentario de si es una buena o una mala me
dida. Simplemente, nos parece incoherente 
en estos momentos con una política guber
namental. Es una decisión típicamente so
cialista.»

ARAGON 
exprés “ :
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Ante/a inminente resoiución de ia OUA

s Gmm [H EMBDIfl
estrictamente 
confidencial

El "mes 
negro" de 
Zaragoza

Gutierrez Mellado, durante su visita a El Goloso, inspeciona diversas armas / 
material de que está dotada la unidad. (Foto Efe).

MADRID, 24. (Resumen de 
agencias).— El Gobierno español no 
lofnará decisión alguna en tanto no se 
conozcan las resoluciones del Consejo de 
Ministros de la Q-ganización para la 

j Unidad Africana (O.U.A.) a la que el 
Comité de Liberación envió una 
[Komendación sobre las Islas Canarias. 
Ue fuentes bien informadas se ha podido 
^aber que la decisión del Gobierno 
c^ñol, en caso que la ODA tomará 
alguna postura, no se haría esperar, al 
uempo que se intensificaría la presencia 
cn la Zona.

Las sesiones del Consejo de Ministros 
“c la ODA comenzaron normalmente el 
'"'ércoles, finalizarán hoy. A España 
apenas han llegado noticias de estas 
esiones, que se llevan en absoluto 
’aoreto y en medio de grandes medidas 

seguridad. Asimismo, en el Ministerio 
a Asuntos Exteriores no se tienen 

.Pílelas de los comportamientos 
Puividualizados de los cinco países 
labros que componen ,el Comité de 

^'beració. de do<nde salió la 
j acomendación sobre el tema de las 

anarias. Sin embargo, el hecho no es 
, I a pesar de la polvareda que se ha 

-antado en estos momentos en torno al
Désde el año 1968, dentro de las 

^^lones del continente africano, se ha 
Sed®l tema, pero sin que 

tomado una resolución al 
^’Pecto.

parte, las citadas fuentes han 
^’Pgurado a Logos que las grandes I íneas 

comenzado a sustentarse la 
j Vp® española en Africa son la de 
Meri' zona ribereña al 

cerrado el 
lad® armas a todos los países de 

y de cooperación*.

^^TIERREZ MELLADO: "DE- 
JNderemos las canarias

QUE PASE"

24 (Efe).- "Estamos 
'^5 *5*^5 Canarias lo 

'° ^'9® y pase lo que pase", ha 
íara^ vicepresidente del Gobierno 

asuntos de la Defensa, Teniente

General Gutie’rrez Mellado, en un 
discurso que pronunció ante los jefes, 
oficiales y suboficiales de la Brigada 
Acorazada 12, acuartelada en El Goloso 

Refiriéndose en otro punto de su 
discurso, dijo "qdlero insistir, quizá 
porque dicen que hay cierta 
intranquilidad cuando se habla del 
rejuvenecimiento de los cuadros de 
mando, que yo creo que se debe hacer, y 
que no voy a ser yo el que en una noche 
inspirada, voy a retirar a tres 
promociones elegidas debidamente.

Cualquier cosa, que se haga 
i mportante para el ejército, y esta es una 
de ellas, se hará con la colaboración, el 
estudio y el análisis de los Estados 
Mayores, del Alto Estado Mayor, de 
todos los organismos, de las Capitanías 
Generales.

HOY DEBUT DEL CONSEJO 
VASCO

BILBAO, 24 (Logos).— En la primera 
reunión que celebra con carácter oficial 
el pleno del Consejo General Vasco, a 
puerta cerrada, tratará de la elaboración 
de un Reglamento Interno, el reparto de 
I os carteros y la formación de las 
mismas, petición de un crédito 
extraordinario de 240 millones de 
pesetas para la puesta en marcha del 
Consejo y el nombramiento de la 
comisión mixta que estudie el traslado 
de competencias con la administración 
central. En tal sentido el ODnsejo tiene la 
intención de emplazar al Gobierno para 
que nombre su comisión mixta y fije el 
montante de la subvención, además de 
que determine una fecha para el 
comienzo de las conversaciones entre las 
comisiones mixtas, para la transferencia 
de poderes.

Por su parte, los socialistas quieren 
avanzar la propuesta de que el Consejo 
realice una declaración programática, 
explicando los fines y objetivos de la 
preautonomía.

En cuanto a la sede del Consejo 
General, ha trascendido que este tiene la 
intención de que se establezca en el 
Palacio de la Diputación Forai del

Gutiérrez Mellado 
Defenderemos las 
islas lo diga quien 
lo diga"

La respuesta a cual 
quier resolución 
sobre las Canarias 
no se haría esperar

señorío de Vizcaya, en el caso dé oue 
cuente con la suficiente capacidad.

Por otro lado, el.Partido Nacionalista 
Vasco ha emplazado al Consejo General 
para que trate en su reunión de hoy la 
cuestión de las centrales nucleares y un 
planteamiento sobre el tema energético.

LA CONSOLIDACION DEL 
COMUNISMO ABERTZALE

^SAN SEBASTIAN, 24 (Logos).- "Lo 
más sugerente de las declaraciones de 
Lertamendia para nosotros dice un 
comunicado del Partido abertzale 
L.A.1.A. es lo que se refiere a la 
necesidad de consolidar un partido 
comunista abertzale fuerte que pueda 
asegurar una presencia sólida de los 
revolucionarios abertzales en el seno de 
la izquierda vasca. En consecuencia, 
asegurar un peso efectivo de los 
trabajadores en la vida política de 
Euskadi".

El diputado de Euzkadiko Ezquerra 
hizo unas declaraciones en las que se 
pronunciaba por la necesidad de que la 
actual coalicción Euzkadiko Ezkerra sea 
el jefe de la unidad de las fuerzas 
comunistas abertzales y plataforma para 
una convergencia de la izquierda vasca. 
En ese sentido se reafirmaba que 
actual Euzkadiko Ezkerra no era 
punto más adecuado para 
configuración de la unidad vasca.

el 
el 
la

CLAVERO: PREAUTONOMIA 
PARA TODOS

MADRID, 24 (Logos).— "Las 
negociaciones preautonómicas continúan 
hoy sus . negociaciones con los 
representantes asturianos y con los 
representantes valencianos", 'ha 
declarado a Radio Nacional de España el 
ministro para las Regiones, Clavero 
Arévalo. ’

Clavero Arévalo ha querido aclarar la 
n o existencia de presiones para que 
solamente alcancen la preautonomía 
catalana y Euskadi y no el resto de las 
demás regiones españolas, según declaró 
hace días un diputado asturiano.

"Séñcillamente lo que ha ocurrido 
—añade el ministro para las Regiones es 
que la preautonomfa de Cataluña y el 
País Vasco la hayan considerado algunas 

personas que era la mis urgente y que 
podía haber una política para que se 
detuvieran ahí esas concesiones, pero 
que globalmente considerada la 
operación, yo creo que prevalece el 
criterio de que naturalmente otras 
preautonom fas también siguen 
negociándose para que otras regiones 
españolas puedan contar con entidades, 
preautonómicas.

ACUERDO MARCO SOBRE LA 
UNIDAD SOCIALISTA

MADRID, 24 (Logos).— La comisión 
mixta "PSOE-PSP encargada de negociar 
la unidad socialista, ha llegado a un 
acuerdo marco en los temas m^s 
importantes de la negociación en el 
transcurso de una reunión mantenida en 
la sede central del PSOE.

Según manifestó Alfonso Guerra, 
miembro de la Comisión, la.unidad será 
realidad antes de las elecciones 
municipales.

En el aspecto ideológico ha habido 
unanimidad por ambas partes, y. del 
examen de los programas y acuerdos de 
los congresos de ambos partidos se ha 
puesto de manifiesto la práctica 
identidad ideológica entre ambos 
partidos. La subcomisión ideológica 
tiene en estudio un documento que 
constituirá el final del proceso unitario.

DERECHOS HUMANOS: 
ESPAÑA FIRMO "TODO

MADRID, 24 (Logos).— El 
r epresentante permanente de España 
ante el Consejo de Europa, embajador 
José Luis Messua, ha firmado en 
Estrasburgo, en nombre de España, el 
protocolo adicional y los protocolos 
segundo y cuarto del convenio europeo 
de Derechos Humanos y libertades 
fundamentales. Esta firma se añade a la 
del propio convenio y sus protocolos 
tercero y quinto, que efectuó el ministro 
de Asuntos Exteriores Marcelino Oreja, 
en el momento del ingreso de España en 
el Consejo de Europa, el 24 de 
noviembre de 1977, España ha firmado, 
pues, el .Convenio Europeo con todos sus 
protocolos.

La entrada en vigor para España del 
Convenio Europeo y sus protocolos 
tendrá lugar cuando se produzca su 
ratificación después de ser aprobados por 
las Cortes.

LA PREAUTONOM IA 
ANDALUZA, URGENTE

SEVILLA, 24 (Efe).- Los partidos 
convocantes del día de Andalucía han 
celebrado una reunión para tratar del 
proceso preautonómico andaluz.

A la reunión no asistió el Partido 
Comunista de-España, por considerarla 
inoportuna la misma. Por su parte, 
U.C.D.' rio firmó el comunicado 
elaborado por los partidos asistentes.

En el mencionado comunicado se 
hace hincapié en la urgente necesidad de 
I a promulgación del decreto que 
establezca el régimen preautonómico 
andaluz.

ESTAM os ya 4 
rozando el final / 
de febrero, al que, con \ 

rara unanimidad, se J 
califica en los medios, ] 
industriales 
comerciales de la j 
ciudad como el "Mes S 
Negro" de Zaragoza. J 

"Mes Negro" en la ] 
industria, donde hemos < 
de registrar muy J 
dolorosos expedientes i 
de crisis, "Mes Negro" J 
en el comercio, donde ] 
apenas se han vendido J 
los stocks sobrantes de 1 
enero, "Mes Negro" en \ 
I a s transacciones 1 
bancarias con una 1 
escalofriante cifra de / 
impagados “Mes j 
Negro" en los mercados 1 
de abastecimiento, I 
donde las ventas, de V 
carnes, pescados, frutas Ï 
y verduras han 
descendido, notable- a 
mente; y en suma "Mes y 
Negro" a todos los 
niveles de la producción T 
y del consumo. C

Sólo cuatro días nos I 
separan del final de esta y 
tremenda "cuesta" para Á 
alcanzar el sol de la Y 
primuvera prometida À 
que venga a redimirnos T 
de las estrecheces de y 
hoy, y, sobre todo, del 1 
apocalíptico fantasma Y 
del paro que no deja de A 
galopar sobre el mundo Y 
laboral.

En estos últimos q 
días de febrero la vida Y 
industrial y comercial y 
de Zaragoza está casi Â 
sin pulso, sumida en y 
una atonía precursora À 
de fatales colapsos. T

Si con la Primavera A 
no llega la soñada Ï 
reactivación, la y 
catástrofe es segura, Â 
porque marzo, también y 
es un'mes poco Á
propicio 
optimismos 
V e n c i m i 
trimestrales 
producen.

a ios 
por los 
e n t o s 
que se

" Hoy NO HAY "
AUrONOMiAS
MANANA, SI

<0

(Exciusivo para A fíA GON/exprasi
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Va a salir "El Sol"
UENO, cuidado con el título, porque hay que 

^^^^leerlo despacio. Ya sabemos que el sol, sale 
í53os los días, pero “El Sol”, al que nos referimos es 
aquel inolvidable periódico de Manuel Aznar, Félix 
Lorenzo,Ortega. Maeztu, Baaaria. Sender y otros 
nombres que han pasado a las antologías de la edad 
de oro del periodismo español que sólo duró la primera 
mitad de la década de los años SO.

Ahora, el rumor del día nos trae la noticia 
de que después de la resurrección de "El 

Imparcial" de la mano de Emilio Romero, el 
gran periodista se propone resucitar también 
"El Sol", de cuya cabecera es igualmente 
propietario.

El rumor hemos de acogerlo con alborozo 
las gentes de pluma que, a decir verdad, 
consideramos más relevante la empresa de 
resucitar "El Sol" que la de sacar de sus cenizas 
"El Imparcial".

Además, según comentarios de los medios 
periodísticos, parece que la línea y el talante de 
"El Sol" estaría más acorde con el 
temperamento político-pensante de Emilio 
Romero, hombre de difícil disciplina en el 
pensar, acostumbrado a escribir a los sones 
liberales de las campanas más populares del 
país. En una palabra: que casi todos piensan 
que "El Sol" puede ser el crisol en el que se 
fundan muchs$ filosofías políticas que ahora 
vagan casi fantasmalmente en solitario por los 
espacios siderales de la vertical española.

rsËVILLA:]
E/Ayuntamiento embarga 
/os automóvi/es de /os

_ COM IJNIST'AS CA TA LANES ;Binóte* 
mi gresUeiie^a

morosos
SEVILLA, 24 (Efe).- El 

ayuntamiento sevillano ha 
comenzado a embargar 
vehículos de ciudadanos que 
aun no han pagado el impuesto 
de circulación informa hoy el 
diano “Sur/Oeste”.

Antes de que la grúa entrase 
en acción, el ayuntamiento ha 
agotado todos los trámites 
precisos, notificación de 
cobranza voluntaria, 
notificación de cobranza 
ejecutiva, requerimiento de pago 
con plazo de 24 horas para 
saldar la. deuda, posterior 
diligencia de embarco y, 
finalmente notificación de 

ejecución de este.
Si a pesar de todo ello no se 

paga, el ayuntamiento procede a 
la eje'cución material del 
embargo, que se realiza 
mediante la grúa municipal y en 
presencia del representante 
judicial, dos testigos, el 
depositario, el ejecutivo de la 
recaudación y la policía.

Para rescatar un coche 
embargado hay que abonar, 
ademas de los recibos 
pendientes de cobro, con el 20 
por ciento de recargo, alrededor 
de 2.500 pesetas mæ, por gastos 
de griía, pagos de las costas, 
dietas Je los testigos y 
honorarios del depositario.

BARCELONA, 24 
(Europa Press).— El diario 
en lengua catalana "Avui" 
publica hoy el informe 
presentado por. el PSUC 
acerca del reglamento 
interior de la Generalitat. 
En dicho informe el partido 
de los comunistas catalanes 
se opone a una postura 
p resid encialista de la 
Generalitat y discrepa 
claramente en el informe 
preparado por la Academia 
de Jurisprudencia.

El informe comunista se 
inicia señalando que "la 
organización política del 
órgano preautonómico 
catalán debe inspirarse 
simultáneamente en el real 
decreto-ley de restableci
miento de la Generalitat 
provisional, como marco 
legal de actuación, y en a 
legitimidad que deriva de la 
tradición democrática de la 
Generalitat y que, en el 
actual proceso histórico, se 
expresa en las elecciones 
legislativas con el voto 
masivo del pueblo de 
Catalunya a las fuerzas 
políticas”.

El citado poder* 
compartido, según el PSUC, 
exige que la Generalitat se 
organice según principios 
democráticos, ‘lo que 
equivale a decir poder 
compartido por sus 
órganos”.

RATIFICACION POR 
LOS PARLAMENTARIOS

El PSUC señala, 
asimismo, que el real 
decreto de 30 de septiembre 
pasado establece que ha de 
aprobarse el reglamento de 
régimen interior “previo 
acuerdo” de los diputados y 
senadores de Catalunya, 
como representantes de las 
fuerzas políticas 
parlamentarias, “la 
participación de los cuales 
es, por tanto, obligada, por 
imperativo legal y por 
fidelidad al pueblo qué los 
eligió”.

“Por tanto, se lee en el 
informe, el reglamento 
interior de la Generalitat 
aparece coipo la ley 
fundamental de la

■■ No puede admitirse, de ninguna 
manera, que la provisionalidad 
se convierta en un pretexto con el 
fin de mantener una generalitat 
desvertebrada y frágil

Generalitat en esteperíodo 
privisional y con la finalidad 
de dotar de una estructura 
estable- y sólida a la citada 
Generaíitat, ya que no 
puede admitirse de ninguna 
manera —como pretende el 
informe de la Academia de 
Jurisprudencia y legislación 
de Cataluña— que la 
provisionalidad se convierta 
en un pretexto con el fin de 
mantener una Generalitat 
desvertebrada y frágil tanto 
organizativamente como en 
su contenido de poder”.

PODERES DEL 
PRESIDENTE

El informe del PSUC 
reconoce que el presidente, 
nombrado por el Rey, tiene 
la representación legal de la 
Generalitat y las facultades 
que le son reconocidas en el 
artículo quinto del

EL ENIGMA DE CORTEZUBI
■i Los esqueletos de la iglesia pueden tener 

una antigüedad superior a los cien años
BILBAO, 24 (Europa 

Press).— El Juzgado de 
Instrucción de Guernica ha 
abierto diligencias en torno 
al caso de los esqueletos 
apareció es recientemente en 
la iglesia de Cortezubi, de la 
localidad vizcaína, en un 
hueco de la escalera de 
acceso al coro.

Los restos encontrados 
serán objeto de un estudio 
forense, a fin de conocer 
más datos sobre la causa que 
ocasionó la muerte de las ¡ 
personas a las que 

decreto-ley citado sobre 
nombramientos de ministros 
y asignación de sus 
titularidades y atribuciones. 
“Sin embargo, se lee en el 
informe, estas indiscutibles 
facultades del presidente no 
pueden hacer posible por 
ellas mismas el 
funcionamiento de la 
Generalitat ni puede servir 
de criterio interpretativo 
para reducirla al ejercicio 
democrático de un poder 
compartido en un total 
equilibrio entre todos sus 
órganos”.

En relación con la lengua 
oficial de la Generalitat, que 
según el proyecto de 
reglamento interior, será la 
catalana, el informe del 
PSUC señala que está en 
contradicción con Ia 
legalidad vigente, “hasta el 
extremo que el 
mantenimien to de esta 

pertenecían los restos, así 
como la <ifecha en que 
fallecieron.

Según fuentes fidedignas, 
no se descarta la posibilidad 
de que los esqueleto* 
puedan tener una 
antigüedad superior a los 
100 años, a la vez que se ha 
demostrado que no existe 
ninguna relacio'n entre los 
cadáveres y la tarjeta de 
visita encontrada junto a 
ellos, ya que el señor 
Naveran, a quien pertenecía 
tal tarjeta, falleció en 

fórmula podría originar una 
acción oficial impugnatoria 
de la legalidad del 
reglamento”.

DIRECCION 
POLITICA AL 
CONSELL

El PSUC propone que la 
dirección política de la 
Generalitat corresponda al 
Conseil en pleno, bajo la 
dirección del presidente. Por 
otra parte, se señala la 
necesidad de que se defina 
con claridad el poder 
normativo de cada órgano, 
la fórmula jurídica de las 
decisiones que se adopten y 
la subordinación de las 
normas de rango inferior a 
las de rango superior. "En 
este sentido, dice el 
informe, creemos que no 
puede aceptarse un 
planteamiento del poder 
normativo de la Generalitat 
que sitúa al presidente como 
titular fundamental del 
poder decisorio de aquélla”.

El informe del PSUC 
concluye expresando si 
desacuerdo con el informe 
de la Academia de 
Ju rsiprudencia y con las 
interpretaciones que se 
hacen acerca del estatuto 
interno de 1933.

diciembre de 1934 y se 
encuentra enterrado en el 
cementerio de Guernica. 
Además de maestro, era el 
organista de la citada 
parroquia, por lo que es 
muy posible que la tarjeta 
hubiera ido a parar al luger 
donde estaban los 
esqueletos a través de alguna 
rendija del coro.

El resultado de los 
estudios forenses será dada 
a conocer en los próximos 
días.

AHORA LE TOCA 
A ASTURIAS

el día
SANTORAL: San Matías, 

apóstol, San Lucio, San Flavio, 
Santa Primitiva, mártir.

Las canas no son de días, 
sino de picardías

* Las canciones del violero 
todas van por un rasero.

Las cosas de huerta no en
tran en cuenta.

1 500.— Hijo de Felipe el 
Hermoso y Juan de Castilla, nace en 
Gante Carlos de Habsburgo, futuro 
emperador Carlos I de España, y V 
de Alemania, nieto de los Reyes 
Católicos.

1530.— El Papa Clemente VII 
corona en Bolonia al emperador 
Carlos I de España y V de 
Alemania. El ceremonial fue largo, 
suntuoso, prolijo “mezcla de sacra 
solemnidad litúrgica, oro, telas 
riquísimas y piedras preciosas”.

1545.— Nace en Ratisbona, hijo 
de Carlos I de España y Bárbara de 
Blomberg, el que sería gran 
prestigio militar, don Juan de 
Austria.

1815.— Fallece Roberto Fulton, 
ingeniero norteamericano, a quien 
realmente se debe la propulsión de 
los barcos por medio del vapor y la 
invención del torpedo.

1843.— Nace en Niles (Ohio, 
Estados Unidos), Guillermo

efemérides
Mcinley, que ocuparía Ja 
presidencia de su país. Durante su 
mandato lot Estados Unidos se 
anexionaron las islas de Puerto Rico 
y las Filipinas, e intervinieron en la 
guerra de Cuba contra España.

1885.— Nace en Valladolid el 
arquitecto Modesto López Otero, 
bajo cuya dirección se llevó a cabo 
el proyecto de la ciudad 
universitaria de Madrid. Fue 
director de la Real Academia de 
Bellas Artes de San Fernando.

1 905.—Solemne inauguración 
del monumento a José Martí, en La 
Habana, el primero erigido en Cuba
después de 
independencia.

1 926.- El

conseguida la

sargento aviador
Collot intenta pasar con su aparato 
entre los pilares de la torre Eiffel

chocando contra unos cables.
1932.— Las Cortes de la Segunda 

República Española, aprueban la 
ley del divorcio. Fue promulgada el 
9 de marzo siguiente.

1946.— El entonces coronel 
Juan Domingo Perón, triunfa en las 
elecciones presidenciales argentinas. 
Votó cerca del 90 por ciento del 
electorado.

1949.— Fírmase en Rodas un 
armisticio entre Egipto e Israel a 
instancias del rey Faruk, dada la 
patente inferioridad de las tropas 
egipcias.

1970.— El jurista español 
Federico de Castro toma posesión 
de su cargo de magistrado en el 
Tribunal Internacional de Justicia, 
con sede en La Haya.

1977.— Deserta un espía checo, 
Svetozar Simko, corresponsal 
durante seis ños de la agencia de 
noticias Ceteka en Bonn. Pidió asilo 
político a Inglaterra.

OTROS DIEZ 
BINOOS 
SANCIONADOS

OVIEDO, 24 (Europa 
Press).- El gobernado^ 
civil de Ast”-'3S impuso 
ayer diez multas a otros 
tantos bingos qo® 
funcionan en la 
provincia, por diversas 
irregularidades 
observadas en el juego.

Las multas oscil^ 
entre 150.000 y 500.000 
pesetas, y el total de las 
mismas ascienden a 
3.050.000 pesetas.

MADRID, 24 (Efe).— En Granada-Sierra Nevada, es 
necesario el uso de cadenas en los accesos a Sierra Nevada, 
kilómetro 32 al 36, informa el Servicio General de Carreteras 
a las 09,00 horas de hoy.

ESTADO 
DE LAS 
CARRETERAS

Por otra parte, no se halla cerrado al tráfico ningún 
itinerario de interés general o puerto de montaña a causa de 
nieve o hielo.
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"Las elecciones van / Por seis votos no prosperó la
a ser pronto y allí / devolución del patrimonio 
se verán las cosas" / sindical a las centrales

PAG.

MADRID, 24 (Crónica de la Agencia Logos para ARAGONexprès, por Angel 
Antonio HERNANDEZ).- Interpelaciones, preguntas,mociones hicieron bostezar 
ayer tarde a los diputados, quienes se han abstraído en el hemiciclo como han podido, 
leyendo la prensa en sus escaños. Se ha notado desinterés en la zona de UCD.

El banco azul se vio sólo ocupado por cinco ministros. El presidente del Gobierno 
no compareció a la sesión.

La primera intervención fue la del socialista catalán Carlos Cigarán Rodil, quien 
interpeló al Gobierno sobre la situación en la Seat y dio como solución a la crisis que 
tiene planteada la reestructuración total de la misma, que debe basarse en las 
negociaciones para modificar el capital social, la sustitución inmediata del equipo 
directivo' por su deficiente gestión al frente de la empresa y la participación de 
parlamentarios y centrales sindicales en todas aquellas acciones que se emprendan de 
cara a esa reestructuración.

CARRO, UN 
INTERPELANTE DOCIL

Tanto Cigarón , como el 
ministro de Industria, 
Oliart, que contestó a la 
interpelación, utilizaron 
algunos términos médicos 
para diagnosticar el mal de 
la Seat. El m inistro 
reconoció la crisis existente 
en la empresa y he aquí el 
expediente de regulación de 
empleo que hay iniciado y 
al cual criticaba duramente 
el diputado socialista. 
‘‘Existen problemas 
estructurales serios —dijo el 
m i n is tr o—, pero son 
coyunturales y se les debe 
dar el tratamiento que se le 
da ai enfermo cuando tiene 
fiebre”.

Por su parte, Antonio 
Carro Martínez, de Alianza 
Popular, interpeló sobre 
tasas de las Diputaciones y 
sobre la red viaria, y el 
problema que supone para 
todas las regiones con 
minifundio. Contestaron a 
sus interpelaciones los 
ministros del Interior y de 
Obras Públicas y 
Urbanismo, Martín Villa y 
Garrigues Walker, 
respectivamente, que vieron 
en Carro un interpelante 
dócil, puesto que el asunto 
quedó solucionado en pocos 
minutos. Los ministros 
calmaron al señor Carro 
anunciándole sendos 
proyectos de ley sobre los 
problemas que le 
preocupaban.

Despertó un poco a los 
diputados, la proposición 
del presidente del Congreso 
Alvarez de Miranda, de 
felicitar y rendir homenaje 

socialista Ramón Rubial 
Por elección como 
presidente del Consejo 
General del País Vasco. Toda* 

^U/yPRIMOD^ 
JUAfíCAñLOS 
MUNTAMS 
DETEIVIDO

BARCELONA, 24 (Europa Press).— Ayer tarde fue 
detenido don Juan Federico Montadas, primo de Juan 
Carlos Muntadas, según informa hoy "El Correo 
Catalán".

El detergido se presentó en las oficinas de la empresa 
Proecsa" y se llevó 300.000 pesetas y varias escopetas 

de caza en el momento que se descubrió el "affaire", del 
9ue su primo era el principal protagonista.

For otra parte, el mismo periódico informa de que 
esta mañana será presentada en el Juzgado de Granollers 

expediente de suspensión de pagos por parte de la 
empresa "La España Industrial", de la que era consejero 
don Juan Carlos Muntadas.

la Cámara se puso en pie y 
aplaudió al presidente del 
PSOE.

Tras un breve descanso 
volvió a comenzar la sesión. 
El presidente empezó con el 
hemiciclo casi vacío y 
ordenó llamar a los 
diputados por los pasillos 
para anunciar que la 
sesión había comenzado, a 
pesar del timbre que lo 
estaba anunciando. Ya 
dentro, y mientras la 
diputado comunista Pilar 
Brabo habla sobre la 
situación en la Universidad 
de Alcalá de Henares, el 
presidente tuvo que pedir 
silencio tres veces a los 
diputados. Contestó a Pilar 
brabo en representación el 
Gobierno, Qcar Alzaga, y 
cuando llegó el momentoxle 
la votación, el presidente del 
Congreso advirtió a los 
diputados que procurasen 
no olvidarse de las llaves 
para poder votar, ya que se 
había perdido dos kilos y 
estaban a punto de agotarse 
las existencias.

Al margen de la sesión, 
los diputados socialistas 
gallegos expresaron en los 
pasillos su descontento por 
el retraso que sé está 
produciendo en la concesión 
de la preautonomía de 
Galicia, lo cual está 
ocasionando inquietud entre 
los gallegos.
ALBOROTO EN LA 
CAMARA

Casi a punto de finalizar 
el Pleno, el debate dio un 
giro insospechado. La 
moción socialista sobre la 
reclamación del patrimonio 
sindical a los trabajadores, 
pjovocó la intervención del 
líder deja'oposición, Felipe 
González, que atacó 
duramente al Gobierno y. 

en d efi nitiva, vino a 
calificarle de miope respecto 
al tema sindical.

Nicol/s Redondo, 
secretario general de la 
UGT, defendió la moción y 
fue contestado por el 
reoreseñtante de UCE, 
Antonio Faura. Nofue.muy 
afortunada su intervención 
y calificó la moción 
socialista de "maniobra 
electorera y afá'n de 
protagonismo, alegando que 
el patrimonio sindical no 
puede ser entregado a las 
centrales sindicales puesto 
que no representan a la 
masa obrera global, y que lo 
democrático es dar al tema 
un tratamiento político.

Los socialistas acogieron 
sus palabras con abucheos y, 
al final de su intervención, 
con aplausos irónicos,

Marcelino Camacho, 
secretario general de CCOO, 
intervino también para 
apoyar la moción socialista 
y amenazando: “Nadie 
puede atreverse ahora a 
negar la representatividad de 
las centrales sindicales, y 
estas se movilizarán- hasta 
conseguir que el patrimonio 
sindical pase a los 
trabajadores”.

Sometida a votación la 
moción hubo 134 votos a 
favor y 140 en contra.

Fue entonces cuando 
Felipe González tomó la 
palabra y con expresión 
enérgica manifestó: “No se 
debía gastar mucho esfuerzo 
en salvas oratorias sobre 
nuestro presunto 
oportunismo electoral. Las 
elecciones van a ser pronto 
y allí se verán las cosas”. 
Dijo el Gobierno que “no 
parece muy ariosa su 
situación” y que “no puedo 
encontrar más que ceguera 
en que no se quiera por 
parte del Gobierno facilitar 
el desarrollo del 
sindicalismo, dejando que 
actde en la calle con las 
consecuencias negativas que 
esto puede llevar consigo”. 
“El sindicalismo moderno 
—agregó— es prestación de 
servicio y hay que poner ese 
patrimonio a disposición de 
los trabajadores para que 
cumplan con ese servicio. Si 
el tema sindical no se ve 
bajo esta perspectiva, el 
Gobierno cometerá un error 
muy grave”. Aludió al 
patrimonio el PSOE y de la 
UGT, confiscado por el 
anterior régimen y añadió 
que “éste se incautó de los 
derechos”.

Finalizó el líder socialista 
diciendo que “ahora lo que 
se necesita es audacia y 
prudencia, pero si se actúa 
sdlo con ésta, estaremos 
haciendo la operación del 
conservador que no quería 
conservar la salud, sino su 
sangre”.

Contestó al líder 
socialista el^ ministro de 
Trabajo, Jiménez de Parga 
quien, después de hacer una 

serie de consideraciones 
generales, manifestó que 
'^‘en el ordenamiento 
jurídico actual no hay 
instrumentos para resolver 
adecuadamente el tema del 
patrimonio sindical”. Y 
añadtó asimismo el ministro 
que en la moción socialista 
hay una voluntad 
coincidente con el Gobierno 
y es la de seguir adelante.
LA CUESTION DEL 
SAHARA

El grupo de trabajo de la 
Comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso se 
reunió ayer con el 
presidente y la mesa de la 
misma a fin de establecer el 
procedimiento para la 
declaración de las doce 
personalidades políticas que 
estuvieron relacionadas con 
el proceso de descoloniza
ción del Sahara.

Se ha recibido respuesta 
de estas doce personalidades 
en el siguiente sentido: 
Alvarez de Miranda, 
ex-ministro de industria, ha 
respondido afirmativamente 
y quiere conocer antes las 
preguntas. Arias Navarro 
toma nota Areilza ha dicho 
que informará, Blanco 
Rodríguez, que también 
está dispuesto a informar. 
Carro Martínez, también 
está dispuesto a informar, 
pero quiere conocer de 
antemano las preguntas; 
Cortina ha tomado nota; 
Gómez de Salazar ha 
informado que sí quiere 
declarar; Martín Gamero ha 
respondido también que 
está dispuesto a declarar, 
pero que necesita el permiso 
de las autoridades 
diplomáticas; Rodríguez de 
Viguri también estj 
dispuesto a declarar; Piniés 
también declarará, pero 
necesita previamente el 
permiso de las autoridades 
diplomáticas, así como 
conocer previamente las 
preguntas; Sobredo, 
embajador actualmente en 
Pekín, se encuentra enfermo 
y por tanto no puede venir a 
declarar, y Solís ha dicho 
que está dispuesto a declarar 
pero quiere conocer las 
preguntas y quiere 
responderen último lugar.

Las d.eclaraciones 
tendrían lugar hacia la 
última semana de marzo y 
se empezaría primero por 
las personas de mayor 
rango.

SIGUE MANDANDO UCD

La Comisión de 
Educación y Ciencia del 
Congreso ha rechazado por 
mayoría diversas 
proposiciones de ley y no de 
ley, presentadas por los 
grupos parlamentarios de 
izquierda.

Concretamente se trata 
de las proposiciones de ley 
comunista sobre el estatuto 
del profesorado y el 
estatuto de centros 
docentes. Otra socialista, 
sobre constitución de 
consejos escolares,, y otro 
comunista sobre el 
establecimiento de 
patronatos de Escuelas 
Públicas, así como otra 
proposición de ley, también 
comunista, de creación de 
determinados órganos de 
gestión y control del plan de 
impulso social educativo, 
previsto en los pacos de La 
Moncloa, que también fue 
rechazada por mayoría.

•
Podría ser 
inminente el cese 
de JOSE RAMON 
LASUEN como 
consejero del presidente 
del Gobierno, Adolfo 

Suárez. El presumible 
cese de Lasuén tendría 
como causa desencade
nante -no la única, 
sino la más reciente- el 
hecho de que el 
diputado socialdemó- 
crata por UCD hubiera 
roto la disciplina de 

. voto pronunciándose el 
otro día en contra de la 
ratificación del acuerdo 
pesquero con 
Marruecos. Esta postura
del señor Lasuén en la votación celebrada en el 
Congreso ha movido fuertes indignaciones por 
parte del partido en el Gobierno, y más 
concretamente se dice que quien más indignado 
está en la UCD contra Lasuén es el propio 
presidente del Gobierno, AdoKo Suárez.

La factura de la UCD a Lasuén ya estaba 
tardando. Esa posición del diputado por Teruel en 
un sí-soy-no-soy dentro y fuera a un mismo 
tiempo del centrisme oficial, era todo un escollo 
para su cargo de confianza, el de consejero 
presidencial.

Como la cuestión de los consejos ai presidente 
no está regulada por ninguna ley específica, con 
sus consejeros el presidente puede hacerse un sayo, 
una toquilla, un emparedado o un corte mangas; y 
Lasuén parece que está a punto de llevarse el corte.

Si esta posibilidad se confirma José Ramón 
Lasuén perdería muchos de los "enteros" que 
ahora ostenta en el concierto político nacional. Y 
me imagino también que los perdería ante la actual 
Asamblea de Parlamentarios de Aragón. El juego 
político de Lasuén, difícil, enrevesado y 
contradictorio las más de las veces, podría verse 
interrumpido muy pronto.

Decía antes que no sólo por la ruptura en la 
disciplina de voto estaba Lasuén en cuarentena; 
antes de eso o al mismo tiempo de eso Lasuén se 
enfrentaba a otra instancia de poder, la del 
vicepresidente Fuentes Quintana hoy dimitido. 
Digamos que el gesto incomprensiblemente 
ambiguo del señor Lasuén respecto a la política 
económica del Gobierno fue uno de ios que 
impulsaron el otro día a Fuentes Quintana a 
escribirle ai presidente Suárez su dimisión.

Mientras esto ocurría, Madrid cuchicheaba 
sobre un eventual acercamiento de José Ramón 
Lasuén a ios cuarteles del PSOE. Nadie, ni en el 
PSOE ni fuera del PSOE, apunta hoy hacia la 
confirmación de tal posibilidad. Los últimos 
fracasos políticos de José Ramón Lasuén no son el 
mejor billete para viajar hacia la alternativa de 
poder.

Desde aquí mucho más podríamos decir sobre 
ios errores políticos de Lasuén, a quien la UCD 
proporcionó el escaño turolense que ahora ostenta 
en el Congreso así como la probabilidad de acceder 
un día ? la presidencia de la Diputación 
de Aragón. A pesar de lo que muchos ucedistas 
pro-Lasuén —que ios había, al menos hasta ayer- 
dijeran sobre la amplitud y coherencia de criterios 
de este político, pocos eran en Aragón los que 
confiaban plenamente en su capacidad de 
maniobra para dotar a esta región .de las armas 
políticas y dialécticas necesarias para llegar a una 
autonomía coherente con la realidad. En el primer 
tapón, ei de la preautonomía otorgada, ya nos 
salió zurrapa la gestión del señor Lasuén. Y ahora, 
que este político parece que va a perder las 
"muletas" que le proporcionaba la confianza de La 
Moncloa, es posible que no haya un segundo 
"tapón".

Y la próxima semana... ¡Hablaré de lasautono-
mías! J. L. Costa \/e/asco
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En la cuestión pesquera 2 «

Brima un iraisiie Panorámica nacional

del íaaaaa®
OFENSIVA

MADRID, 23 
(Resumen de Logos).— La 
cuestión pesquera con la 
Comunidad Económica 
Europea ha sido calificarla 
de muy difícil por fuentes 
competentes.

La reducción en la 
prórroga del actual acuerdo 
pesquero entre España y la 
CEE, de casi un cincuenta 
por ciento de las capturas ha 
supuesto un trauma para la 
flota pesquera española, y se 
considera un atentado a los
derechos 
España, a

adquiridos, 
través de su

embajador en las 
Comunidades Europeas, ha 
presentado una protesta y 
espera que se revise dicho 
acuerdo. Acaso, se lograr 
que no se toma una decisión 
inmediata y se puedan fijar 
nuevos medios de aquí al 31
de marzo. 

En estos momentos, se
ha afirmjído también, es 
muy difícil lograr 

) acuerdo marco con
un 
la

Comunidad Económica 
Europea, puesto que los 
propios parses que la 
integran no logran llegar a él 
dentro de la comunidad.

LOS DISCONFORMES 
DE CORREOS

Unos cincuen 
miembros del cuerpo 
construcción 
mantenimiento de redes 
la Dirección General

t a 
de
y 

de 
de

Correos y Telecomunica
ciones se han reunido en 
representación de su casi 
dos mil compañeros de toda 
España para estudiar la 
situación en que les coloca 
el anteproyecto del 
Ministerio de Transporte
sobre el 
personal

estatuto del 
de Correos y

Telecomunicaciones.

Más de ciento treinta mil trabajadores 
del metal en huelga

PRO-DESPIDO LIBRE

Según, ellos, el citado 
anteproyecto les relega al 
mas bajo nivel del escalafón, 
cuando en otro tiempo 
‘‘hemos tenido’’

compañero laboral de 
Camacho, no se le aplicará, 
sin embargo la amnistía, 
según la misma sentencia.

de interpretación que 
originado la huelga en 
empresa siderúrgica.

ha 
la

—aseguran— más sueldo 
el de los repartidores, 
ejemplo”.
LAS ELECCIONES 
SEGUN COMISIONES

Desde el primero

que 
por

de
enero hasta hoy, la comisión 
electoral central de la C.S. 
de CC.OO. ha computado 
los resultados de las 
elecciones sindicales, 
celebradas conforme al 
decreto, en 15.877 
empresas, donde 1.404.673 
trabajadores han elegido a 
64,413 delegados. La 
afiliación sindical se 
desglosa según CC.OO. de la 
siguiente forma: CC.OO. 
33.470 (51 por ciento), 
UGT, 14.093 (21,8 por 
ciento); USO 2.676 (4,1 por 
ciento), SU 1.004 (1,5 por 
ciento); CSUT 1.409 (2,1 
por ciento). No afiliados 
7.439 (11,5 por ciento). 
Otros 2.263 y ELA 2.059.
MARCELINO CAMACHO 
AMNISTIADO

La M a g istratura de 
Trabajo ha considerado 
procedente la aplicación de 
la a m nistía laboral a 
Marcelino Camacho, 
secretario general de 
CC.OO. que fue despedido 
en 1 972 de la empresa 
“Motor Ibérica”. A .Julián 
Ariza, también miembro de 
la citada central sindical y

INFORMACION Y RESERVAS

CON MELIA, VIAJAR ES UNA FIESTA

APARTAMENTOS Y HOTELES
a las pbyas de España -3, 4 y 7 noches. DESDE 825 pts.

MALLORCA 
Del 22 al 26 de Marzo 
Habitación y desayuno 

DESDE
9.125 PTAS.

MI dLí.se 
lcruc« Gran Via) 
taL21U4O""tte/ia

Déjese de historias y de fóUones: esta semana santa, 
¿por oué no “aparca” sus problemas y toma unas 

sabrosas minivacaciones por todo lo alto? 
Porque Melia tiene viajes para todos los créditos 

y créditos para todos los viajes...

Para que esta Semana Santa 
no le hagan la Pascua

Desde Zaragoza a 
IBIZA

Vuelo directo del 22 al 26 
de Marzo 

HOTEL PINET PLAYA 
PENSION COMPLETA 

TODO INCLUIDO:
12.925 PTAS.

BENIDORM 
Del 23 al 26 de Marzo 

Autopullman lujo 
Hotel Primera 

PENSION COMPLETA 
TODO INCLUIDO: 

4.605 PTAS.

CANARIAS 
desde Madrid 

Del 22 al 26 Marzo 
Habitación y desayuno 

DEá^DE 
16.975 PTAS.

El pesquero, que permanecía 
faenando desde el día I 6 de este 
mes, fue apresado junto con el

IMPASS EN 
ALTOS HORNOS

MAS DE 130.000 
METALURGICOS 
EN HUELGA

BILBAO, 24 (Logos).- 
Ha continuado el paro de la 
mayor parte de los 9.400 
trabajadores de la plantilla 
de las factorías de Altos 
Hornos de Vizcaya.

Entre tanto, una pequeña 
comisión de trabajadores se 
encuentra en Madrid para 
celebrar conversaciones con 
los secretarios generales de 
CC.OO. y de UGT y con el 
ministro Abril Martorell,
que son los 
estudiando

q ue están 
algunos

pormenores acerca i de la 
incidencia en las cuotas a la 
Seguridad Social, de los 
aumentos salariales, cuyos 
topes fueron fijados en los 
pactos de La Moncloa, que 
es donde radica el problema

MADRID, 24 (Logos).— 
Mas de ciento treinta mil 
metalúrgicos de empresas 
grandes, medianas y 
pequeñas según el comité de 

.huelga del metal —han 
secundado el paro 
convocado por la comisión 
negociadora del convenio 
provincial del metal, 
formada por los centros 
UGT, CC.OO. USO, CSUT, 
SU y cuatro delegados 
elegidos en asamblea, en 
apoyo de la plataforma 
reivindicativa.

Hoy están convocados 
empresarios y trabajadores 
para proseguir las 
negociaciones que no se han 
roto. La convocatoria de 
paro se mantiene.

g

8'

En el B.O.E

Derecho de asociación 
de los funcionarios 
civiles de la DGS

A NO PODRAN HACER USO DEL DERECHO 
DE HUELGAS

MADRID, 24. (Efe).- 
Normas para el ejercicio del 
derecho de asociación de los 
funcionarios civiles de la 
Dirección General de Seguridad 
y el régimen de incompatibili
dades del personal de los 
cuerpos general de Policía, 
Policía Armada y Guardia Civil 
son objeto de sendos reales 
decretos del Ministerio del 
Interior que inserta hoy el 
“Boletín Oficial del Estado”. 
Los funcionarios civiles no 
podrán hacer uso en ningún caso 
del derecho de huelgas.

También inserta el mismo 
diario oficial, entre otras, las 
siguientes disposiciones:

Ministerio de Asuntos 
Exteriores. Acuerdo a largo 
plazo entre el Reino de España 
y la República Socialista de 
Checoslovaquia sobre los 
intercambios comerciales y el 
desarrollo de la cooperación 
económica e industrial, firmado 
en Madrid el 12 de diciembre de 
1977.

Ministerio del Interior. Orden 
por la que se regula la 
organización territorial y la

distribución de efectivos de 
policía gubernativa.

la

seReal decreto por el" que __ 
amplía el plazo concedido por el 
real decreto 3059/1977, de 11
de noviembre, para obtener la 
documentación necesaria en 
materia de tenencia de armas.

Real decreto por el que se 
dictan normas sobre 
fiscalización de gastos en la 
Administración Local.

Ministerio de Agricultura. 
Orden por la que se 
reglamentarán los vinos 
aromáticos y el biter-soda.

Autoridades y personal:
Presidencia del Gobierno. 

Real decreto por el que se 
dispone el cese de Leopoldo 
Calvo-Sotelo y Rústelo cómo 
consejero del presidente del 
Gobierno.

Ministerio de Defensa. Reales 
decretos por los que se nombra 
Êresidente de la junta de 

obierno del Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas al general 
de división del Ejército Rafael 
(kiimera Ferrer, y se dispone 
cese en el mismo cargo al 
teniente general del Ejército 
Angel Ruiz Martín.

Para la devolución de un 
pesquero español:

•
 CINCO MILLONES DE 
MULTAS HAN SIDO 
PAGADOS AL 
GOBIERNO DE SENEGAL

ALICANTE, 24 (Europa 
Press).— Los armadores 
alicantinos hermanos José y 
Francisco Senabre han pagado al 
Gobierno del .Senegal la suma de 
cinco millones de pesetas en 
concepto de sanción, a fin de 
que les sea devuelto el pesquero 

San (»regorio”, apresado por 
lanchas patrullera.s senegalesas 
en la tarde del pasado sál)ado.

barco “Antonio Rodríguez”, 
que todavía se encuentra 
retenido en el puerto de Dakar, 
mientras su patrón permanece 
encarcelado. Según fuentes bien 
inlormadas, este bateo quedará 
retenido durante varios días 
ínás, en espera de que se celebre 
un juicio y, al parecer, la multa 
(jue se le impondrá ascenderá a 
14 millones de pesetas.

La tripulación del “San 
(iregorio” na estado sometida a 
vii^ilancia durante todos estos 
di as.

ESTACADO miembro de CC.OO. señala que 
los empresarios están desencadenando una gran 

'orensiva a favor de la flexibilización de plantillas y 
contra la regulación de la acción sindical en la empre
sa. Por su parte, en determinados medios, como la 
Agrupación Empresarial independiente de Barcelona 
ya sale a la luz sin tapujos al término de “despido li
bre”, citando que en Alemania, Inglaterra e Italia se 
puede despedir a trabajadores con poca antigtiedad en 
empresas con menos de cinco obreros y lo mismo 
ocurre en Francia para empresas con menos de once 
trabajadores.

l

NUEVA CIFRA SOBRE EL PATRIMONIO 
DE LA U.G.T.

NTE el proyecto de decreto sobre el traspaso 
P^l^de los bienes de la A.I.S.S. al Estado, Nicolás J 
Redondo ha vuelto a dar cifras sobre la valoración del !
patrimonio de la U.G.T. Señala que tiene puebas de i 
475 inmuebles y de otros 92 existen indicios. Para la 5 
valoración, que ahora explica Redondo, no se han te- f 
nido en cuenta sus valores actuales, sino también las < 
rentas no percibidas desde que fueron incautadas. Así z 
el cálculo se releva desde un mínimo de 6.240 millo- X 
nes hasta un máximo de 8.000. Z

Por otra parte. Redondo no se opone a que los « 
bienes y servicios de distintas obras sindicales (Forma- .a 
ción Profesional, Hogar, Educación y Descanso, etc.) < 
se transfieran a la Administración, siernpre y cuando 
sigan prestando a los trabajadores los mismos servicios 
que hasta ahora.

LAS RENTAS LABORALES Y LOS 
ECONOMISTAS

SEGUN el economista socialdemócrata Lasuen, 
las fórmulas para superar la crisis económica 
que se utilizan por los gobiernos socialistas tanto de 

Inglaterra como de Portugal son similares: la reduc
ción del salario real en un diez por ciento. Si el equi
po económico del Gobierno quiere a toda costa redu
cir la inflacción en España y se incrementan los sala
rios sobre el 22 por ciento siguiendo la teoría de di
cho economista asesor del presidente Suárez, ello se 
hará en perjuicio del capital que estaba (festinado a 
la inversión. La cifra de este trasvase supone nada me-

a

a

?
nos que 800.000 millones de pesetas.

Sin embargo, a nuestro juicio, el problema reside 
en contemplar el panorama desde dos ópticas dife
rentes en la carrerera precios-salarios. ¿Quién vá pri
mero? Porque si se trata de un simple ajuste a dicha 
carrera, con un aumento del 26,4 por ciento en 1977, 
los salarios todavía irán por detrás. Sin embargo, los 
economistas, al parecer, opinan lo contrario, esto es, j¡ 
parten de la base que al 31 de diciembre los salarios / 
están ajustados con los precios y entonces los aumen- 
tos de los convenios se logran por anticipado, a car
go de lo que vá a subir el coste de la vida en 1978.

Ï
!
?

CIEN MILLONES EN PUBLICIDAD DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

ARA evitar un excesivo gasto es-necesario gas
tar algo en publicidad. Se habla de que las 

pañas en curso del Ministerio de Sanidad y Seguridad 
Social pueden suponer más de cien millones de pese
tas. Sólo por posar de modelo en los anuncios contra 
el excesivo consumo de medicamentos se habla de 
que un conocido actor ha cobrado tres millones de 
pesetas. Están preparándose también campañas con-

I
pesetas. Están preparándose también campañas con- 5 
tra el uso del tabaco y el alcohol. Todo ello es esta- í
dísticamente rentable. í

Existe otro problema de difícil solución que sólo z 
se arreglaría a base de responsabilizar al usuario y al 4 
médico. Por una parte, aún en medicinas que sirven z 
para procesos largos, los médicos, no suelen despa- % 
char más de un medicamento por visita, y en caso de 5 
medicación continua, el paciente tiene que perder í 
mucho tiempo en viajes y esperas. Pero, por otra par- a 
te, hay muchos pacientes que no consumen los medí- a 
cementos que piden. Aquí, la solución podría ser un z 
especie de tarjeta de medicación que sirviese para ir K 
directamente a la farmacia o algo parecido. a

Í

NO SE RECETARA LA PILDORA POR AHORA
E‘entiende de un modo generalizado, ya que es 

^^^un medicamento que sirve de forma efectiva 
para la regulación del ciclo femenino y como tai 

Z que la recetan los médicos. Lo que sí parece que va 
S a realizarse pronto es una campaña de planificación 
£ familiar, término un poco abstracto que significa 
> educación sexual y conocimientos de como regular 

el número de hijos. Algunos partidos se han adelanta- 
do y tienen establecidos consultorios gratuitos o ce- 

¿ lebran cursillos sobre el tema. 2
OTRA VEZ CON LA MASA SALARIAL f-------------------------- --------------------------- —----------

Existe o no la obligación por parte de las
presas de facilitar a los trabajadores el impo^ e 

de su masa salarial bruta? Evidentemente no. In®j 
el problema sería qué procedimiento se debería e ¿ 
plear en el caso de que los trabajadores d'slntie^n b 
las cifras que les facilitase la empresa. Por eso CC.u. • í 
y U.G.T. han pedido una norma al Gobierno 2 
guie esta obligación “veraz y total’’ cuando sea son 6 
tada por la parte obrera en la negociación de un c 5 
venio colectivo. —
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OUA en Canarias
a

Congreso, la

Z
LOS ARGUMENTOS DE OREJA

una bomba MANO Y UNA PIERNA
D E

E/por qué de /a abstención de Xirinachs
3.

? Existe una verdadera
colonización

A

los

INCOMODOS Y AMARGADOS

PREPARAR LA DELINCUENCIA ENTRAN POR AZAR Y 
SALEN, DELINCUENTES

.Y irina chs 
la lucha ncr

lo positivo que esta 
tendencia tiene, señaló

no 
un 
un 
de 
no

violencia, 
armas y la

engendra 
aparecen las 
opresión.

El señor 
dijo que

!

1

I

?

SANTA CRUZ

que la no violencia 
puede c onstituir 
partido porque es 
movimiento, dentro 
un nivel práctico y

especialmente con

esclavizan a 
movimientos y 
utilizan para 
propósitos.

El señor Mend izaba!, tras especificar que nos 
encontramos con menores con conductas que no 
se pueden calificar como delictivas, pero que son 
[^ligrosas, dijo que el intemamiento de los 
jóvenes era un castigo, aunque la ley tratase de 
presentarlo como una medida de carácter 
pedagógico.

ESTOMAGOS LLENOS...

introducirse ninguna modificación, 
supuesto que ya estaba firmado.

LA ABSTENCION DE XIRINACHS 
EN EL CASO DE LA QUA

de la delincuencia juvenil los movimicntoe 
migratorios internos, la desintegración de la 
familia. A esto hay que añadir, dijo, el anonimato 
que ofrece la gran ciudad, los bienes de la 
sociedad moderna, donde hay una criminalidad 
de “estómagos llenos y bolsillos vacíos”.

e los i 
>rma- 8 
etc.) 4 
ando / 
zicios «

de “fuera, fuera”, 
cuando Xirinachs y Mateo expresaron su 
abstención.

sgulaf Z 
lanta- í 
íXl

lñ)@l©H©ffD©lli

El Pleno del Senado adquirió también 
momentos de tensión, como en el

I 

larios í

había cedido la jurisdicción y la 
administración sobre esas aguas 
M-arruecos. Defendió el. ministro la

El juez de instrucción Leiga González dijo que 
el problema de la delincuencia juvenil no era 
ju(iicial y que los tribunales llegaban a 
conclusiones que además de no satisfacer, 
complicaban las cosas.

imen- í 
a car- j

en Canarias”
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También en el Senado, y pese a la oposición socialista

Marruecos: Acuerdo consumado
MADRID, 24 (Logos). - Por 123 votos en contra, 80 a favor y dos abstenciones, se 

rechazó la propuesta socialista de no ratifícación del acuerdo pesquero con Marruecos 
por el Pleno del Seriado.

Votaron en contra, el grupo de Unión de Centro Democrático, todos los senadores 
reales, excepto Ollero y Paz Andrade, del grupo de progresistas y socialistas 
independientes. Votaron a favor de la proposición socialista de no ratificación los - 
senadores socialistas. Entesa deis Catalans, vascos, progresistas y socialistas 
independientes, excepto Satrustegui.

Xirinachs se abstuvo en la resolución 
que condenaba la ingerencia de la

intervención del senador canario, del 
^rupo de progresistas y socialistas 
independientes, Cabrera, quien 
argumentó que el acuerdo no favorece al 
archipiélago y aprovechó para atacar al 
centralismo madrileño que había tenido, 
según su criterio, abandonadas a las islas. 
Afirma Cabrera que el Gobierno actuaba 
con la fuerza de sus votos pero porque 
tenía la certeza de poder reprimir por la 
vía violenta cualquier intentona 
separatista, utilizando las fuerzas 
armadas.

Esta afirmación dio origen a protestas 
y voces de “fuera, fuera” por parte de los 
bancos centristas que fueron respondidos 
por aplausos intensos de los bancos de la 
izquierda.

Cabrera dijo que estaba en peligro la 
paz social y el orden interno (fe Canarias. 
Prueba de que UCD y el Gobierno tienen 
mala conciencia al pedir la aprobación del 
acuerdo —agregó Cabrera— es que el 
Gobierno na admitido a trámite la 
proposición de ley firmada por los 
diputados centristas canarios en la que 
urgen al Gobierno a volcar créditos para 
el desarrollo pesquero y socioeconómico 
del archipiélago.

Por lo demás, el Pleno transcurrió en 
los mismos términos que en el Congreso, 
iniciándose con la defensa del acuerdo 
por parte del senador centrista Fernández 
Calviño, quien argumentó que el acuerdo 
permitiría la continuidad de la actividad 
pesquera de la flota artesanal del sur y de 
Canarias, así como de los miles de puestos 
de trabajo que hay en la industria 
conservera de la isla.

El senador socialista Baeza repitió los 
argumentos ya expuestos por su partido 
en el Congreso en el sentido (Je que el 
acuerdo representa un considerable 
retroceso respecto de las condiciones
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MADRID, 24 (Efe).- 
“Los hombres somos 
radicalmente no 
viólenlos, y a causa déla 
pereza mental utilizamos 
la violencia, pues da 
soluciones a corto 
plazo”, dij'o el senador 
Luis Marta Xirinachs, en 
el transcurso de una 
conferencia que 
pronunció anoche en un 
Colegio Mayor de 
Madrid, dentro de un 
ciclo sobre este tema.

El conferenciante tras, 
distinguir dos aspectos 
dentro de la no violencia: 
uno como método 
coyuntural, utilizado por 
aquellos que no tienen 
otros métodos para su 
lucha, y otro, sentido 
como concepción 
distinta de la vida, que 
representa una sociedad 
de violencia, distinguió la 
no violencia con el 
pacifismo pasivo, al que 
calificó de peligroso y 
abogó por un compendio 
de fuerzas sociales, 
cósmicas y psicológicas, 
de tal manera que se 
produzca un equilibrio 
dinámico.

Comentó asimismo el 
nacimiento de la 
violencia en el neolítico, 
rnomento en que la 
humanidad se extiende 
en busca de alimentos y 
descubre la transforma- 

ción de la naturaleza. 
Comienza entonces 
—dijo— la lucha por la 
subsistencia, que

violenta encierra grandes 
dificultades, dándose 
generalmente en la raza 
de color —Gandhi, 
Lulero King, etc—, y 
destacó el resentimiento 
del no violento de los 
partidos políticos y su 
t e ndencia anarquizan te. 
El senador, que se 
definió en un momento 
del coloquio como 
anarquista moderado en

obtenidas por España en las actas del 
acuerdo tripartito.

El acuenJo, según el senador socialista, 
extiende la soberanía marroquí a las 
aguas del Cabo Nun, da lugar a la 
marroquización de la flota pesquera 
canaria, perjudica a los trabajadores de 
esta flota y supone un desglose del 
planteamiento dobal y previo de nuestra 
política en el Mogreb y países aledaños. 

' Por último el ministro de Transportes, 
Lladó, que era el ministro de Comercio 
cuando el acuerdo se firmó hace un año, 
defendió la ratificación fundándose en 
que favorecería fundamentalmente a 
Canarias. Contestó con tristeza y 
discrepancia a las manifestaciones del 
senador de progresistas y socialistas 
independientes, Cabrera, y le recordó que 
hace unos días ambos asistieron juntos a 
un acto en Fuerteventura en el que todos 
los armadores y pescadores canarios allí 
representados apoyaron sin reservas el 
acuerdo porque permitiría la continuidad 
de la actividad pesquera canaria y de sus 
industrias conserveras.

Pasadas las diez de la noche, el 
ministro de Asuntos Exteriores, Oreja, 
pidió la palabra y aclaró que si el tratado 
de Madrid no se había publicado ni 
sometido a ratificación era porque no se 
trataba de una cesión de soberanía, ni era 
una ley, ni tampoco implicaba una 
contraprestación presupuestaria. Por 
tanto, no era necesario someterla a 
ratificación de las Cortes, de acuerdo con 
la legislación fundamental vigente en 
noviembre de 1975. Aclaró que la 
declaración de principios no va a ser 
publicada ni ratificada y dijo que en el 
acuerdo se establecía claramente que 
España no transfería la soberanía sobre 
las aguas al sur del Cabo Nun a 
Marruecos, sino que simplemente España 

político, y ni siquiera 
ofrece la situación de 
violencia de decir que 
conoce la solución para 
la sociedad.

En este sentido, 
señaló que el movimiento 
como tal tiene la ventaj'a 
de “p enetrar en los 
partidos políticos y 
dejarse penetrar por 
ellos”, y. lleva el empuje 
del pueblo, de ahí que 
los partidos, que tratan 
de conducir a las masas.

Por último, el senador 
catalán admitió que ”una 
acción violenta a tiempo, 
en un momento 
determinado, salva otra 
mayor”, y, refiriéndose a 
la lucha por la 
independencia de los 
pueblos, señaló que no se 
adhería a las protestas 
realizadas ante la 
Organización para la 
Unidad Africana 
(O.U.A.) ya que 
considera que existe una 
verdadera colonización 
en las islas Canarias. 

coherencia de la política del Gobierno* 
sobre el norte de Africa y afirmó (Je 
nuevo que la descolonización del 
territorio no está cerrada y que sólo 
culminará cuando los distintos pueblos 
saharauis ejerciten su libre 
autodeterminación.
RATÍFICACION APROBADA

Por 112 votos a favor, 63 en contra y 
dos abstenciones de los señores Ollero y 
Satrústegui, fue ratificado el acuerdo 
pesquero con Marruecos a las 11,30 de la 
noche por el Pleno del Senado.

Se rechazaron las reservas, tanto del 
grupo socialista, como la del señor 
Satrústegui, ésta última decía que no 
puede interpretarse que el acuerdo 
suponga una cesión a Marruecos de la 
soberanía sobre el Sahara.

Calvo Ortega, portavoz de UCD, 
manifestó que su grupo estaba de acuerdo' 
con la propuesta del señorSatrustegui, 
pero no la podía votar, porque, de 
introducirse en el acuerdo implic^a en la 
j'urisprudencia una modificación de la 
misma, y dado que los acuerdos 
internacionales, o se aprueban o se 
rechazan en bloque, no podía

AI desactivar! UN POLICIA PIERDE UNA

TENERIFE, 24 (Efe).- Un 
policía armado del servicio de 
desactivación de explosivos 
resultó gravemente herido la 
pasada madrugada, al estallarle 
en las manos un artefacto 
cuando intentaba desconectar su 
maquinaria.

La bomba había sido 
colocada en la fachada de la 
sucursal del Banco de Vizcaya 
en La Laguna (Tenerife). Una 
llamada anónima a la redacción 
del diario local "El Dfa", señaló 
que en breves momentos haría 
explosión un artefacto en el 
citado establecimiento.

Avisada la policía 
inmediatamente, varias unidades 
se dirigieron al lugar y cuando 
uno de los ' artificieros había 
logrado retirar el artefacto de la 
fachada, éste le estalló en las 
manos.

El policía, cuyo nombre no 
ha sido facilitado, fue alcanzado 
en la cara, brazos y pierna.

Conducido urgentemente al 
Hospital General y Clínico, se 
le practicó una intervención 
quirúrgica. Aunque no hay 
todavía parte médico, su estado 
ha sido calificado de muy grave. 
Al Parecer, ha perdido la mano 
derecha y una pierna.
EN SANTURCE:
POLICIA MUNICIPAL 
HERIDO GRAVE POR 
DOS DISPAROS A 
QUEMARROPA

BILBAO, 2 {Europa Press).— 
Un policía municipal de 
Santurce ha resultado herido de 
gravedad por dos disparos, 
efectuados al parecer a 
quemarropa, que je han hecho 
hacia las cinco y media de la 
madrugada de hoy. Personas no 
identificadas han realizado 
varios disparos contra el policía 
municipal, Manuel Lenos Moya, 
cuando se dirigía a comenzar su 
servicio.

El guardia municipal es

Ineficacia de las instituciones para 
tratar la delincuencia juvenil

La mayoría salen peores
MADRID, 24 (Efe).— La falta de eficacia de 

las instituciones existentes para tratar la 
delincuencia juvenil, asi' como el desfase de la 
normativa legal vigente ha sido pues ja de* 
manifiesto en el transcurso de una mesa redonda 
que sobre el tema “la criminalidad en la gran 
ciudad; delincuencia juvenil” ha tenido lugar en 
el colegio mayor Santillana.

Asistieron a la reunión Luis Mendizábal Oses, 
juez de menores de Madrid, Alfonso .Serrano 
Gómez, criminólogo, profesor de Derecho Penal, 
Luis Lerga González, magistrado juez de 
instrucción de Madrid, José Trinitario Romero, 
comisario general de Investigación Criminal y 
Enrique M^tínez Reguera, sicólogo, especialista 
en adaptación sicosocial.

El señor Serrano señaló como principal causa

Por otra izarte, anteriormente el 
presidente sometió al 'Pleno un acuerdo 
de la junta de portavoces por unanimidad 
en el que se condenaba la reciente 
injerencia del comité de liberación de la 
O.U.A. sobre Canarias. Textualmente la 
solución aprobada por unanimidad del 
Pleno del Senado, con toda la Cámara 
puesta en puesta en pie y en aplausos, 
igual que ocurrió en el Congreso dice así; 
“Que el reciente acuerdo del comité de 
liberación de la QUA sobre las islas 
Canarias constituye una intromisión en 
los asuntos internos de España y una 
ofensa al pueblo español. Por tanto, el 
Senado resuelve: condenar pública ÿ 
enérgicamente el acuerdo del comité de 
liberación de la O.U.A., e instar al 
Gobierno a que adopte con urgencia 
todas las medidas oportunas, diplomáticas 
y políticas y de cualquier otra índole para 
garantizar la plena integridad del 
territorio nacional. Se abstuvo Xirinachs. 

natural de Fuente del Puerto 
(provincia de La Coruña) y ha 
sido alcanzado por dos impactos 
en el pecho. Fue trasladado a la 
clínica San Juan de Dios de 
Santurce, y posteriormente a la 
residencia sanitaria de "Cruces", 
en Baracaldo, donde ha sido 
intervenido quirúrgicamente, y 
su estado calificado muy grave.

El atentado se ha producido 
en eí municipio vizcaíno de 
Santurce, a la altura del 
matadero, en las proximidades 
del domicilio del policía 
munictoal, c|ue reside en la calle 
Juan Sebastián Elcano, número 
6, en eflsarrio de Regales.

Según las primeras 
impresiones, los disparos han 
sido efectuados a quemarropa. 
Se realizan investigaciones para 
averiguar la identidad de los 
autores, así como el arma 
utilizada, datos que sp 
desconocen, por no haber 
testigos presenciales en el 
momento de ocurrir el hecho.

Para el psicólogo Martínez Reguera la sociedad 
no está preparada para dar una respuesta 
mínimamente válida, dijo que la respqesta 
judicial es para la sociedad y para acallar nuestra 
conciencia y que se carecía de un diagnóstico, 
serio, con el que se lograría que un 75 por ciento 
no reincidiese. Precisó que si en los centrós de 
intemamiento entran sicópatas, delincuentes y 
otros que cayeron por azar, la mayon'a salen 
delincuentes.
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MADRID, 24 (ARAGON/expres).- A Fuentes Quintana 
le va a ocurrir como el pastor del cuento. 0 sea que tanto se 
ha especulado últimamente con su dimisión que de no 
producirse ya, no habrá quien crea en ella. Y eso que los 
rumores del jueves -como recogíamos ya en nuestra 
edición de ayer- alcanzaron cotas muy superiores a las de 
anteriores ocasiones. Pero, por ahora, don Enrique 
permanece en su despacho, acude al Senado, ni afirma ni 
desmiente e incluso, según algunos senadores que ayer 
hablaron con él, exteriorizó una postura continuista.

Se da como seguro que Suárez le 
aceptará la dimisión y podría 
haber más cambios en el Gobierno

‘‘Europa Press’’ que son 
mínimas y que la entrevista 
de ayer con Suárez se limitó 
a tratar sobre la sesión del 
Pleno del Senado.

Fuentes no había 
presentado dimisión alguna. 
En el Parlamento, 
entretando, el rumor 
cobraba pábulo ante la 
ausencia del presidente y en 
los Ministerios sorprendía

¿Lo entiende alguien?^ 
Bueno pues es lo mismo. 
Porque pese queeí 
vicepresidente coincidiera 
ayer con Suárez, y a que 
según portavoces de su 
Ministerio su agenda de 
trabajo no se haya 
modificado, las “fuentes 
competentes’’ —las que rara 
vez se equivocan— aseguran 
que el superministro ha 
presentado su dimisión por 
escrito al Presidente. Más 
todavía: se atreven a 
desmentir que las 
diferencias provengan de 
nivel ministro, y sí en 
cambio de los escalones 
inferiores de su amplio 
equipo económico. El grado 
de incomprensibilidad 
aumenta, claro. Y ya lo 
definitivo: Fuentes 
Quintana no dimite por el 
“crack” del producto 
nacional bruto, insuficiente 
para atajar el paro según 
afirmaba ayer el Instituto 
Nacional de Estadística; ni

e I 
I os

en relación con 
incumplimiento de 
pactos de La Moncloa; ni 
siquiera por el “troceamien- 
t<?’, la desconexión, o la 
falta de concreción que se
aprecia en la política 
económica, como señalaba 
en la tarda de ayer el 
catedrático Jane Sola en el 
club Siglo XXI... No, nada 
de ello ha irñpulsadó la 
pluma de Fuentes Quintana 
en esa hipotética todavía
carta dirigida a su 

causa.p r e s i d ente. La 
siempre según las fuentes 
competentes, es ni más ni 
menos que el Plan

se convocase elque no
Consejo que teóricamente
debía celebrarse hoy
viernes. Por cierto que a la 
mesa del gabinete deberían 
haber ido hoy los temas
siderúrgico, naval 
eléctrico. La pista no 
nada desdeñable...

YA HAY NOMBRES

y 
es

desarrollo de la sesión 
senatorial. Don Rafael, 
rebosaba prudencia. La 
misma que se asegura dicta 
las decisiones del presidente 
que, a estas horas ya habría 
decidido relegar la solución 
a su regreso la semana 
próxima de Yugoslavia.

LA DIMISION SERA 
ACEPTADA

Según medios 
informados que cita

bien 
esta

TODAVIA NO 
HAY CONSULTAS

Por otro lado. el 
hapresidente Suárez, no 

iniciado aún ninguna fase de

tampoco por la alarmante 
paralización de la inversión 
proclamada sin embages 
también ayer 
Parlamento por López de 
Letona, gobernador del 
Banco de España (“El país 
está descapitalizado”, dijo); 
ni por las denuncias que los 
comunistas —en voz de

Energético. En verdad que 
hay que hacer auto de fe 
intensivo para creerlo. Y 
con ello, por supuesto, no se 
resta trascendencia al plan 
de la energía, que también 
ayer —un día a lo que se ve 
proclive a lo económico— 
defendía a capa y espada en 
una rueda de prensa José 
Luis Leal, director general 
de Política Económica.

A todo esto, y dando por 
consumado el mutis, de don 
Enrique, un mutis 
evidentemente para echarse 
a temblar, las especulaciones 
se han desatado en Madrid. 
Entre las posibilidades que 
se barajan, una anticipa que 
no esta muy seguro que el 
sustituto tenga categoría de 
vicepresidente. Otra señala 
que Hacienda volvería a 
regir los destinos 
económicos. Y la última que 
el ministro de Hacienda,

mañana la agencia Europa 
Press, existen muchas 
probabilidades de que el 
presidente del Gobierno 
acepLe la dimisión del 
vicepresidente segundo del 
Gobierno y ministro de 
Economía, Enrique Fuentes 
Quintana.

De todas formas, por el 
momento, es imposible 
asegurar cómo terminará la 
crisis. Respalda esta 
posibilidad de que sea 
aceptada la dimisión de 
Fuentes Quintana, el hecho

en el
AQUI NO PASA NADA

recobraría el rango de

de que varias veces 
manifestado su deseo 
abandonar el puesto 
ministro, por lo que

ha 
de 
de
se

Tamames— le han 
formulado hace pocas horas

A media tarde, Suárez, se 
encontraba en su despacho, 
lo mismo que Fuentes 
Quintana. Según los medios 
políticos, Suárez meditaba y 
Fuentes esperaba respuesta. 
Según ios portavoces 
oficiales, Suárez trabajaba y

vicepresidente que ya 
ostentara Villar Mir.

Hasta se dan nombres. El 
que más suena es el del 
senador de UCD por 
Segovia, Rafael Calvo 
Ortega. Naturalmente, el 
futuríble no quiso hablar a 
los periodistas, limitándose, 
eso sí, a informar de que 
ayer mismo noche 
acudiría a La Moncloa, 
para hablar con Suárez. Péro 
para hablar, tan sólo, del

considera que la situación, 
de prolongarse, sólo será
darle largas al asunto. 

En cuanto a I a s

Posibilidades del senador, de
CD, don Rafael Calvo 

Ortega, para sustituir a 
Fuentes Quintana, los 
mismos círculos indican a

consultas sobre la 
probabilidad de proceder a 
un reajuste en su gabinete. 
Ayer, Adolfo Suárez estuvo 
trabajando hasta muy tarde 
en su despacho oficial. El 
dato no es excesivamente 
significativo puesto que el 
presidente, con frecuencia 
permanece trabajando en su 
despacho de Moncloa, hasta 
las dos y las tres de la 
madrugada. No obstánte, 
uno de sus más directos 
colaboradores estuvo 
también hasta muy tarde en 
el palacio de La Moncloa. A 
las diez y media de esta 
mañana, Suárez no había 
bajado aún a su despacho.

Respecto al Consejo de 
Ministros, definitivamente, 
no se reunirá hasta los 
primeros días de la semana 
próxima. También está 
subordinado al desarrollo de 
los acontecimientos en el 
equipo gubernamental. Lo 
mismo ocurre con el viaje 
del presidente a Polonia y 
Yugoslavia, que está 
previsto comenzar el 
próximo martes a última 
hora de la m^añana. Si la 
crisis consiste sólo en buscar 
un sustituto para Fuentes 
Quintana, el viaje no sería 
suspendido afirman las 
mismas fuentes. Lo cierto es

que, en estos momentos, las 
visitas a Yugoslavia y 
Polonia están en entredicho. 
En el Ministerio de Asuntos 
Exteriores, se ha 
manifestado a ‘‘Europa 
Press” que se encuentran a 
la espera de lo que decida el 
presidente del Gobierno y 
que, en principio las 
previsiones para el .viaje no 
han sufrido cambios. 
Tampoco se descarta la 
posibilidad de un 
palazamiento, lógico en el 
supuesto de que Adolfo 
Suárez quisiera concluir la 
remodelación del Gabinete, 
antes de una semana.

FUENTES PUEDE 
SEGUIR COMO 
CONSEJERO 
PRESIDENCIAL

Aún cuando es pronto 
para informar de decisiones, 
una nueva posibilidad ha 
entrado en liza. Se trata de 
que el señor Fuentes 
Quintana permaneciera en el 
entorno en Presidencia del 
Gobierno como consejero 
del presidente. Ahora 
mismo, el nombramiento de 
Calvo Sotelo como ministro 
de Relaciones con las 
Comunicaciones Europeas 
ha dejado vacante una plaza 
de consejero.- Podría 
ocuparla el profesor Fuentes 
Quintana, quien pasaría a 
ser un consejero de alto 
nivel, más próximo a la 
situación de los consejeros 
del presidente Carter en la 
Administración 
norteamericana que al 
actual estatus de los 
consejeros presidenciales de 
Suárez.

No suelta prenda sobre su dimisión

FUENTES QUINTANA 
EN SU DESPACHO

MADRID, 24 (Europa Press).— El vicepresidente segundo del Gobierno para 
Asuntos Económicos, don Enrique Fuentes Quintana, ha acudido esta mañana 
normalmente a su despacho del Ministerio de Economía, según se ha señalado a 
Europa Press en círculos próximos al señor Fuentes.

El ministro acudió normalmente a trabajar como todos ios días y no ha realizado 
ninguna declaración oficial o extraoficial sobre su dimisión.

ABELARDO ALGORA 
MARCO, presidente de la 
Asociación Católica de 
Propagandistas, ha sido 
condecorado con la Gran Cruz 
de Alfonso X eJ Sabio; la insignia 
le fue impuesta por el ministro 
de Educación y Ciencia, D. Iñigo 
Cavero, en el transcurso de un 
homenaje al que asistieron unas 
mil personas. En las 
intervenciones oratorias se puso 
de relieve la magnifica labor 
realizada en pro de la docencia 
por el Sr. Algor a, asi como su 
infatigable constancia y acierto 
para adecuar la Asociación, que 
durante trece años preside, a los 
tiempos modernos, dándole una 
vitalidad y una proyección 
extraordinarias.

perjudicaría enormemente a la 
bella población mediterránea: 
“La despreocupación del 
Gobierno Central ha sido total y 
este es un problema previsible 
desde hace doce años; a pesar de 
que durante los dos últimos se 
ha producido una lucha muy 
unida del pueblo en favor de una 
solución inmediata no se ha 
obtenido ningún resultado".

IBAÑEZ OLIVELLA. alcalde 
dimisionario de Sitges, ha 
declarado, ante la amenaza de las 
playas barcelonesas por 
contaminación, lo que

FELIX PITA RODRIGUEZ, 
escritor cubano, ha dicho en el 
acto de homenaje a Antonio 
Machado en la Universidad de La 
Habana, que ninguna gloria es 
tan grande para un poeta, como 
la de que sus canciones vuelvan 
anónimamente al pueblo, como 
ocurre hoy con los versos del 
poeta español. Subrayó que la 
frase “un corazón solitario, no es 
u n coraz,ón ", definen la 
extraordinaria “potencia de 
comunicabilidad" de Antonio 
Machado, a lo largo de toda su 
vida de creador.

------ Mientras Suárez medita---------------
LOS MINISTERIOS 
ECONOMICOS, EN VILO

MADRID, 24 (Europa Press).— En los 
ministerios económicos (Economía, Hacienda, 
Industria y Energía, Obras Públicas y 
Urbanismo, Comercio y Turismo, Transportes y 
Comunicaciones, Trabajo, etc.) se mantiene hoy 
en ambiente de expectación ante la dimisión del 
profesor Fuentes Quintana, y el desarrollo que 
pueda tener la crisis de Gobierno.

En altos niveles de dichos ministerios se 
mantienen las incógnitas sobre amplitud (jue 
pueda tener la crisis, a qué ministros afectara, y 
quienes pueden ser las peisonas que pasarían a 
ocupar los cargos.

La impresión es que a nivel de los ministros 
no existen muchos datos sobre la decisión que 
vaya a adoptar el presidente del Gobierno, que 
al parecer continua estudiando la crisis en 
solitario, y no ha iniciado las consultas 
personales,para tratar de resolverla.

Como se sabe, las opciones que existen son: D Nombrar un nuevo ministro de 
Economía, para sustituir a Fuentes 
Quintana, con lo que la crisis se reduciría 

al revelo de una persona por otra.
No cubrir el puesto de ministro de 
Economía, y adjudicar a otro de los 
actuales ministerial (se habla sobre todo

del de Hacienda) las tareas de dirección del 
conjunto de la Economía.

Procedo- a una remodelación más amplia 
del Gobierno, que podría afectar a varios 
ministros. Esta crisis más amplia podría

referirse sobre todo a departamento? 
económicos (cambio del actual equipo), pero 
no se descarta que el presidente del Gobierno 
aproveche la coyuntura jiara relevar a otros 
ministros cuya imagen esta deteriorada.

ANTONIO DE SENILLOSA, 
secretario del partido popular de 
Cataluña, ha afirmado en unas 
declaraciones que se encuentra 
en avanzada fase de 
prelanzamiento el grupo "acción 
ciudadana liberal catalana", que 
estará federado en el que 
promueve, a nivel estatal, José 
María de Areilza. "Nosotros, 
—ha dicho—, podemos llegar a 
ser la alternativa a ese 
bipartidismo que se ha pactado 
entre bastidores por UCD y el 
PSOE.

MARCEL DASSAULT, 
famoso fabricante de aeronaves, 
es el decano de los candidatos 
franceses a las próximas 
elecciones legislativas, pues 
acaba de cumplir 86 años. Le 
siguen, por orden de edad, Louis 
Giraud, que cumplirá los 
ochenta años en agosto y Gaston 
Girard con unos meses menos. El 
otro extremo de la clasificación 
por edades se halla en Didier 
Carrez, industible “benjamín", 
con sólo 23 años.

COVARRVBIAS

YOLANDA, joven leonesa de 
22 años, novia desde hacía ocho 
meses del infortunado boxeador 
Rubio Melero, ha manifestado 
que este le había prometido 
abandonar el deporte, si bien le 
había encontrado menos firme 
en esta decisión, después de la 
firma del último contrato. "Era 
muy valiente y decidido" 
—dijo—.

ISAIAS ZARAZACA 
BURILLO, del Partido Aragonés 
Regionalista, ha formulado al 
Gobierno unas interesantes 
preguntas sobre los problemas de 
percepción o reconocimiento de 
trienios en diverso personal al 
servicio del Estado y 
uniformidad de vacaciones 
escolares inter-distritos y de los 
calendarios de actividad de 
algunos Centros del Ministerio 
de Educación y Ciencia. El Sr. 
Zarazaga Burillo es senador por 
Zaragoza.

PIO CABANILLAS GAY^' 
ministro español de Cultura, 
increpado ayer mañana P^^ 
hermano y un tío del fallecia^^ 
boxeador Rubio Melero, cuando 
visitó la capilla ardiente de 
infortunado boxeador. El 5r- 
Cabanillas oró unos instante 
ante el cadáver y debido a 1^^ 
increpaciones de los famüiar^> 
abandonó el velatorio un tanto 
precipi tadamente.
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/n formación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
A RA G ON/exprès.

BILBAO
En el fin de semana bursátil 

la sesión no ha estado peor, sino 
igual que de costumbre. La 
habitual abulia operativa, el 
normal goteo de los cambios, 
con alguna cotización algo más 
recortada y muchas 
repeticiones. En el comienzo de 
la sesión se ha leido una 
comunicación 'por la que se 
dejaba en suspenso la 
contratación de las acciones 
Babcock. En bancos retrocesos 
de 4 enteros en Fomento y 
Popular, 3 en Atlantico, 2 en 
Central y 1 en Banesto. 
Desganadas las eléctricas, qu€ 
retrocedían 1 entero en Viesgo 
Y 0,75 en Hidrola e Iberduero. 
En siderúrgicas destaca una baja 
de 5 enteros para cerrajera que 
queda a un cambio de 78 por 
100. Los habituales goteos de

REIIIIigAS
DE

ZONA n

Por tener que efectuar re
paraciones en sus instala
ciones interrumpirá el servi
cio eléctrico, mañana sába
do, día 25, según se detalla 
a continuación:

De las 14 a las 18 horas: 
Villamayor, Peñaflor, Alfa- 
jarín, Nuez de Ebro, Urba
nización "El Sisallar”, “La 
Puebla de Alfindén y Polí
gono Industrial “Royales Al
tos".

Igualmente se verán afec
tados todos los C.T. de par
ticulares que deriven de 
las líneas que suministran a 
las localidades citadas.

En caso de que se termi
nen los trabajos con ante
rioridad a la hora prevista, 
se restablecerá el servicio sin 
previo aviso^

La dimisión de 
Fuentes Quintana 
y la suspensión 
de pagos de 
Babcock

las acciones químicas, perdiendo 
2 enteros P. Reunidas, 1,5 
Petróleos. En el resto de los 
grupos desgastes suaves, salvo 
los 10 enteros que cedía Mènera. 
Cierre sin orientación. Indice; 
91,32 -0,33.

GESTION 
DE 

CREDITO 
Œ1CIAL

BARCELONA
Sesión más ^ánguida que 

ayer, donde incluso los recortes 
son algo más importantes, 
notándose cansancio hasta en la 
oferta. Muy escasos los signos 
positivos, aunque cabe destacar 
los avances de 5 en Carburos, 2 
en lesa y de 1 enteros en Bross, 
Campsa y Banco de Cataluña. Se 
observa escasez de cotizaciones 
en los grupos del automóvil, 
papeleras e inmobiliarias, y en 
este último Urbis coloca papel 
—5. En el automóvil Seat papel 
— 2 (58 por 100). Pequeños 
desgastes o repeticiones en los 
grupos de bancos, destacando el 
Popular que cede 4, Cierre 
abandonado.

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

MADRID I
Las noticias sobre la dimisión 

del ministro económico y la 
suspensión de pagos de la 
Babcock, cuya cotización en 
esta bolsa, valga la redundancia, 
ha sido suspendida, han tenido 
mal ambiente en da bolsa, con 
un predominio de papel latente, 
aunque los cambios no lo han 
refIejado. Los bancos

DEMANDAS
¡EXCLUSIVA EN ESPA
ÑA! Concedemos nego
cio envergadura consumo 
masivo. Imprescindible te
ner visión comercial, ofi
cina y pequeño capi
tal. Ingresos anuales 
3.500.000 ptas. Tel. (93) 
254-28-Û0 y 323-02-26.

BOLSA DE DIVISAS

INFORMACION
FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día 23 de Febrero de 1978

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA................... 80,048 80,3081 Dólar Canadiense .... 71335 72,1481 Franco Francés ......... 16367 16 J391 Libra Esterlina............ 155,629 156’456Tranco Suizo.............. 44,225 44’491•UO Francos Belgas(com) . 152,477 254 099' Marco Alemán............ 39i440 39'666
loo Liras Italianas............ 9,384 9,425

1 Florín Holandés .... 36,688 36392
1 Corona Sueca ....... 17,421 17,515
j Corona Danesa < . . . . 14,299 14,371
' Corona Noruega .... 15,126 15’204

Iñn Finlandés .... 19,196 19,304
inn Austríacos . . 547,149 552,704
Inn Portugueses . 200,120 201,778
lnn I®”* Japoneses......... 33,622 33,802
'«W Francos Belgas (fin) . . 252,040 254,461

PAG.

APUNTILLARON
LA SEMANA

comerciales tenían mas oferta y 
abundan las repeticiones y bajas 
de 6 en Valencia, 5 en Central y 
1 en Banesto y F^pular. Los 
industriales repiten * profusión

Popularinsa. En monopolios 
Campsa mejora 4 y Telefónica 
0,5 y en las químicas y

BOLSA de

BANCOS

Preced.

I

HOY

y baja 1 entero el 
Irregularidad en las 
con avances de 3 en 
0,5 en Iberduero y
pérdidas de 1 en 
en Sevillana. En 
Ebro gana 5 y 
dinero más 3 y 
finanzauto cedía

Urquijo. 
eléctricas 
Viesgo y 
Fecsa y

Hidrola y 0,5 
alimentación 
Aguila pone 
en comercio 
6. Lo más

destacado de construcción es el 
avance de 4,5 en Vallehermoso 
y la inversión mejora de tono 
con las recuperaciones de 3 en 
Fiponsa, 2 en Carmona y 1 en

papeleras orientación a
retrocesos con bajas de 3

los 
en

CepM, 1 en Torres y 0,5 en
Explosivos y Sarrio. En el
automóvil mejora de 3 enteros 
en motor y en siderúrgicas 
pequeños recortes de medio 
entero para Hornos y Olarra. 
Cierre sin variación. índice: 
92,43 -0,08.

José A. Traver 
Espallai^es

COSO.24-32,2- 
TEL& 210496-210497

ZARAGOZA-4

Banco Zaragozano
Banco Exterior..............................
Banco Central ......................
Banco Español de Crédito .
Banco Hispano Americano . . .
Banco de Santander
Banco Popular Español .............
Banco de Bilbao...........................
Banco de Vizcaya........................
Banco Industrial de Cataluña .
Banco Occidental........................
Banco Atlántico...........................
Banco Urquijo..............................
Banco Industrial del Sur..............

ELECTRICAS

ANUNCIOS FINANCIEROS

HA NCO de 
FOMENTO, S. A

JUNTA GENERAL 
DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de este Banco ha 
acordado convocar Junta General de accionistas para 
el jueves, día 16 de marzo próximo a las doce horas, 
en el Palacio Nacional de Congresos y Exposiciones 
(Avenida del Gerveralísimo, 29, Madrid).

Se someterán a examen y aprobación de la Jun
ta General los asuntos comprendidos en el siguiente 
orden del día:
1 °.- Memoria, balance, cuenta de pérdidas y ganancias, 

amortizaciones y distribución de beneficios, co
rrespondientes al ejercicio de 1977, y gestión del 
Consejo de Administración durante dicho perío
do.

2°.- Nombramiento de accionistas censores de cuen
tas para el ejercicio de 1978.

3°.- Autorizar al Consejo de Administración para que 
pueda ampliar el capital social, en una o varias 
veces, sin previa consulta a la Junta General, du
rante el plazo de cinco años, y hasta el límite 
máximo establecido en el artículo 96 de la Ley 
sobre Régimen Jurídico de las Sociedades Anó
nimas, facultándole para introducir las modifi
caciones precisas en el artículo 5°. de los estatu
tos sociales, dejando sin efecto, en la medida no 
utilizada, el acuerdo por el que la Junta General 
de 12 de marzo de 1977 le concedió autorización 
para ampliar capital, al amparo del mismo pre
cepto.

4°.- Autorizar al Consejo de Administración para mo
dificar, libremente y sin limitación, las condicio
nes inicialmente convenidas en cualesquiera de 
las escrituras de emisión de bonos de caja del ex
tinguido Banco Industrial de León, absorbido por 
Banco de Fomento, S. A. en escritura otorgada 
ante el Notario de Madrid, don Alejandro Berga
mo Llabrés, el día 5 de noviembre de 1976, con 
el número 4230 de su protocolo, de acuerdo con 
los respectivos Sindicatos de Tenedores de Bonos 
de Caja y previa la correspondiente autorización 
administrativa.

ANUNCIOS OFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE LA INMORTAL CIUDAD 
DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial del Estado número 38 de fe
cha 14 de febrero del año 1 978, se publica anuncio de 
convocatoria de la subasta para contratar las obras de 
urbanización parcial de la calle de Santa Inés.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de mani
fiesto en la Sección de Propiedades de la Secretaría 
General, durante el plazo de DIEZ días hábiles, a par
tir del siguiente al de la publicación arriba menciona
da, admitiéndose proposiciones para tomar parte en la 
subasta, en la citada oficina, hasta las trece horas del 
día 25-2-78.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 16 de febrero de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

banco de hues

Hidro Española . . 
Sevillana................  
Cantábrico ...........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero.............  
E. Reunidas........... 
Unión E. Madrileña 
Penosa...................  
Fecsa 5.000 ...........  
Fecsa 1.000 ...........

MINERAS

Ponferrada
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azuca rera 
Ebro . . . 
Agüitas . .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRICCION

Dragados ................. 
Urbis...................... 
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso .,. . .

V ARIOS

Telefónica...........
Galerías Preciados 
Campsa ...... 
Tabacalera ..... 
Astilleros ...........
Metro...................
Union Fénix . . .
Seat......................
Renta inmobiliaria

300 
276 
319 
206 
203 
326 
206
255 
202
166 
171 
202
218 
208

300 
276
314 
205 
203 
326 
205 
255 
202 
166 
168
200 
217 
20a

76 
69,75 
75,5 
65 
65,5 
79,5 
48,5 
68 
68.5 
65,5 
67,25

75
69

68 
65,50 
80
49
68
68,50

67,50

88
51

36
74

78
240
62

169
100,5
53

222 
100,5 
100 
104

86 
90

236
180

26

3QO

71

80
51

35,50

76
245 .

166
100
53

222 
101,50 
100 
108,50

86,50

237
180

298

73

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

flirt Oí AHORROS
J» [)€ZrtRrtúOZfl.flRrt<iOnYRIC))rt

0111 CONSUMA 
PRODUCIOS !

ARAGONESES

•UN BANCO DE "INTERES” CAPITAL
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E/ sistema iaborai en Alemania

ABSOLUTA LIBERTAD
Videla para los pies al 

almirante de la Armada

DE NEGDCIACION
El subsidio de paro es suficiente para 
vivir con dignidad y con cierta holgura

J.V. COICHERO
Emíiado especial

blica Federal es completa. No puede el
Estado 
ni una 
mas de 
tad de

decretar ni un salario mínimo, 
congelación de salarios, ni nor- 
otro tipo que limiten la liber- 
contratación. Sería anticonsti-

BONN, 24.-
En Alemania trabajan casi 22 millo-

nes de personas por cuenta ajena, lo que 
equivale a más de ochenta por ciento de 
la población activa germana. Más de las 
cuatro quintas partes de los. alemanes vi
ven, pues, de un salario o de un sueldo, 
no de un negocio propio o de sus rentas. 
Esta moderna sociedad industrial es, por 
tanto, eminentemente de "clase trabaja
dora", que cobra jornal o paga mensual. 
"Capitalistas" no son por lo general per
sonas físicas, sino jurídicas, es decir, gran
des sociedades.

tucional. El Gobierno únicamente puede 
facilitar datos orientadores a las partes, 
para que estas sepan a que atenderse. Por 
ejemplo, estudios sobre la incidencia de 
un determinado porcentaje de aumento 
de salarios en el coste de la vida, en el ni
vel de desempleo, etc.. Pero, al final, son 
representantes. patronales y sindicales 

. quienes deciden sobre todo lo relacionado 
con salarios, jornadas y demás condicio
nes de trabajo.

REGULADION DE LA HUELGA

LA GRAN CENTRAL SINDICAL

De los casi 22 millones de trabajadores 
por cuenta ajena de Alemania, escasamente 
diez millones están afiliados a alguna or
ganización sindical, incluida la Central de 
Funcionarios y Empleados del Estado. 
Los funcionarios pueden constituirse en 
grupo sindical, a diferencia de lo que su
cede en otros países, para defender sus 
intereses laborales. Existen también unos 
sindicatos cristianos, con alg'ó más de 
200.000 miembros, pero la gran central 
prácticamente la única que cuenta, es la 
DGB (abreviatura alemana de Federación 
de Sindicatos Germanos), con alrededor 
de siete millones de afiliados. La DGB 
se constituyó en 1949 y la integran 16 
sindicatos por ramas de producción, el 
principal de ellos el del metal, (el más 
importante de Europa por número de afi
liados). En la República Federal de la 
DGB está inspirada por ideología socialis
ta y se integra en la “gran familia" que 
forman también la Trades Unión inglesa 
y la UGT de España. La DGB está apo
yando con asistencia técnica, (forma
ción de cuadros) y económica a la UGT 
en estas elecciones sindicales, (el Banco 
de la DGB ha concedido emprésticos a 
UGT).

También está regulada la huelga a tra
vés del sindicato, para cuando fracasan las 
negociaciones de convenios colectivos, (y 
una segunda ronda obligatoria con el apo
yo de un “amigable componedor", neu
tral, en el que se pongan de acuerdo las 
partes, y que igual puede ser un ministro, 
un profesor de Universidad u otra perso
nalidad de prestigio). Para convocar una 
huelga es necesario celebrar un plebisci
to entre los obreros del ramo en la región 
en que se negocia el convenio y que la
aprueben más de un setenta y cinco 
ciento de los obreros votantes.

Y para concluir la huelga basta 
que acepten el compromiso que se

por

con 
pro-

ponga más de veinticinco por ciento de 
los participantes en el plebiscito. Los obre
ros suelen votar con arreglo a la “reco
mendación" del sindicato.

DESPIDO Y PARO

Por supuesto, el despido en Alemania no 
es arbitrariamente libre, pero la relación 
de trabajo se concluye por voluntad de 
una de las partes. En épocas de crisis los 
obreros reciben el temido “sobre azul", 
anunciándoles con varias semanas de ante
lación que se va a prescindir de su trabajo.

LIBERTAD DE NEGOCIACION

Como en Alemania existe absoluta li
bertad para que las organizaciones patro
nales y los obreros regulen sus relaciones 
y los convenios colectivos los negocian 
los representantes empresariales con los 
sindicales, (de la DGB), de hecho los sin
dicatos "hablan" también en nombre de 
los obreros no afiliados. Esta situación, 
sin embargo, no ha creado problemas en 
la práctica, pues los funcionarios de la 
DGB defienden intereses obreros, en ge
neral, no de sus afiliados en concreto. Lo 
cierto, además, es que la inmensa mayo
ría de los obreros no sindicados se han 
mantenido al margen por ahorrarse las 
cuotas, no por disparidad de criterios o 
divergencias de intereses. Cuando surge 
un riesgo de huelga se forman largas colas 
en las ventanillas de afiliación, pues mu
chos no sindicados se apresuran a darse de 
alta para segurarse el cobro del subsidio 
de huelga. Lo que suele ocurrir en Alema
nia es que a última hora se evita la huelga, 
porque casi siempre hay compromiso 
entre obreros y patronos, (y los sindicatos 
"engordan" en afiliados con el “susto" de 
la huelga).

EL GOBIERNO AL MARGEN

La autonomía para regular sus relacio
nes entre patronos y obreros en la Repú-

BUENOS AIRES, 24(Efe).- 
E1 presidente argentino general 
Jorge Videla definió ayer el 
‘‘acta de principio de acuerdo” 
con Chile ^omo ‘‘la ¿mica vía 
pacífica” para lograr una 
solución al conflicto en el mar 
Austral. En su mensaje al país 
Videla subrayó que “fuera del 
acta no hay ningún otro 
compromiso. Ningún agregado 
puede hacerse al texto del 
documento, lo que no está en el 
acta no está en ninguna parte”.

TODOS CONSCIENTES

Videla destacó que hablaba 
como “responsable de la 
conducción de las relaciones 
exteriores” del país y que “el 
Ejército, la Armada y la Fuerza 
Aérea son plenamente 
conscientes de haber cumplido 
con su deber para con los 
intereses de la nación”.

El largo proce^de fijarlas 
fronteras con Chile —dijo— 
transitar actualmente “por una 
instancia decisiva”. Videla 
remarcó que una “tarea tan 
larga y compleja haya sido 
encauzada en los tiempos más

En los últimos cuatro años centenares de 
miles de obreros han recibido ese sobre 
de despido. Al quedarse sin empleo, —se
gún la edad y el tiempo que llevaran tra
bajando—, cobran hasta el noventa por 
ciento de lo que recibían en activo, (pier
den, por supuesto, gratificaciones y horas 
extraordinarias: aunque en las empresas 
donde empiezan a distribuirse “sobres 
azules" suelen ser porque hace tiempo 
que no había horas extraordinarias.../. El 
paro en. Alemania es suficiente para que 
los obreros puedan vivir con dignidad y 
hasta con cierta holgura: más de una ter
cera parte de los obreros parados en Ale
mania tienen coche y no piensan venderlo.

El seguro se cobra un máximo de dos 
años. Después, si continúa el paro, existen 
subsidios de tipo social.

UN CRITERIO QUE SE MANTIENE

Siempre ha imperado en la República 
Federal el criterio, —desde los tiempos del 
"milagro económico" de Erhard—, que es 
mejor pagar un buen seguro de paro, aún 
a costa de que crezca el desempleo, que 
mantener en la plantilla obreros supérfluos 
que no son más que un lastre para la pro
ducción. Este punto de vista no varió con 
la subida al poder de los socialistas. El 
canciller Schmidt es un defensor acérrimo 
de ese sistema, que considera idóneo para 
sanear la economía. Así ha superado la 
República Federal dos crisis económicas y 
recuperado para el proceso de producción 
a cient'''- de miles de obreros en paro, al 
hacer ..dad la reactivación.

''No habrá enfrentamiento 
armado con Chile"

diversos mediante fórmulas 
pacíficas”.

“Hoy intentamos el camino 
de la negociación, agregó. 
Podríamos haber transitado por 
el del enfrentamiento armado, 
como lo hemos hecho en otras 
oportunidades en defensa no 
sólo de nuestra soberanía sino
también de la libertad 
pueblos hermanos”.

.SEGUN EL GOBIERNO
DE PINOCHET
ES LA PRENSA LA OUE 
INTENTA ALTERAR LAS 
RELACIONES CHILENO- 
ARGENTINAS

SANTIAGO DE CHILE, 
(Efe).— Las agencias

de

24 
de

información internacionales 
fueron acusadas ayer en 
Santiago de desatar una 
carnpaña “que evidentemente 
está inspirada por quienes 
desean alterar” las relaciones 
chileno-argentinas.

La acusación fue hecha por la 
representación chilena en la 
primera comisión mixta que 
tratará con Argentina sobre el 
establecimiento de normas de 
convivencia y equidad, mientras 
se busca una solución a las 
diferencias que ambos países 
tienen sobre la delimitación de 
la zona austral del Continente.

La nota oficial pidió a los 
medios de comunicación locales 
‘‘mesura y ponderación” para 
que no se sumen a la acción 
inspirada “por quienes desean 
alterar las fraternas relaciones 
entre Chile y Argentina”.

La asociación de 
corresponsales extranjeros 
acreditados en Chile manifestó 
su “malestar” al mayor Hugo 
Morales, director de 
comunicación social del 
Gobierno, quien presentó las 
excusas pertinentes y aclaró que 
las acusaciones no iban dirigidas 
contra los miembros de la 
prensa internacional que 
trabajan en Chile.

EL TRAFICO SALVO 
A LOS REHENES

î «»

ÓlP

BANGKOK (Tailandia). - Un 
pistolero dispara con una es
copeta a través de la ventana 
dé su automóvil, durante un 
tiroteo con la policía de esta 
ciudad, que respondió dispa
rando contra el pistolero y 
matando a éste y a sus dos 
rehenes, un hombre y su hija 
de dos años. Fuentes oficia
les han manifestado que el 
incidente comenzó cuando el 
pistolero, identificado como 
Charlong Srivichai de 25años 
guarda de un molino de arroz, 
dio muerte a un compañero

cíe trabajo por un asunto so
bre la mujer de Chalong Cha- 
long, entonces, tomó como 
rehenes a su jefe Chusak 
Píngkavarat de 55 años y a 
su pequeña y ordenó a Chusak 
que le condujera fuera de la 
ciudad para escapar de la po
licía, que pudo alcanzar al 
pistolero porque el automó
vil en que viajaban las tres 
personas, se vio metido en 
un atasco circulatorio, por
que circulaba por un fugar de 
intenso tráfico y en hora 

punta. — {Telefoto Efe).

STROESSNER, A ARGENTINA
BUENOS AIRES, 24(Efe).- 

E1 presidente de Paraguay, 
general Alfredo Stroessner, 
visitará Argentina en el curso de 
este año, anunció ayer en 
Buenos Aires, el ministro de 
Relaciones Exteriores 
paraguayo, Alberto Nogués.

Este indicó que aun no había 
sido determinada la fecha de la 
entrevista de Stroessner con el 
Íresidente aigentino, general 

orge Videla, con quien ya se 
reunió en Asunción, en abril de 
1977.

EL LIDER 
SOCIALISTA 

ESPAÑOL,INVITADO 
A BOLIVIA POR
LA PAZ, 24 (Efe).- Felipe 

González, secretario general del 
Partido Socialista Obrero 
Español, ha sido invitado a 
visitar Bolivia, en el curso de la 
próxima gira que emprenderá 
por varias naciones de la 
América Latina, según ha 
informado en esta ciudad el' 
M ov imiento de Izquierda 
Revolucionaria (M.I.R.)

El jefe del M.I.R. Antonio 
Aranibar, estuvo recientemenfe 
en Madrid, a. fin de entrar en 
contacto con líderes políticos. 
En esa oportunidad se entrevidó 
con Felipe González, a. quien 
invitó que incluyese a su país en 
su viaje iberoamericano.

González recorrerá varias 
naciones de este lado del 
Atlántico durante el venidero 
mes de marzo.

Antonio Aran i bar declaro 
hoy a Efe, que los contactos 
realizados en Madrid con 
Comisiones Obreras y la U.G.T. 
además de la entrevista con 
Marcelino Camacho, fueron 
muy beneficiosas.

El líder del M.I.R. reapareció 
esta semana, después de seis 
años de ausencia de la vida 
pública boliviana.

Vacunación masiva contra 
ia "gripe rusa"

Puede ser mortal para personas 
de más de 65 años y menores de 25 

lA/ASHINGTON, 24 (Efe).- Ante la llegada de la "gripe rusa", las autorid^es 
norteamericanas propusieron ayer una campaña de vacunación masiva para para proteg 
ancianos, jóvenes y enfermos. „ . , -i a cu

Joseph Califano, secretario de Salud, Educación y Bienestar Social, anunció qu 
departamento se propone financiar una campaña da vacunación que Inmunice anualmente a 
millones de personas. . , , ,, "

La vacuna que se aplique será trivalente, es decir que Inmunizará contra las gripes 
',texas-a" y "vic'toria-a" que se padecen actualmente en Estados Unidos. " nue

El principal objetivo será proteger a ancianos, jóvenes y enfermos de la gripe rusa Q 
acaba de hacer su aparición en el país pero se propaga con gran rapidez. .

La llamada "gripe rusa", que generalmente resulta benigna puede ser grave, e incluso mo 
para personas de mas de 65 años, jóvenes menores de 25 y aquellos que padezcan aigu” 
enfermedad.
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Asesinato de Orlando Letelier

• EXTRAÑAS
INCOGNITAS

La Justicia norteamericana ha dado 
nombres falsos

SANTIAGO DE CHILE, 24 
(Por Antonio CABELLO, de 
Efe).— Como de madeja muy 
difícil de desenredar fue 
calificado en esta capital el caso 
de los dos presuntos chilenos 
que aparecen implicados en la 
muerte del excanciller Orlando 
Letelier, hecho ocurrido en 
septiembre de 1976 en Estados 
Unidos.

Los nombres señalados por la 
justicia estadounidense son los 
de Juan Williams Rose y 
Alejandro Romeral Jara con 
respectivas residencias en la 
capital chilena, de quienes se 
dijo eran miembros de las 
Fuerzas Armadas, lo que fue 
desmentido inmediatamente por 
las respectivas instituciones.

Todo parece revelar, según se 
afirmó, aue los implicados en la 
muerte del izouierdista Orlando 
Letelier no dejaron huellas y 
actuaron con, identidades 
supuestas y documentación 
falsa.

Esta documentación 
fraudulenta sirvió para que los 
dos desconocidos obtuvieran de 
b Embajada de Estados Unidos 
los correspondientes visados en 
agosto de 1976 para entrar en 
esa nación.

El Ministerio chileno de 
Relaciones Exteriores, por su 
parte, señaló que tiene el mayor 
interés en que se aclare 
totalmente este enojoso asunto, 
que pondrá en manos de la corte 
suprema tan pronto tenga en su 
poder el exhorto de la corte del 
distrito de Columbia.

EL ASESINATO

Orlando Letelier, figura clave 
en el depuesto Gobierno del 
doctor Salvador Allende, 
desempeñó los ^argos de 

o Washington, 
confianza del

embajador 
asesor de
mandatario, canciller y" ministro 
de Defensa Nacional.

Preso por más de un año a la 
caída del régimen izquierdista, 
fue liberado posteriormente por 
el Gobierno militar y viajó 
nuevamente a Washington 
donde fijo su residencia.

En septiembre de 1976, 
cuando fue asesinado, las 
autoridades chilenas rechazaron 
las acusaciones, lanzadas en 
Estados Unidos, en el sentido de 
estar presuntamente 
relacionados con el luctuoso 
suceso.

FAG. RI'

EL GOBIERNO HOLANDES 
CONTRA LA BOMBA DE
NEUTRONES

LA HAYA, 24 (Efe).- El 
Gobierno holandés cederá a las 
presiones parlamentarias y se 
opondrá a la bomba de 
neutrones en los arsenales de la 
Or^nización del Tratado del 
Atlantico Norte, prometió ayer 
el ministro de Defensa.

Roelof Kniisinga, dijo ante el 
parlamento que “haremos 
cuanto esté en nuestra mano”, y 
consideró que la “OTAN” 
deberá solucionar la cuestión 
sobre el arma controvertida en 
las próximas conversaciones 
sobre reducción de fuerzas en 
Europa.

La promesa de Kruisinga se 
hizo durante el debate anual de 
los presupuestos de defensa 
holandeses en el Parlamento, y 
tras una reunión gubernamental 
para ver el estado de la situación 
con presencia de representantes 
de los dos partidos coaligados 
para gobernar.

Como los socialistas hiciesen 
anteriormente, los 
cristiano-demócratas, que 
forman parte del Gobierno, 
desde principios de febrero, 
mostraron su postura contraria a 
la adopción de la bomba 
n cu trónica en los arsenales 
europeos de la “OTAN”.

Fracasa la "OPEP" de la carne
Australia y Nueva Zelanda venden 
el producto más barato lo que ha 
agudizado la declinante tendencia 
de los mercados mundiales

at respecto, y se llegaron a

NUEVA PRUEBA 
NUCLEAR USA:

LA TIERRA TEMBLO
EN LAS VEGAS

WASHINGTON, 24 (Efe).- 
La ciudad de Las Vegas sintió 
ayer los efectos de la primera 
prueba nuclear subterránea 
norteamericana del año, 
efectuada en ícl desierto de 
Nevada. Là explosión, realizada 
a 700 metros de profundidad, 
tuvo una potencia equivalente a 
1 5 0.0 0 0 toneladas de 
trinitrótolueno (TNT),

En la ciudad de Las Vegas, 
cercana al desierto donde se

efectuó la prueba, se registró un 
ligero temblor en los pisos altos 
de los edificios.

Un portavoz del Gobierno 
señaló que la prueba se realizó 
de acuerdo a lo previsto y no se 
registró ninguna radiactividad en 
la superficie.

Esta es la prueba nuclear 
subterránea número 486 
efectuada por Estados Unidos 
desde que hace 27 años 
c omenzaron los experimentos 
en el desierto de Nevada.

La explosión fue inferior a 
los 150 kilotones de potencia, 
límite establecido en los 
tratados con la Unión Soviética 
para este tipo de pruebas.

CARLOS DE INGLATERRA 
DECEPCIONADO

El Consejo Municipal de Edimburgo 
no le ha nombrado ciudadano de honor
EDIMBURGO, 24 

(Efe).— El príncipe Carlos 
se ha visto decepcionado 
por el consejo municipal de 
E d i m b u rgo al no ser 
nombrado ciudadano de 
honor de la capital escocesa.

A pesar de que este es un 
honor que les ha sido 
dispensado tradicionalmente 
% la familia real, la 
proposición de conceder el

título al principe fue 
derrotada por 38 votos, 
contra 21, ya que los 
concejales socialistas 
votaron en contra.

“Este título debe 
concederse a personas que 
han hecho algo importante 
para la sociedad, no por 
nepotismo,, no por 
esfuerzo individual. No creo 
3ue el haya hecho nada”, 

ijo uno de los concejales.

exprès

NUEVO VIAJE 
DE CARTER

WASHINGTON, 24 
(Efe).— El presidente 
norteamericano, Jimmy 
Carter, viajará a Venezuela, 
Brasil, Nigeria y Liberia, en 
la última semana de marzo, 
según informaron ayer 
fuentes próximas al 
departamento de Estado.

TERRORISMO EN 
ROMA

ROMA, 24 (Efe).— Varios 
terroristas enmascarados 
atacaron ayer dos autobuses, 
en distintbs incidentes, y 
prendieron fuego los 
vehículos después de haber 
ordenado a tos viajeros 
descender de ellos 
amenazándoles con pistolas.

MALAS PERSPECTI' 
VAS PARA EL CAFE 
BRASILEÑO

SAO PAULO, 24 (Efe).- 
Entre el 20 y el 40 por 
ciento de la cosecha de café 
del estado de Paraná, podrá 
verse comprometida este año 
a causa de las sequías.

MONTEVIDEO, 24 (Por 
Hugo ESTRAZULAS, de Efe).- 
El acuerdo logrado en Roma el 
año pasado por los principales 
países exportadores de carne del 
mundo para defender precios y 
mercados parece encaminarse

Las dos naciones de la zona 
con más peso en el sector, 
Argentina y Uruguay, 
patrocinaron diversas iniciativas

organizar reuniones de 
información con Brasil, 
Colornbia y^f^raguay.

Los mercados cárnicos 
mundiales se hallan en crisis 
desde hace tres años, como 
sonsecuencia del cierre de las 
importaciones por parte de la 
Comunidad Económica 
Europea. Hasta entonces, la 
“CEE" era el principal cliente
en el sector de Argentina 
Uruguay.

y

hacia el Las
coincidencias programáticas 
alcanzadas entonces por 
Australia, Argentina, Nueva 
Eejanda y Uruguay que manejan 
en conjunto más del 75 por 
ciento del comercio cárnico 
Mundial, no llegaron nunca a 
institucionalizarse y han surgido 
ahora graves diferencias en el 
reducido grupo.

Crítica de Carrillo a
Alemania Oriental

Por el tratamiento dispensado al 
economista disidente Rudolf Bahro

El ministro uruguayo de 
Agricultura y Pesca, Estanislao 
baldes, acusó en Montevideo a 
Australia y Nueva Zelanda de 
vender el producto a menor 
precio, lo que ha agudizado la 
declinante tendencia de los 
mercados mundiales.

MAINZ (República 
Federal de Alemania), 24 
(Efe).— El secretario general 
del Partido Comunista 
Español Santiago Carrillo 
criticó el jueves por la noche 
a Alemania Oriental por el 
tratamiento dispensado al 
economista disidente

Valdes afirmó que la actitud 
4e esos países contradice el 
espíritu de tas conversaciones 
Mantenidas en Roma.

Rudolf Bahro, que fue 
detenido hace seis meses y 
todavía no ha comparecido 
ante las

La posibilidad de formar un 
Cartel" de países exportadores 

de carne ha sido un sueño 
lergamente acariciado por los 
Países productores 
iberoamericanos.

judiciales.

entrevista

auto ridades

dijo en una
por televisión: 

Bahro tiene el derecho de
poder expresar libremente 
su opinión, en cualquier

En una barriada de judíos

MANIFESTACION NEONAZI

lugar, pero sobre todo en su 
propio país, la República 
Democrática de Alemania.

El economista de 42 
años, fue puesto bajo 
custodia después de que 
escribiera un informe crítico 
del socialismo en Europa 
oriental. Fue acusado de 
estar implicado en 
“actividades del servicio de 
inteligencia”.

Santiago Carrillo resaltó 
que la acusación carecía de 
base y añadió que el 
tratamiento dispensado por 
los germano-orientales a 
Bahro demostraba la 
diferencia de concepto del 
socialismo alemán del que 
tiene el Partido Comunista 
Español. Los comunistas 
españoles siguen una 
política de “eurocomunis- 
mo” que acepta el sistema 
democrático occidental y 
mantiene su independencia 
ideológica de Moscú.

La primera misión del presidente 
electo Rodrigo Carazo

ECHAR A VESCO
DE COSTA RICA

8AN JOSE, 24 (Efe),- 
Robert L. Vesco pidió ayer la 
concesión de la ciudadanía 
costarricense en en escrito 
dirigido al registro del estado 
civil.

El fugitivo y polémico 
millonario, originario de New 
Jersey, Estados Unidos, pero 
ahora —según argumenta— con 
nacionalidad italiana, alega 
reunir los cinco años mínimos 
que se exigen a los ciudadanos 
no centroamericanos para la 
obtención de la credencial de 
costarricense.

También expone no haber 
sido jamás sentenciado por 
delitos, faltas o contravenciones, 
y ofrece como testigos de 
conducta al ex-mandatario 
costarricense, José Figueres, a su 
chófer y a su jardinero.

Fue precisamente durante el 
Gobierno de Figueres, allá en 
1972, cuando Vesco llegó a 
Costa Rica huyendo de 
numerosas reclamaciones que se 
le hacían en distintos países por 
su gestión como administrador 
del "Inverstbrs Overseas 
Services" (IOS), un complejo de 
fondos mutuos.

Además, en Estados Unidos, 
se le perseguía por haber hecho 
contribuciones ilegales a la 
campaña pro-reelección del 
presidente Richard Nixon.

Actualmente, Vesco se 
enfrenta a la amenaza de 
expulsión de Costa Rica hecha 
por el presidente electo, 
Rodrigo Carazo Odio, quien le

AYUDA A PAISES 
EN DESARROLLO

advirtió que una vez que asuma 
el Gobierno, el ocho de mayo 
próximo, le conminará a dejar el 
territorio nacional.

WASHING TON, 24 
(Efe).— La Cámara de 
Representantes del Congreso 
norteamericano aprobó ayer 
la concesión por parte de 
Estados Unidos de 1.750 
millones de dólares para un 
fondo creado con el fin de 
ayudar a los países de vías de 
desarrollo a compensar la 
subida de los precios del 
petróleo.

Elecciones colombianas

El candidato liberal, favorito

Llamamiento de la Iglesia a los 
electores: “No voten a los mafiosos

BOGOTA, 24 (Por Guillermo 
Tribin PIEDRAHTTA, deEfe).- 
Un nuevo y angustioso 
llamamiento hizo ayer la iglesia 
colombiana para que los 
electores no sufraguen el 
domingo por las mafias que 
intentan apoderarse de los 
partidos y grupos políticos.

Simultáneamente con la 
petición de la iglesia, hecha a 
través del arzobispo de Santa 
Marta (en la costa norte 
colombiana), monseñor Javier 
Naranjo Villegas, varios gremios 
del comercio y la producción 
pudieron acabar con la 
tradicional “apatía electoral”.

Entre tanto, el. Gobierno dio 
un parte de satisfacción sobre la 

■forma cómo se adelanta la 
organización de los comicios, y 
reiteró que el país se encuentra 
en paz para el desarrollo del 
proceso.

Un vespertino bogotano, "El 
Espacio” que sigue las

orientaciones jiel precandidato 
liberal Julio Cesar Turbay 
Ayala, pronosticó ayer una 
“vergonzosa derrota” para el 
expresidente Carlos Lleras 
Res trepo, y. dijo que Turbay 
ganará con una ventaja de 
S00.000 sufragios.

“El Espacio” señala que 
Turbay obtendrá 1.590.000 
votos contra sólo 790.000 de 
Lleras Restrepo.

Este ultimo, ea un violento 
editorial en su semanario 
“Nueva Frontera” volvió a 
acusar al presidente liberal 
Alfonso López Michelsen de 
parcialidad.

MAF/OSOSAL
PARLAMENTO

CHICAGO, 24 (Efe).— Los neonazis planean manifestarse el 
Pfóxlmo 20 de abril —aniversario del nacimiento de Adolf Hitler— 

la barriada de Skokie, en Chicago, poblada predominantemente 
Por Judíos.

El Partido Nacional Socialista de América hizo público su plan 
después de que «i Juez Bernard Decker declarase 

'01 Procedentes tres ordenanzas dictadas en el barrio de Slokie 
Prohibiendo la manifestación.

El Juez dijo que sabía que la manifestación nazi provocaría a los 
i'osldentes de Skokie, muchos de los cuales son supervivientes de los 
Pimpos de concentración nazis, y que tal provocación podía 
Provocar disturbios de orden público. “Pero —añadió— uno de los 
Preceptos más Importantes de la constitución es la libertad-de 
Porisamlento, no sólo para los que están de acuerdo con nosotros, 
'00 también para aquellos cuyas Ideas repudiamos".

El concejal de Skokie, Albert Smith, ha informado que piensa 
Íj^’orítar una apelación, pidiendo además que, hasta que esta sea 

P’uelta, se suspenda la manifestación
. ‘Como todos sabemos —dijo Smith—la constitución no defiende 

pensamientos. Si hay un ejemplo claro de el tipo de 
ooiogfa que no debe ser protegida, este es el naxismo, que 

Proconiza el odio y la violencia".
Ca Unión Americana de Libertades Civiles, a pesar de las 

d•^**'^***P^ o^Jooclones de sus miembros y de algunas dimisiones, 
fenderá al grupo nazi en la batalla legal.

VIOL eiVCIA EL ECTOñA L
Militantes socialistas heridos 
y una sede del PC dañada

PARIS, 24 (Efe). — En la ciudad de Tours resultó agredida en la tarde del jueves la esposa de 
un candidato socialista. Cuando la militane socialista se encontraba colocando carteles de su 
partido, tres individuos armados con barras de hierro la golpearon, hiriénOota en la mandíbula.

También en la localidad de Cagnes sur Mer (alpes marítimos) se han producido violencias en 
el marco de la campaña electoral. Varios individuos rompieron durante la noche del jueves los 
cristales de una quincena^e coches pertenecientes a militantes del Partido Comunista Francés.

El acto de represalia anticomunista lo realijaron mientras los militantes del PC celebraban 
una reunión en el local de su partido.

El pasado miércoles se produjo en Pan's un intento de agresión de militantes de la extrema 
derecha contra el líder socialista Francois Mitterrand, a su paso por el parisiense distrito.

Del lado co nservador 
también salen voces, incluso del 
propio candidato Belisario 
Betancur, contra el Gobierno, y 
el expresidente Misael Pastrana 
Borrero ha asegurado también 
que no existe la “cacareada 
imparcialidad” por parte del 
ejecutivo.

Desde hace varias semanas, la 
iglesia está alertando a los 
colombianos para que “voten en 
conciencia”, y se ha identificado 
con algunos dirigentes políticos, 
entre ellos Lleras Restrepo, 
sobre la existencia de 
“mafiosos” (de drogas, 
esmeraldas, marihuana y 
contrabando) que pretenden 
llegar al Parlamento.

Por eso, monseñor Naranjo 
Villegas reiteró ayer el 
llamamiento, especialmente para 
los votantes de la costa 
atlántica, la. región que ha sido 
acusada de ser el epicentro de 
las mafias y de la compraventa 
de votos.
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NUESTRA TIERRA, PASO A PRO

Cocina regional

POLLO A LA 
CHILINDRON

medio pollo por barba. Pollos jóvenes y bien criados, si 
m^es posible de corral. Se trocean después de bien limpios y 

se echan a la sartén, en cuyo aceite se habrá frito un diente de ajo. 
Se espolvorean los trozos con sal y algo de pimienta molida y se 
dan vuelta para que se doren por todas las partes. En ese mo
mento se agregan unos trozos de jamón magro y cebolla muy me
nuda, mientras continúa al fuego, para a continuación, añadir pi
mientos y tomates bien pelados y cortados en trozos y dejar to
do al fuego hasta que los trozos de pollo estén bien tiernos y la 
salsa casi consumida. El plato debe tener más apariencia de frita-

I da que de guiso.

LA SO/y RISA AMABLE

VIS TA S PANORAMICA S

El futuro cliente le dice a la dueña de la pensión:
— Pero, señora, en su anuncio decta, desde esta 

habitación, se disfrutaba de un panorama de miles de 
kilómetros... Y yo no veo más que las casas de enfrente...

—Lo que dije en el anuncio es cierto señor mto. Asómese 
a la ventana y hágame el favor de mirar hacia arriba...

TENIA TODA LA RAZON

Un cobrador se presenta al sirviente que acaba de abrirle 
la puerta.

—El señor se olvidó de dejar dinero para pagar esa cuenta 
que le debió...

— ¿Y cómo lo sabe usted? .
—Me lo dijo él mismo al salir.

LAS COSAS,REDONDAS...

En una acalorada discusión:
— i Usted es un solemne merluzo ! .
— Y usted... un estúpido esférico.
— ¿ Es tupid o esférico ?
— St'. Que es usted un estúpido por cualquier lado que se 

le mire...

CLARISIMO

— Cuando estuve en Inglaterra, aprendí inglés en una 
semana...

—Pues no lo entiendo, amigo mío.
—No se preocupe. Los ingleses tampoco...

EL PUESTO IDONEO

El principal accionista de unos grandes almacenes 
pretende colocar allí a un sobrino suyo y le expone el deseo 
al gerente.

—Haremos lo posible por complacerle, señor...
— Creo mi deber advertirle que mi sobrino es bastante 

sordo...
—Mejor. Precisamente está vacante el puesto de jefe de 

reclamaciones.
RAZON DE PESO

El empleado se despide del director de la empresa y éste 
le dice:

-Me duele que se vaya, créame. Siento mucho perder un 
empleado que gana tan poco...

PONER EL DESPERTADOR...

El señor aquel que está pasando sus vacaciones en una 
casa de labor le dice al dueño:

—Mañana tendré que madrugar. ¿Podría ponerme el 
gallo para que me despierte a las cinco...?

GUIA 
CULTURAL

Cine-Club Instituto Fran
cés, en General Mola, 7. a las 
19,30 horas del día 2S, “Le 
Mont-Blanc”, sos avalanche 
y tour de force*:.

CINE

Zaragoza.— Cine-Club Go
ya, en avenida de Goya, 67, 
día 2$ a las 19 y 23 horas y 
día 26 a las 19 horas, “La 
jauría humana*', de Arthur 
Penn.

Cine Universitario La 
Salle, en San Juan de La 
Cruz. 22, a las 17 y 19,15 
horas dei día 26, “La tre
gua”; "Cine-Club" Virgen 
del Carmen, día 29 a las 19 
horas y día 26 a tas 17 y 19 
horas. "El enigma se llama 
Juggernaut".

MUSICA

Caiatorao.— El día 25 reci
tal de Ciaudina y Alberto.

Fréscano.— Oía 25, reci
tal de "La Buho ñera".

Jaca.— Día 1 5, en el Ca
sino, recital de “Boira".

CONFERENCIAS

Borja.— Día 26, a las 
16,30, "Reunión Comarcal.

Fréscano.— Día 26, a las 
20,30, “Homenaje a la ter
cera edad".

Hay que seguir un orden ÿ yo me he impuesto, con 
perdón, el contrario al que siguen las agujas del reloj. Lo 
veía más diáfano, mas lógico, más de mi conocimiento 
directo. Y por eso hoy, tras el Zaragoza-Biel, presento a 
los lectores que quieran hacer turismo este ñn de semana 
la excursión a Luesia. De un Arba al otro. Del de Biel al 
de Luesia. Ya en tiempos romanos los Arha eran n'os 
importantes y sobre todo este de Luesia porque era el 
que llevaba el agua para poner en marcha el acueducto 
de los Báñales de Layana. De este tema hablaremos sin 
tardar mucho, pero ahora seguiremos la senda que nos 
lleve a esa población de Luesia que es final de trayecto 
obligado.
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Y para ir a Luesia lo mejor es marchar tranquilamente 
por ia autovía hasta ALAGON y parar en este lugar 
porque tiene muchas cosas interesantes en lo puramente 
romano, con un puente y los restos de la opus 
cuadratumby, y en lass obras posteriores, con su torre 
mudéjar octogonal en ia iglesia de San Pedro, su retablo 
gótico en la capilla del Santo Cristo, con ia imagen de 
tamaño natural impresionante, la iglesia de San Antonio 
del siglo XVIII o la ermita de la Virgen del Castillo, que 
dicen que se apareció a Alfonso el Batallador y que su 
imagen es del siglo XII. Después de Alagón se pasa el 
Ebro por un puente bastante nuevo y, por la falda de 
unas montañas francamente inhóspitas que no guardan 
en sus entrañas nada más que sal, se llega a 
REMOLINOS. Y Remolinos, que tiene gasolinera y hasta 
restaurante, es un pueblo de interes artístico porque un 
día del año 1916 el famoso Ignacio Zuloaga descubrió 
que los cuatro lienzos de los Padres de la Iglesia de San 
Juan Bautista eran obra de don Francisco de Goya y 
Lucientes. También es interesante la ermita del Cristo de 
la Cueva, donde hay una imagen del siglo XIV.

Pero se debe seguir el camino hasta el desvío de 
TAUSTE y parar en esta villa de las cinco famosas 
porque merece la pena conocer la iglesia de Santa María, 
con su famosa torre. Es una torre fantástica de estilo 
mudéjar. Una joya que no se puede repetir. Su garbo, su 
esbeltez, su belleza, su luz y su milagro son 
incomparables. Es la gran vigía de la comarca. Aquí se 
inician las Cinco Villas de Aragón.

También tiene algún interés ia iglesia de San Antonio 
Abad, sin olvidar, en ia citada de Santa María, el 
contemplar el retablo mayor que es del siglo XVI y obra 
de Gil Merlanes, hijo, Juan de Salas y Gabriel Yoly.

Pero continuamos hasta EJEA DE LOS 
CABALLEROS que será, en esta y en otras posteriores 
excursiones, nuestro punto de concentración. Y antes de 
meternos en temas de arte monumental debo aclarar que 
en Ejea se puede comer en varias restaurantes y que yo 
recomiendo a los excursionistas uno de la calle 
Mediavilla y otro del Muro, junto ai hotel de tres 
estrellas que allí existe y que también cuenta con unai 
carta un poco más sofisticada que los menus caseros de 
los otros dos restaurantes. Lo que no es fácil en Ejea es 
tomar un buen vino del país y apenas en algún bar es 
posible catar, unos vasos de excelente caldo de Ainzón.
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MADRE DE 
69 HIJOS

concibió a edad más avanza
da. Fue la señor Ruth Alice 
Kister, que dio a luz a una 
niña a la edad de 57 años.

La primera esposa de 
Fyodor Vassilet, campesino 
de la jurisdicción de Moscú, 
tuvo veintisiete embarazos, 
en los que dio a luz dieciséis 
pares de mellizos, te grupos 
de trillizos y cuatro de cua- 
trillizos... Hasta el propio zar 
Alejandro II quiso conocerá 
aquella fábrica de varones y 
hembras para la Santa Rusia.

Y de mamá al bebé. El 
niño más gordito de toda la 
historia de los nacimientos 
fue Abdul Kashi Mamher,de 
Turquía, pesó al nacer 
11 kilogramos.

i Angelito...!

de 1,60 de estatuta que se 
tragó, al tiempo, cuatro es
padas de sesenta y nueve cen
tímetros cada una...

Es posible que se entrena
ra de pequeño comiendo len
tejas, que tienen mucho hie
rro...

HAMBRIENTOS
Y TRAGONES
La huelga de hambre más 

prolongada que se conoce 
duró 94 días y la hicieron 
John .y Peter Crowley, en la 
prisión de Cork, Irlanda.

UN PERFUME 
Y UN VENENO, 
HIT PARADE
El ingrediente más caro 

en perfumería es la esencia 
de jazmín pura francesa, que 
se vende a 2.900 libras el ki
lo. Claro que, después de su
dar por el precio, viene bien 
una rociada de jazmín...

Y ahora, conozcamos el 
veneno más rápido: la tio- 
pentona.

En inyecciones intracar- 
diacas provoca la muerte 
en cuatro segundos.

¿Es posible que se lo per
diera Agatha Cristie para sus 
novelas?

.,.Y VA
DE MADRES

Después de la madre más 
madre de todos los tiempos, 
hablemos de la madre que

Otra huelga, esta de mo
vimientos, se le debe a Ti
mothy Garns, quien perma
neció cinco horas y cuarenta 
minutos sin moverse. Y en 
cuanto a señores que comen 
y tragan, Alex Linton, se lle
va la palma. Es un irlandés

CADA vez más, /OS'animales 
van tomando carta de 
S naturaleza en la vida cotidiana. 

Los españoles hemos aceptado su 
' ■ presencia en nuestros hogares V 

rara es la familia que no ha 
T asumido la compañía de un perro, 
■; un gato, unas aves, peces, tortugas 

o galápagos, hamsters, etc. 
/ Cualquiera de ellos no hay duda 

de que ofrecen muchos momentos 
de satisfacción, pero también es 

S necesario tener en cuenta sus 
S necesidades para que la posesión 
ü no se convierta en una sucesiva 

serie de problemas que al fin nos 
u, hagan lamentar el momento en 
Sque decidimos llevarlos a nuestra 

casa y convertirlos casi en un 
miembro más de la familia, 11-1 a y que pensar con 
detenimiento muchas cosas antes 
de aceptar el regalo de un perro, 
por ejemplo. Quizá lo menos 
importante es que nos gusten o 

1no.Losanimales tienen unaespecial 
facilitad para adaptarse a nosotros 
y ganarse nuestra confianza V 
nuestro cariño de manera que, 3 
veces, las personas menos 
propicias a soportar su compañía, 
son las que, en definitiva, luego de 
un período de adaptación, los 
cuidan y protegen como nunca 
hubiéramos sospechado. Conozco 
personalmente a gentes qua 
criticaban a quienes veían en las 
calles paseando un can y qoa 
después han sido ellas mismas 

8 quienes lo han hecho llenas de 
S satisfacción y sacrificando la 
I comodidad de quedarse en casa en 
e un día de lluvia o nieve, en 
fi provecho del animal.
S Pero estos seres, irracionales 
s pero increíblemente atractivos, 
1 también conllevan en su posesión 
i toda una serie de molestias oue 

hay que tener en cuenta. La

co^ ‘iemplo, . 
^l•^\ cuidad 
COI '^ ^ia parg
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Qm centro y seña de las Cinco Villas, la torre 
alntiia de la iglesia del Salvador, iglesia fortaleza del 
sitipDI al Xlll con un buen retablo y estupenda 
esctin románica en sus dos portadas. Y no menos 
valkiila iglesia de Santa María, hoy en reconstrucción , 
quel donde se celebraron las prirheras Cortes de 
ArtiiJunto a Ejea, RIVAS con una iglesia bajo las 
adaiiones de San Miguel Arcángel, la Virgen de los 
Aitiiy la Visitación, que tiene casi tantos añadidos al 

priitinmánico como santos. En la sacristía dicen que 
hayjiarqueta del siglo XVI ya muy deteriorada.
I jarretera con un posible desvío al pantano de San 

Bad né, sobre todo cuendo hace buen tiempo y

) de 
losas 
aria, 
stilo 
o, su 

son 
jí se

ibaRarse. Pero el arte es el arte y hay que seguir la
rutin hacer un alto en FARASDUES, lugar donde 
nal Martincho, que cuenta con una iglesia del siglo
XH 
E«l 
poi ¿allá, ASIN, con una modesta iglesia románica, 
Y,^ ¡desvíado,ORES, con la iglesia de San Juan

ijo la advocación de Nuestra Señora de la 
I» y con una ermita dedicada a Santa Orosia. Un

Bal (delsiglo XII.

onio 
a, el 
obra

LOS 
lores 
es de 
r que 
je yo 
calle 
tres 

unai 
ros de 
jea es 
)ar ea 
nzón.

IKa a la carretera y en plena montaña, LUESIA. 
En ilugar de la Sierra de Santo Domingo se pueden 
ad Has iglesias de El Salvador y San Esteban, las dos 
da b románico y los restos del castillo junto a la 
pr I iglesia citada. También es digna de visita la 
en lie la Virgen del Puya!, del siglo XIV y en sí todo 
eiRo de Luesia. Lo que no se puede hacer en este 

i^9ar es comer porque no hay restaurantes 
al I, aunque al viajero será bueno recomendarle que 

Ijudías blancas del lugar y el estupendo pan que 
ai labrica. Y ya bien provisto, vuelta a Zaragoza por 
al no camino pero a la inversa, aunque existe la 
p Jad de ir a Biel, nuestro punto de destino de la 
a ín de la semana anterior y regresar a la capital 
P uta que se marcaba en esa ocasión.

Benjamín BENTURA REMACHA

Usted /o puede hacer

DECORACION;

IL®/ ir®©ibiidl®r®/
«e recibidor la importancia que reaimente tiene. Y io es para cualquier casa porque

'4. encontramos al entrar. Sena, pues, necesario prestarle toda la atención posible in
tentando convertir ese lugar, a menudo descuidado, en un sitio acogedor y que guardase toda la ar
monía posible con el resto de la vivienda. Sin embargo y cada vez más, el recibidor se va convirtiendo
en un lugar de tránsito al que no prestamos el menor cuidado, tal vez influidos por un exceso de
puertas, vanos y otros elementos perturbadores que obstaculizan un amueblado inteligente o una 
ocupación racional dejándole convertido en un lugar carente de toda utilidad.

JMo cabe duda de que cuando 
seleccionamos entre varias posi
bilidades la vivienda en que va
mos a permanecer al menos va
rios años, la mejor o peor pre
sencia de su recibidor nos ha de 
influir de manera poco eficaz, 
pero de eso a que consideremos 
el lugar como solamente apto 
para acoger un paragüero, un 
par de ganchos para colgar abri
gos y un armario que nos sobró

de alguna habitación en la que 
no cabía, va un abismo.

Antes de pensar en cómo 
amueblar un recibidor, con
viene hacer un estudio detallado 
de sus posibilidades. Por ejem
plo; si inmediatamente después 
del recibidor hay un largo pasi
llo, y la forma del recibidor es 
irregular, puede que convenga la 
colocación de un falso techo 
que nos ayude a separar am

A/\//MALES y PLA/VTAS

bos ambientes con la ayuda de 
una luz adecuada. Aprovechan
do la irregular, tal vez pueda 
utilizarse un vano para instalar 
un armario en que los visitan
tes dejen sus prendas de abri
go sin hurtar un espacio de mu
cha utilidad.

Por cierto que si el recibidor 
se abre directamente a una de 
las estaciones sin que exista‘po
sibilidad de establecer una sepa
ración clara entre ambas, se pro
curará que el tono de los pisos y 
pareces sea el mismo, observan-
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presentan pocas dificultades, pero 
en los cristales de los 
recipientes se forma con 
frecuencia un verdín que hay que 
destruir o hacer desaparecer si se 
quiere que tenga un aspecto 
atrayente, aparte de las 
enfermedades y heridas que 
pueden producirse en luchas entre 
ellos o al roce con la arista de una 
piedra del fondo.

Las tortugas padecen a 
menudo de la vista con 
infecciones... Y así podríamos 
seguir una lista interminable. Sin 
embargo, y como decíamos en 
nuestro comienzo, los animales 
cada día están más cerca de 
nuestra vida, las aceptamos y su 
compañía nos llena de felicidad. 
Por eso estamos aquí. Para 
orientarles. Para ayudar a que esa 
convivencia sea más sosegada y, 
por supuesto, más fácil. 
Comencemos, pues, ¿Les parece 
que hablemos un poco del perro? 
Dicen que es el mejor amigo del 
hombre.

Si usted desea convertirse en 
poseedor de un perro, tiene que 
comenzar por conocerse a sí 
mismo. Se afirma que el perro y 
su dueño terminan pareciéndose y 
es cierto. Si usted es una persona 
nerviosa, muy posiblemente su

perro también terminará siéndolo. 
Si a usted le gusta el deporte su 
perro dará grandes caminatas para 
acompañarle. Si usted es 
aficionado a la buena comída, es 
muy posible que usted y él 
terminen en un plazo corto con 
unos kilos de sobra. Y así 1 
podríamos continuar. Por eso, 
estudíese antes de comprarlo. Por 
cierto, hemos hablado de compra. 
Un perro de gran clase le costará 
un buen montón de pesetas. 
Tendrá que buscar un hijo‘ de 
campeón es de exposiciones 
caninas y esto no tiene precio. 
Los caprichos se pagan caros. Pero 
si lo desea y puede pagarlo 
nuestro consejo es que lo adquiera 
en un criadero y que éste sea de 
gran solvencia. Deje que un 
experto le aconseje si usted no lo 
es. En una misma camada hay 
cachorros mejores que otros y su 
conocimiento es casi una ciencia 
que no se improvisa.

¿Perro grande o pequeño? 
Generalmente los perros grandes 
son más tranquilos que los 
pequeños y en contra de lo que se 
dice, no estorban más en la casa. 
Los perros de mayor tamaño 
aceptan también a los niños con 
mayor complacencia. Pero no hay 
duda que también tienen sus

inconvenientes, por ejemplo la 
cantidad de comida que necesitan. 
Un perro debe consumir en 
alimento una cantidad iaual a su 
peso dividido por 30. Es decir: un 
perro de 30 kilos comerá I 
kilogramo al día. Uno de 15 
kilogramos 500 gramos diarios y 
así sucesivamente. No olvide que 
el perro es un animal carnívoro y 
sabrá por el precio de la carne en 
cuánto le va a resultar la 
alimentación de esos mastines o 
pastores ingleses que a veces nos 
causan envidia. La carne de la 
comida del perro debe mezclarse 
con un poco de verdura 
(preferentemente zanahorias) y en 
los ejemplares grandes también se 
pone algo de arroz o rpacarrones.

Dé a su perro adulto una sola 
comida al día y preferen temen te a 
la caída de la tarde. Si le sobró 
algo, no lo guarde para la comida 
siguiente. Tírelo y ofrézcale 
comida fresca cada vez. Póngale 
toda el agua fresca y limpia que 
pueda beber. Limpie los utensilios 
cada vez y ahorrará visitas al 
veterinario.

Pero nos hemos salido del 
tenta. Hablábamos del tamaño. 
Un perro pequeño es gracioso, 
frágil y manejable. Consume 
menos, pero es más irascible. Si 
salta sobre alguien le enfadará 
menos, pero su resistencia a la 
enfermedad es también menor.

Un perro sin raza tal vez sea 
más feo, pero será igualmente 
in teligen te que uno con Pedriquee. 
Siempre habrá alguien dispuesto a 
regalarle uno y tal vez le cree 
menos problemas, ya que los 
diversos'cruces de que procede lo 
habrán hecho menos vulnerable a 
las enfermedades.

Un perro debe ser vacunado

cuando ha cumplido tres meses 
con la vacuna trivalente (hepatitis, 
leptospirosis y moquillo) y con la 
antirrábica. La primera puede 
repetirse cada tres o cuatro años y 
la segunda cada doce meses que es 
lo establecido por la Ley. Con el 
cumplimiento de esto estará usted 
a salvo de muchos problemas. 
Como la vacuna ha de 
suministrarla un veterinario, antes
procederá a desparasitar 
y solicite usted que le 
reconocimiento general, 
ayudará en lo sucesivo.

No bañe a su perro 
mes después de

el animal
haga 
Esto

hasta

un 
le

un
haberle

administrado la vacuna trivalente. 
Si el animal está realmente sucid) 
puede limpiarlo con una esponja 
en la que habrá puesto un poco de 
champú para animales y después 
de frotar, pásele un paso limpio. 
Le quedará bien y no habrá riesgo 
de enfermedades.

Si elige un animal de pelo largo 
sepa que necesitará más cuidados 
para mantenerlo en óptimo estado 
que uno de pelo Corto y que le 
ensuciará menos las alfombras o 
ropa.
Cepíllelo todos los días. Cinco 
minutos si el perro es de pelo 
corto y quince si el pelo es largo. 
No se enfade si el animal no está 
adecuado para contener sus 
necesidades fisiológicas hasta el 
momento que usted decida. Les 
cuesta algún trabajo aprender, 
pero ponen toda su inteligencia en 
ello. Lo que no conviene olvidar 
es que un perro comienza su 
aprendizaje a los cuatro meses, 
más o menos, y que porque usted 
se desespere no lo hará antes.—

(Copyright IBERIA 
PRESS).

do un elemental principio de ar
monía.

Si ej recibidor es muy peque
ño, olvídese de muebles instalan
do únicamente un perchero de 
los denominados de árbol y ado
se a las paredes una serie de pe
queños mueblecillos que servi
rán sólo como plano de apoyo. 
Procure que sean muy simples 
y si desea que tengan una apa
riencia muy funcional, píntelos 
de dos ó'tres colores de la mis
ma gama.

Con una tapicería de colores 
brillantes y alegres en tono uni
forme o estampados, puede ale
grarse un recibimiento poco es
pacioso. Harán falta; un espejo 
de marco coloreado, un peque
ño aparador sobre ruedas y un 
perchero que pueda colgarse en 
la pared. Esto y un poco de ima
ginación. Si utiliza tela estampa
da para la tapicería, conviene 
que la altura no sobrepase la de 
las puertas y coronándola con 
un listón pintado y barnizado en 
el mismo tono de las puertas.

En el espacio de pared dispo
nible entre dos puertas, puede 
realizarse un perchero muy eco
nómico haciendo un panel con 
tela de tapizar de colores vivos y, 
que como ya expusimos en el 
punto anterior no sobrepase en 
su altura a la de las puertas y se 
culminará con un listón laquea
do. Para colocar los abrigos bas
tará fijar sobre la pared revesti
da cuatro o cinco ganchos de 
metal brillante.

No olvide lo útiles que pue
den resultar las puertas plegables 
en el caso de que pueda resultar 
imprescindible aislar el recibidor 
del resto de la casa y no se dis
ponga de espacio suficiente para 
instalar puertas convencionales.

No me atrevo a recomendar
le la utilización de muchos y bri
llantes colores, o pocos . Esa es 
una cuestión muy personal que, 
por otro lado está también en 
íntima dependencia del resulta
do que se desee conseguir.

AÑORADA
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Elisis III! Eonsiencia PARTE 
DE NIEVE

SIEMPRE he dicho que 

no es decente buscar 
trabajo. El trabajo es un 

don. Los dones se d a n, no 
se piden.

Además, el que busca 
trabajo a lo mejor lo 
encuentra. Tengo una larga 
experiencia y puedo 
asegurar que en el noventa 
por ciento de los casos, el 
que busca trabajo es un 
desgraciado.

Porque las ocupaciones 
que se ofrecen a los que 
buscan ocupación suelen ser 
las que no entusiasman a 
nadie. En cambio, los 
bombones laborales surgen 
cuando menos se espera y se

los encuentra quien menos 
se ha preocupado en 
buscarlos.

“Es cuestión de suerte’’, 
dice la gente. Tienen razón: 
yo también lo digo: es 
cuestión de suerte. Y no 
porque pueda considerarme 
un tipo afortunado. Que 
recuerde, sólo tuve suerte 
una vez, en Módena, hace 
cinco años. Sufrí por 
aquellos días uno de esos 
arrechuchos espirituales que 
acometen al hombre 
haciéndole sentirse vil 
,gusano, hormiga inútil, 
pecador sin penitencia: 
crisis de conciencia creo que 
se llama, y es, solamente.

desorientación psíquica.
— Ya está bien de 

cuento —me dije—; debes 
trabajar; abandonar de una 
vez esta vida absurda.

Y me fui a una oficina de 
colocación situada en la Via 
Pascale. Un 14 de julio; no 
lo olvidaré. Me inscribí 
como no especializado, 
como especialista en nada. 
Paradójicamente, al que se 
declara desconocedor 
absoluto de todos los oficios 
le resulta más fácil 
colocarse. En colocaciones 
odiosas.

Tuve mucha suerte. A 
diario me acercaba a la 
oficina y preguntaba si 
había algo para mí.

—Nada —me decía una 
rubita que se ganaba la vida 
mandando a la gente a hacer 
el mulo por ahí, a pesar de 
ello, me era simpática por la 
tenacidad con que me 
negaba el sudor de cada día.

Terminó julio. Agosto 
tampoco parecía dispuesto a 
traerme una sola fecha 
favorable. Pero llegó el día 
14; justo un mes después de 
mi primera visita. La joven 
rubia casi saltó de alegría al 
verme entrar.

— ¡Al fin tengo trabajo 
para usted! —dijo agitando 
en el aire una cartulina 
“azu I—triste”.

Me cogió por sorpresa, 
mal.preparado, y pregunté:

— ¿Eso quiere decir que 
debo empezar ahora 
mismo?

— ¡Oh, no!, —estaba 
encantadora al decir que 
no — . Es usted muy 
impaciente, no tengo tanta 
prisa; es para empezar a 
trabajar mañana.

—En ese caso lo siento, 
no puedo aceptar. Mañana 
es día quince; empiezo mis 
vacaciones de verano.

Y me marché de Módena 
al día siguiente con la crisis 
de conciencia cúrada. Había 
hecho cuanto puede hacer 
un hombre honrado.

Angel PALOMINO

OFRECIDO POR

MESON 
LA REINA 
(ENTRADA AL VALLE

DE HECHO)
Nueva dirección: 

JOSE MARIA FERRER

PUENTE LA REINA 
JACA

ASTUN

GUIA DEL DEPOñTISTA U
BALONCESTO: Domingo, 26 de febrero.

LIGA NACIONAL (Pabellón de la Ca/a de Ahorros)

3^. Divisióri Mas.: El Salvador, St. Casablanca, 12,30.
2^. División Fem.: Universitario, Amaya, 10,30.

SENIOR MASCULINO

i «B1M
Espesor de nieve: De 

1,50 a 3,00 mts. en las 
cotas 1.750 y 2.300 
respectivamente.

Estado de las pistas: 
Preparadas con 
máquinas.

Accesos: Abiertos.
Instalaciones 

mecánicas: Todas en 
funcionamiento.

CANDANCHU

12,30: St. Venecia - At. Helios, (St. Venecia).
10,30: Arenas - At. Armas, (Arenas.).
9,30: A t Boscos - 1/. Zabala, (S. Antonio).

12,30: Guara - Armas, (Sta. Inés), 
11,00: Boscos - E/ea, (Boscos).
10,30: San Antonio - El Salvador, (S. Antonio).

TIRO PICHON

El domingo, 26 a las 11,30, tirada extraordinaria en la que 
se disputará el "Trofeo Construcciones Angel Ibáñez", con dos
cientas mil pesetas de premios. Nueve pichones y tres ceros ex
cluyen, la distancia es de 24,26 y 28 metros y la entrada de cinco 
mil pesetas y cuatro mil para los socios. La inscripción se cerrara 
ai final de la primera vuelta.

HIPICA
El domingo, 26, desde las 1CT30 dé la mañana, en. la Sociedad Hf- 
pica Militar, concurso de saltos,

MOTOR.- El domingo en Tosos, 3. Subida Presidente para 
motocicletas y caches, ótganizado por el Moto Club c(e Aragón.

atletismo.- ^/ternes y sábado, a partir de las 7 déla t^de^ 
en el Palacio de Deportes, los Campeona tos de España "indoor" 
de atletismo. ' '

He aquí a una esposa 
dichosa. Ha 
encontrado piso en la copa 

de un árbol. Allí ha 
instalado su nido de amor y 
piensa ser muy feliz cuando 
los bebés se le suban por las 
ramas.

HALTEROFILIA.^ Domingo, a las pnce, en Helios iof , 
Campeonatos de Aragón de halteras.

FUTBOL— Domingo, doble sesión en LÍá Romareda: a las. 
4,30 Aragón-Lemona de 3. división y a contínuaelón liga dei 
juveriiles Zaragoza-Amposta.

BA L ONMANO,-^ Primera División: Dyanmus S9-Marcol 
Ademar, el domingo a las 12,30 en el Saldaba. js

PRIMERA CATEGORIA PROVINCIAL (Todos el domingo): 
Univ&'sitario-Sgda. Familia de TarazOtra, a las ti en Oomintcosi 
Efea BM.-r- Helios, a.las ti en Ejea; Montearag6mArmas, en 
MontearagÓn a tas 11; La Salte-Mar istas, a las 1t Satíepy- 
AL Almas ♦ Salesianos, a tas 11,30pn la Catfámia General Militar,

( WATERPOLO,- El sábado a las 7 de la tarde, en la Piscina 
Ciibtera de Helias, liga nación^: Helíos-Manresa. .o,-..

NOTA DE LA REDACCION.- Esperamos la colaboración 
las distint» federaciones para en próximas publicacianes ofrecer 
3 huestros lectores un amplio programa deportivo comal 
satisfacer los gustos da caída cual en el bien ganada ocio del fin 
desemaná. ' ,

Como su ausencia indica, el 
pájaro de su marido está en 
la ofícina ganando pasta a 
base de leer periódicos y 
confeccionar pajaritas de 
papel y barcos de ilusión. 
¡Qué jomada laboral la de 
tan productivo esposo! Se 
hace cada mañana, seis 
crucigramas sin diccionario.

Cuenta la historia de este 
feliz matrimonio con 
vivienda vegetal, que sus. 
exp eri en das prematrimo
niales tuvieron lugar en los 
zaragozanísimos pinares de 
Venecia. Hasta que un día 
se casaron por como Dios 
manda, o sea por delante de 
la Iglesia. El banquete
nupcial tuvo lugar en el 
Paseo de la Independencia, 
donde fue servido un 
estupendo menú, a base de 
miguitas de pan, al que 
estuvieron invitados todos 
los gorriones de rama y 
canalera del citado paseo 
gorrionero. Así que, nada es 
de extrañar que vean allí a 
esta pájara pinta con pinta

de húngara. ¡Felices 
gorjeos, chica, y felices
copas... de árbol! Te ios

deseamos, de verdad, 
cuerpo... y alma.

BRUNET

Nieve: Pisada.
Espesor: 80-130 cm.
Accesos: Abiertos.
I nstalaciones: 

Funcionan.
Temperatura media: 

dos grados.
(Datos facilitados en 

la tarde de ayer por las 
respectivas estaciones)

CERLER
Cota 1800: 20 cms.
Cota 2000: 70 cms.
Cota 2380: 90 cms. 
Pistas de Ampríu 
Cota 1900: 70 cms. 
Cota 2300: 90 cms.
Cota 2700: 100 cms. 
Nieve: húmeda 
Temperatura media: 

cero grados
Accesos abiertos
Funcionan todas las 

instalaciones.

FORMIGAL
Temperatura media: 

cinco grados
Cierto: Cubierto 

Accesos: Abiertos 
Nieve: Húmeda.
Instalaciones en 

funcionamiento
Pistas preparadas.

PANTI COSA
Temp eratura media : 

seis grados
Cielo: Cubierto
Accesos: Abiertos 
Nieve: Húmeda 
Instalación es en 

funcionamiento
Pistas preparadas

SINO SI

Í5O50

TIEMPO EN LA REGION
Según nos informa el Servicio de Metereología 

Aeropuerto de Zaragoza, se espera para mañana un tiempe 
bastante inestable, con algunas precipitaciones 
importantes y vientos flojos del segundo y tercer cuadrante- 
Las temperaturas serán suaves, pero inferiores a las de estn^ 
días.

Para el domingo se anuncia una mejoría que, desd^ 

luego, será transitoria.
Como se ve estamos en una situación típica de 

época del año y la inestabilidad y el cambio continuo 
situación en la atmósfera son los condicionamiento* 
predominantes. Pero parece que este fin de semana lo* 
excursionistas tendrán oportunidad de tomar el sol, aunque 

n n nadie deba descartar el uso de la gabardina, el paraguas o 
impermeable.

LAS CARRETERAS
Hemos consultado a Obras Públicas sobre el estado de 

carreteras en nuestra región y nos han comunicado que 
hay ninguna novedad, que no existe ningún puerto 
montaña cerrado al tráfico, que en el resto de la red via^ 
no se tiene noticia de anomalía alguna y se espera que es 
no se produzcan a lo largo de este fin de semana.

SGCB2021
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El Servicio de Parques 
y Jardines del 
Ayuntamiento de Zaragoza, 

que dirige el ingeniero don 
Rafael Barnola Usano, está 
compuesto por unos 
servicios técnicos y una 
administración, mientras 
que de la dire cción 
dependen directamente el 
jardinero mayor, que es don 
Antonio González 
Domínguez, la Escuela de 
Jardinería, con ocho 
profesores, los Viveros e 
Invernaderos, que dependen 
del jardinero mayor y que 
tienen un encargado general 
diplomado, don Lázaro 
Vela, mientras que plazas, 
parques y brigadas volantes 
también esta'n bajo la 
jurisdicción del citado 
jardinero mayor. Por lo que 
respecta a servicios técnicos 
hay que señalar las secciones 
de proyectos, certifica
ciones, obras y jardín 
bótanico con guardería y 
policía municipal, oficios y 
talleres, con conexión con 
deliniación y decoración, 
mientras que, al margen, 
existe una vigilancia para la 
observancia de las 
ordenanzas de zonas vetxies 
y en loj evacuatorios y 
piscinas publicas. De talleres 
y oficios depende también 
una brigada de adornos y 
exposiciones. Por el lado de 
la administración del 
servicio está, el almacén, la 
contabilidad y la secretaria. 
Para completar este 
organigrama solamente hay 
que señalar las 

IS.
IS.
1S.

paRHIJES YJÁRDIN^

MILUIHES DE PDESDPDESTO
: las

tedia:

tedia:

y la comisión dé personal, 
3ue dependen directamente 

e la dirección del Servicio , 
de Parques y Jardines. En 
total, entre personal funcio
nario-ingenieros, deliniantes 
jardineros, ayudantes, encar- 
9ados de tajo, auxiliares de 
montes y peones y personal 
laboral —albañiles, herreros, 
electrecistas, fontaneros, 
tractoristas, chóferes, peo
nes, aprendices y agregados 
de montes— son doscientas 
personas las que se ocupan 
del cuidado y arreglo de los 
jardines de nuestra ciudad.
LAS OBRAS 
realizadas en 1977

El presupuesto ordinario

15
de 1 977 fue de diez 
millones y medio de pesetas 
y se hieron obras en los 
parques de Delicias, Tío 
Jorge, Pinares de Venecia, 
Parque de Macanaz, 
invernaderos, parques de 
Bruil y Primo de Rivera y en 
varios lugares más a la vez 
que se prestaba atención a 
los barrios de Casetas, 
Ga r ra p i n i 11 o s, Villarrapa, 
Alfocea, Miralbueno, 
Ranillas, Juslibol y Santa 

Isabel , también se hicieron 
obras de mantenimiento en

de 
se 

mil 
una

de 
de

Venecia. Además de toda la 
función específicamente 
jardinera, este servicio 
intervino en el adorno de 
lugares en los que se 
celebraban actos oficiales y 
particulares, en el 
Cementerio, en Santa 
Engracia, Federación 
Española de Pesca, en La 
Seo, Ayuntamiento, Hípica, 
Feria de Muestras, Gran 
Hotel, Hotel Goya, Corona 
de Aragón, Facultades, 
Lonja, Aljafería, Plaza del 
Pilar y otros muchos.

Los vehículos con los 
que cuenta el servicio son 
un tractor, camión volquete, 
camión compresor, camión 
tanque y furgoneta, además 
de algunos de tracción 
animal. En total sumaron

(Fotos de Garcia Luna>

CASI DIECISEIS
El presupuesto solicitado 

para este año 1978 es de 
quince millones novecientas 
mil pesetas, aproxima
damente, y nos asegura don 
Rafael Barnola Usano que 
casi la mitad de esa cantidad

ciudad.
De esto charlamos 

ampliamente doña Pilar 
Fernandez Portolés, don»

Pero la mitad del dinero y de 
las horas de trabajo se destina 
a reparar lo que destruyen las 
personas y los animales
Rafael Barnola y yo porque 
parece que es un tema digno, 
de tenerse en cuenta. Se 
piden zonas verdes y luego 
no se respetan.

—Pero parado'gicamente 
resulta que es en los barrios 
donde más se respeta a las 
plantas y en el centro donde 
más se destruye —me dice 
doña Pilar—.

—No se hace caso, ni a 
los guardias y los chavales 
cuando hacen algo en contra 
de las plantas luego hasta se 
ríen de los que les llaman la 
atención. Creemos que la 
Escuela de Jardinería y la 
Exposición que organizamos 
todos los años llevarán un 
poco más de amor por todo 
esto y un poco más de 
conducta cívica para que no 
tengamos que emplear la 
mitad de horas de trabajo 
del total anual y la mitad 
del presupuesto en 
solucionar los entuertos que 
producen los destructores 
sistemáticos. El año pasado 

•en la Exposición de plantas y 
flores hubo cien mil 
visitantes, lo que da un buen 
índice de asistencia y la 

' posibilidad de que cada' día 
haya más gente que ame a 
las plantas.

Don Rafael me concreta 
lo ocurrido en La Almozara 
y en la plaza de San Felipe. 
En esta plaza fue tremendo 
si destrozo que se hizo a los 
pocos días de arreglarse y 
medice el ingeniero jefe del 
Servicio de Parques y 
Jardines que le interesa 
aclarar que en esa plaza se
puso una placa de hierro en 
el mismo lugar 
estaba 
Nueva, 
mucho 
que Se 
hecho 

en que
emplazada la Torre 
pero que lamenta 
la barbarie con la 
ha tratado todo lo 
en aquel precioso

gentes para que respetaran 
las zonas verdes.

Hablamos de la 
recuperación del Rincón de 
Goya, en donde se llevan a 
cabo obras para dejar bien 
trazado el jardín que estará 
listo para nnales de marzo, 
de ios grandes parques 
suburbanos y de todos los 
otros proyectos que tienen 
en cartera los responsables 
de las zonas verdes de la 
ciudad de Zaragoza. Dichos 
proyectos sonanibiciosos y lo 
único que hace falta es 
dinero para realizarlos

V ' A

porque tanto don Rafael 
Barnola , desde su puesto 
técnico, y doña Pilar, como 
delegada de Parques y 
Jardines, han demostrado 
capacidad y cariño para 
realizar esa gran obra que 
tanto beneficiaría a todos 
los vecinos de esta capital. 
Hace falta di ñero y 
educación ciudadana, dos 
cosas de las que no parece 
que andemos muy sobrados.

Benjamín
BENTURA REMACHA
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Error en el Hospital ClínicoPUNTUA UZAC/O/\/ES la

LE CAMBIARONSOBRE
EL MUERTOCAMADA NEGRA

d e

16

ZARAGOZA, 24 (ARAGON/expres).— La Cooperativa 
de la Pequeña y Mediana Empresa Aragonesa, nos remite la 
siguiente nota:

al 
de

simples.

b) Desgravación fiscal a 
exportación.

c) Posibilidad de acceso 
crédito oficial o a los

de ‘‘El País

la PeijiiBna y iKeiBaaa 
liBliFBsa lie Hr anea se 
ofresB a las eaaarias

cangalladas-
P

ERDONEN los pedentes lectores que 

repita algún tema, p&o en esto de pedir 
cosas ñay que ser machacón, como la gota de agi^ 

que cae sobre la roca y la llega a horadar o el beso 
en el Pilar que hace el milagro de vencer al 
mármol. En la Edad Media creo que existía una 
tortura que consistía en sujetarla cabeza dél reo y 
hacerle caer continua y rítmicamente, una gota de 
agua que, aunque no llegara a atravesarle el cráneo, 
es seguro que volvía loco al interfecto. Yo, 
¡válgame el Cielo! no quiero nada de esto para mi 
amigo el señor Alcalde, pero, como tengo su 
autorización para hacerle todos los ruegos que crea 
oportunos, me permitirá que insista sobre la 
necesidad de erradicar de los alrededores de la 
Aljafería el actual aparcamiento de camiones y 
adornar aquello con un reconfortante jardín. Me 
perdonará, don Miguel, que este ruego no se lo 
hiciera a la señora Fernández Portolés, ni al 
ingeniero Bar ñola, pero es que en el iTiomento de 
mi entrevista con ellos no caí en ello. Me merezco 
un par de horas de gota de agua. 'A cambio de tal 
martirio, la concesión de esos jardines, don Miguel.

“La Cooperativa de Pequeña 
y Mediana Empresa Aragonesa, 
en nombre de la PYME de 
nuestra región, quiere expresar 
públicamerrie su apoyo al 
Gobierno aníe las medidas de 
diversa índole que deberán 
tomarse para garantizar la 
continuidad de las Islas Canarias 
como parte integrante del 
territorio nacional. Asimismo, 
rechaza rotundamente la. 
inadmisible ingerencia de la 
OL'A en los asuntos internos de 
nuestro país.

Los españoles vamos a 
expresar en días venideros 
nuestros sentimientos de unión 
con el pueblo canario. Es 
imprescinaible complementarlos 
con actuaciones inmediatas que 
demuestren con hechos 
concretos nuestra solidaridad.

Esta “cooperativa”, pionera 
en España en la defensa de la 
Pequeña y Mediana Empresa, 
ofrece de una forma totalmente 
desinteresada, al Gobierno y 
especialmente a los ministros de 
Industria, Comercio y Trabajo, 
su experiencia su hacer y todo 
su esfuerzo para la potenciación 
de la PYME canaria.

Nuestro ofrecimiento cubre 
diversas áreas: Asesoramiento en 
la creación de uniones 
empresariales, comercialización

a nivel nacional e internacional, 
perfeccionamiento de la gestión 
empresarial y social, 
financiación a largo plazo, y 
particularmente el estudio y 
construcción de Polígonos 
Industriales especialmente 
adaptados a las necesidades de 
este tipo de empresas^ que 
permitirían la racionalización de 
estas y la óreación de numerosos 
puestos de trabajo directos e 
indirectos”.

Ello generaría un incremento 
de riqueza que repercutiría en el 
bienestar social al que, como 
españoles tienen derecho sobre 
todo en estos momentos de 
OTave incertidumbre me todos 
debemos contribuir a desterrar”.

EL DIA 3, II
JORNADA DE LA PYME

Organizada por la Asociación 
para el Progreso de la Dirección, 
el próximo viernes 3 de marzo 
se reúnen en Zaragoza 
especialistas de diversas ramas 
Íara celebrar las segundas 
ornadas Nacionales.de la

Pequeña y Mediana Empresa,
Los actos tendrán lugar en el 

salón de la Feria de Muestras y 
estarán presididos por don 
Antonio Garrigues Walker.

En esta jornada serán

SEGUIMOS con CAMADA NEGRA: Aun a riesgo de hacer 
una publicidad que nunca hemos buscado.

Cuando CAMADA NEGRA se estrenó en Zaragoza, la versión 
de algunos críticos, entre ellos el Sr. Aranda, que me lo dijo en 
un bar tomando un vino, era de que no parecía obra maestra, pero, 
en vista de todo lo que se proyectaba en la Ciudad, merecía un 
trato favorable.

José Luis Borau, zaragozano de pro, antiguo crítico del 
"Heraldo", afortunado'productor y director de "FURTIVOS", 
que se mantuvo cinco meses en el Cine Avenida, que obtuvo un 
premio de mayor importe que el.coste del rodaje, y que su recau
dación fue un' hito en la producción Nacional, no acaba de expli
carse, el por qué, se ha retirado su última película "CAMADA 
NEGRA" que, aunque dirigida por otro señor es auténticamente 
suya. Yo me callaría de no ser porque afimna que es SOSPECHOSA 
la retirada de la película.

¿Sospechosa de qué?
¿Dé tener que aguantar, a nuestra exclusiva cuenta los desper

fectos diarios?
¿De tener que soportar las bromas de "los amigos" sobre la 

propaganda maravillosa que estábamos haciendo de la película?
¿De tener que soportar, sobre nuestra exclusiva conciencia, la 

posibilidad de un deterioro en la personalidad física de nuestros 
espectadores o empleados?

¿Para qué? Para que la recaudación subiera, los beneficios 
fueran mayores y la producción se embolsara, desde Madrid o 
Barcelona, "a pecho cubierto" el salario del miedo o la emoción.

De eso nada.
De que la van a proyectar en las escuelas suecas (CAMADA 

NEGRA), para instrucción de sus alumnos, a costa de la asignación 
que el Estado otorga para la educación de sus súbditos, es de car
cajada, más vale dejarlo a la espera y sopesarlo con tiempo y mo
deración, a ver qué representa del total de la explotación de la 
película y, sobre todo, después de la anunciada "explotación" en 
Zaragoza.

Francisco PARRA

Dentro de siete d ías, la 11 Jornada 
Nacional de la PYME, se celebrará 
en Zaragoza

LA CAMARA DE 
A ABORDAR EL 
ECONOMICA

COMERCIO VUELVE 
TEMA DE LA CRISIS

presentadas varias ponencias; la 
primera, sobre el tema “Política 
crediticia en relación con la 
petmeña y mediana empresa” 
defendida por don Ricardo 
Goytre Boza, director general 
del Banco de Crédito Industrial. 
A continuación defenderá el 
tema de “Política Fiscal”, don 
Juan Otero, abogado 
perteneciente al bufete del 
‘gfupo Garrigues” La ponencia 
de “Política de exportación” 
correrá a cargo del subdirector 
general del Banco Exterior de 
España, don Joaquín Casuso 
Posada. La cuarta ponencia 
versará sobre “Acción sindical 
en la pequeña y mediana 
empresa”; para defenderla 
intervendrán uon Luis Martínez 
Fernández, del Secretariado 
Confederal de CC.OO. y don 
Jerónimo Saavedra Acevedo, de 
la Comisión Ejecutiva Federal 
deU.G.T.’

Concluida la presentación de 
este bloque de ponencias está 
prevista la celebración de un 
coloquio abierto entre los 
asistentes a esta jomada. 
Posteriormente se procederá al 
protocolo de la firma de dos 
impOTtantes créditos de 930 
millones de pesetas concedidos a 
la Cooperativa de la Pequeña y 
Mediana Empre^ Aragonesa por 
El Banco de Crédito Industrial.

En la firma estarán presentes 
don Ricardo Goytre, por el 
banco, y don Eduardo Aguilar, 
por la PYME aragonesa.

Por la tarde continuará la 
presentación de ponencias. La 
de “La mformación y los 
medios de comunicación ante la 
PYME” correrá a cargo del 
periodista don Fernando 
González Urbaneja, jefe de 
sección de Economía y Laboral

“Se recuerda a comerciantes 
e industriales interesados que a 
tenor del R.D.’ Ley sobre 
Política Salarial y Empleo, de 
25 de noviembre de 1977 (B.O. 
del Esta o de 26.1111977), 
deben presentar declaración 
ante la Delegación de Hacienda 
aquellas empresas que disfruten 
de alguno de estos beneficios:

a) Disfrute de la reducción en 
el impuesto correspondiente a 
los fondos constituidos con 
cargo a beneficios y destinados a 
la cobertura de la previsión para 
inversiones, inversiones para 
exportaciones u otras similares, 
asi como disfrute de tipos de 
gravamen inferiores al treinta y 
seis por ciento en la imposición 
sobre beneficios de las 
Sociedades y demas Entidades 
jurídicas que no tengan la forma 
de colectivas o comanditarias

“Productividad” la defenderá 
don Alberto Pérez, miembro del 
Comité Ejecutivo de la 
Confederación General de 
Empresarios de Vizcaya. La 
sétima ponencia se titulará 
“Creación de puestos de trabajo 
por unión de jiequeñas y 
medianas empresas en la que 
disertará® el presidente de la 
PYME aragonesa, don Eduardo 
Aguilar Roger. La última 
ponencia a presentar en esta 
jomada será la de “Participación 
de la Pequeña y Mediana 
Empresa en las decisiones del 
Gonierno”, defendida por el 
presidente de la CEPYMh, don 
Agustm Rodríguez Saliagún.

'I’ru.s el segundo coloquio de 
la jornada, en el acto de clausura 
está prevista la intervención de 
don Marcial Campo .s 
Calvü-.Sitelo, director general de 
Promoción Industria’ 
Tecnología.

CLUB DEL EXPOR TADOR

' La Cámara Olicial 
Comercio < Industria 
Zaragírza ha hecho pública la
siguiente nota:

S momento oportuno porque me parece 
que allí se están haciendo obras de 

conexión con la cacareada autopista y justo es que 
a las comodidades viales se añadan las visuales ■■ 
puesto que es muchas veces la vista, el primer 
golpe, el que nos hace enjuiciar a una dudad. ’ 
¡Cuidemos esa imagen! Y no creo, don Miguel, 
que para efectuar esa obra de jardin&ía haga falta 
esperar a que se complete la otra de restauración 
de nuestro gran templo árabe, al que ahora mismo 
ya merece la pena hacer una visita. Ya sabe que 
una casa debe tener siempre un hall acogedor y 
bien puesto aunque luego en el interior las 
deficiencias sean fácilmente perceptibles.

I Uj

Z J

quiero terminar este leve sonido de 
"campanadas" con mi agradecimiento 

a José María H&'nández por su artículo del pasado 
miércoles, en el que ensalza mi contribución a la 
mayor gloria de don Santiago Ramón y CajaL Sé lo 
agradezco más y más porque sólo nos conocemos a 
través de ese empeño común de hacer justicia a un 
a genial figura aragonesa como Ramón y Cajal, a 
quien quizá consideren mas fuera de nuestras 
fronteras regionales y patrias. Un deportista me
decía ayer que aquí 
se perdona nías el 
fracaso que el éxito 
y puede que tenga 
toda la razón.

Ben/ainín
J BE/VTUfíA
I REMACHA
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regulación monetaria 
concedidos por el Banco de 
España y de obtención de avales 
prestados por el Estado, asi 
como de creditos amparados en 
coeficientes de inversión de 
Entidades crediticias privadas.

d) Diferencia entre el tipo de 
interés que rija en el mercado y 
el efectivamente exigido en los 
créditos oficiales o amparados 
en coeficientes obligatorios ya 
concedidos.

e) Comisión habitual en el 
mercado por avales similares a 
los gratuitos que hubiese 
prestado el Estado.

Dicha declaración, habrá de 
referirse a la masa salarial bruta 
de la empresa, relativa a los 
distintos meses de 1976 y 1977, 
y ha de presentarse antes del 1 
de marzo de 1978, para los 
casos expresados, o en su caso, 
en el momento de solicitar tales 
beneficios. Durante los meses de 
julio de 1978 y enero de 1979 
habrán de presentarse 
declaraciones de sus masas 
salariales referidas al semestre 
inmediatamente anterior.

Las personas interesadas en 
recibir información al respecto 
pueden dirigirse a las oficinas de 
esta Cámara de Comercio e 
Industria (D. |áimc 1, número 
I8X

ZARAGOZA, 24 (ARA
GON/expres).— El pasado 
domingo se produjo en el 
Hospital Clínico de nuestra 
ciudad un hecho lamentable 
y que ha dado pie a toda 
clase de comentarios. El en- 

' termo Florencio Marín Sán
chez, de ochenta años de 
edad, natural de Malanquilla, 
falleció en dicho centro sa
nitario después de que los 
médicos no pudieran hacer 
nada por salvar su vida. Avi
sada^ su viuda, ésta dispuso 
el traslado de su marido a 
Malanquilla. El cadaver fué 
transportado con todos los 
trámites legales a dicha lo
calidad, donde se celebraron 
los funerales de rigor, asis
tiendo todos sus familiares. 
Sin embargo, y esto es lo cu
rioso de la noticia la viuda 
vuelve a recibir una llamada 
de dicho centro sanitario 
para preguntarle qué ha he
cho con el cadáver. La viuda 
respondió que enterrarlo. Y

los responsables del Clínico 
contestaron que se habían 
confundido cadáver y 
que él de su esposo se encon
traba aún en Zaragoza, en el 
depósito.

La viuda del señor Marín 
volvió a Zaragoza, donde 
pudo comprobar el error: 
El que descansaba en el ce
menterio de Malanquilla no 
era su esposo, pues éste se 
hallaba todavía en el Hospi* 
tal Clínico.

Durante el sepelio del su* 
puesto vecino de Malanqui
lla, sus deudos, ai ir a alzar 
el féretro con los restos mor
tales, sintieron una cierta 
extrañeza al comprobar el 
gran peso de éste; todos sa
bían que el difunto no era, 
ni mucho menos, un hom
bre grueso o corpulento, sino 
más bien todo lo contrario. 
Sin embargo, y en un prin
cipio, nadie dio importancia 
a ese extraño fenómeno.

SGCB2021



A/E - 24-2-78
PAG. 17

CASABLANCA En la negativa a pagar cuotas a la 
Seguridad Social Agraria

Parece la Ma LAUAGANOCEDE

Hasta un jabalí tuvieron que 
cazar los vecinos

— ¿Hay 
verdes?

— N o I

m U chas . zonas

e X i Sten zonas

No hay guarderías infantiles, ni 
aparcamientos

verdes, sin embargo existen 
unos terrenos aproximados 
de 40.000 mts. cuadrados 
paralelos a la calle de 
Embarcadero los cuales los 
dedican de mala manera a la 
Agricultura, en parte 
quemados, otros yermos 
creo que son de 
arrendatarios del Canal 
Imperial de Aragón, en los 
cuales existe de todo como 
en La Jungla, animales de 
todas las especies casetas para 
cazadores, y sobre toa o 
roedores, los cuales suelen

ZARAGOZA, 24 
(ARAGON/expres).— Ante 
la aparición de los primeros 
embargos a agricultores y 
ganaderos de la región como 
consecuencia de no haber 
abonado la cuota de la 
Seguridad Social agraria, la 
Unión de Agricultores y 
Ganaderos de Aragón ha 
manifestado hoy su enérgica 
protesta. Al parecer, y en la 
cumarca de Borja, se está 
procediendo al bloqueo 
parcial de las cuentas de 
ahorro de algunos de los 
agricultores que en su día 
se negaroni a hacer tal 
desembolso como medida 
de fuerza, y que en la 
actualidad persisten en esa 
actitud.

La UAGA ha expresado

Ya se han empezado a producir los 
primeros embargos parciales, a 
agricultores de Borja

hoy su confianza en que el
próximo 
M inistros 
suficiente

Consejo de
aborde .e con
amplitud este

grave problema de la 
discriminación que padecen 
ios agricultores españoles en 
materia de Seguridad Social.

Para apoyar su postura, 
la UAGA acaba de proponer 
las siguientes medidas 
concretas.'

1.— Ponerse en contacto 
con los parlamentarios de 
Aragón y con los partidos 
políticos representados en

las Cortes, para solicitar su 
apoyo.

2.— Convocar una 
reunión urgente de la 
Coordinadora Nacional de 
Agricultores y Ganaderos 
para estudiar el problema 
creado.

3.— Convocar para el 
próximo miércoles, día uno, 
una reunión de la 
coordinadora regional para 
abordar este tema, que 
afecta tan directamente a 
los agricultores que están 
siendo objeto de embargo

filtrarse algunos a 
viviendas de enfrente, o 
a las de la calle 
Embarcadero, incluso

sea 
d e 
no

hace mucho tiempo, los 
vecinos tuvieron que

. procurar dar caza a un

Informando

ZARAGOZA, 24 
(ARAGON/expres).— El 
Barrio de Casablanca 
— ¡cómo no! — es también 
un barrio con problemas. 
Sus calles estrechas son 
insuficientes para el gran 
tráfico rodado de hoy, 
aparte de que las entradas y 
salidas también son 
angostas. No hay zonas 
verdes, ni campos de 
deportes. No hay tampoco, 
ni una sola guardería 
infantil. Lo que sí existen, 
campando a sus anchas, son 
muchos roedores, tanto es 
así que las ratas han llegado 
a constituir una seria 
amenaza. Y ya, puestos a 
referirnos a animales, hasta 
apareció un jabalí, no hace 
mucho, que tuvo que ser 
cazado por los vecinos. A/e 
dio cuenta en su día de este 
hecho insólito.

De todas estas cosas y de 
otras más, nos ha hablado 
don Romualdo Serrano 
Benito que, desde hace dos 
meses y por ausencia del 
titular, ocupa accidental
mente el cargo de alcalde 
pedáneo de Casablanca:

— ¿Cómo están la 
urbanización, iluminación y 
señalización en las calles de 
Casablanca?

— La Urbanización de 
este barrio es bastante 
correcta, la iluminación es 
aceptable, y la señalización 
no se puede justificar si es 
buena o mala, ya que este 
barrio, cuando ya ha sido 
todo renovado, la primera 
equivocación fue el 
consentir el hacer las calles 
tan sumamente estrechas, 
por lo que no puede existir 
buena señalización en 
ningún concepto.

pequeño jabalí, que se había 
infiltrado en d ichos 
terrenos.

—¿Puestos escolares y 
guarderías?

—Los puestos escolares se 
han podido solucionar, con 
el Polígono de La Romareda 
o sea en los colegios nuevos 
allí existentes, hay también 
en este barrio o sea en la 
calle de Las Rosas un 
colegio de parvulario 
inadecuado por falta de.

en directo
Pintadas en los coches

higiene y de otras
condiciones indispensables. 
Por otra parte no existe 
ninguna guardería infantil.

— ¿Problemas de 
aparcamientos?

—Hay un gran problema 
de aparcamiento. Como 
antes indico, las calles son 
sumamente estrechas y por 
lo tanto, es imposible 
recoger todo el parq ue móvil 
existente en el barrio, por lo 
que continuamente, las 
autoridades municipales 
motorizadas, llenan los 
talonarios de multas por mal 
aparcamiento.

— ¿Hay garantías 
seguridad ciudadana?

— La segurid

de

a d 
las

ELISEOS
HOY ESTRENO

ciudadana, no tiene_  
garantías suficientes sobre 
todo de noche, pues sí suelen

UNA LLAMADA DE ATENCION 
CONTRA UN PROBLEMA UNIVERSAL

nombrar vigilancia 
municipal raramente se 
puede ver este servicio, el 
motivo no sé si será debido 
al personal que tiene que 
cumplir este servicio o que 
no se ordene diariamente, la 
prueba es que el año pasado, 
solamente en el 
establecimiento del que 
suscribe fueron dos veces 
las que apalancaron la 
puerta con el consiguiente 
robo en una de ellas se 
llevaron la caja registradora, 
así como muchos intentos
de robos en tiendas 
coches.

— ¿Tienen campos 
deportes en el barrio?

y

de

ESPERANZA ROY ANTONIO FERRANDIS

”DE

RAFAELA APARICIO • FLORINDA CHICO 
MIGUEL NARROS • AGUSTIN GONZALEZ y ALFREDO MAYO 

director FRANCISCO RODRIGUEZ 
uno producción P.I.C.A.S.A. (J. A. CASCALES)

4-0..8-1O (Mayores de 18 años)

— Sólo existe 
campo de fútbol

un 
q ue

pertenece a la Federación A. 
de F. en el cual juega el C.D. 
Casablanca de primera 
categoría regional y primera 
división juvenil.

— ¿Cómo están de 
comunicaciones?

— Las comunicaciones 
con este barrio son pésimas 
ya que sólo existen dos 
entradas y dos salidas una 
por la calle de La Escuela y 
otra por la Vía de La 
Hispanidad, o sea que 
hacemos cuenta que es una 
plaza de toros con una 
entrada para el ganado y 
otra para las cuadrillas, o 
viceversa.

— ¿Cuántos habitantes 
tiene Casablanca?

— La cantidad de 
habitantes aproximada
mente en el día de hoy son 
de unos 10.000 no 
contando con el sector de 
Las Nieves que también 
pertenecen a esta Alcaldía 
pero que ya están mejor 
solucionados en todos los 
conceptos por ser zona más 
nueva de construcción.

S/ vive de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al 216983 
o escribirnos a Marcial, 2 -ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

Un asiduo lector de "A/e" nos ha 
informado personalmente que la otra noche, 
concretamente en la madrugada del 22 al 23 
del actual mes de febrero, en la calle Madre 
Vedruna, donde tuvo aparcado su coche 
durante unas horas, le hicieron una pintada 
con "spray" de color blanco. Le 
pusieron concretamente la íetra "A" rodeada 
de un círculo que es el signo con el que se 
distinguen los anarquistas. Nos dice que ha 
intentado lavar su automvil, pero la 
pintada" no se va, sino es rascando y si se 

rasca va a tener que pintar su coche de 
nuevo.

Pero no es eso /o ma/o, según nos ha 
asegurado nuestro amab/e comunicante, 
porque lo peor es que esta misma "faena"sé 
la hicieron a treinta o cuarenta coches ma's 
que se hallaban aparcados en dicho sector. 
Además pintaron también con el mismo 
"spray" varios escaparates de diversos 
es tab lecim lentos

El amable lector que nos ha contado 
Wdo esto dice, que al margen de las posibles 
ideas políticas, los autores de esta auténtica 
gamberrada son pandillas de mozalbetes, 
seguramente sin oficio, ni beneficio, y nos 
añadió textualmente: i A ver si de u na vez y 
para siempre acabamos con estos "gansters" 
baratos!.

LA DECLARACION 
QUE LE PONE 

ALDIA.
La Regularización Voluntaria que establece la Ley 

de Medidas Urgentes de Reforma Fiscal, 
permite, tanto a las Personas Físicas como a las Empresas, 

regularizar situaciones tributarias.

DIGA LA VERDAD 
YEN PAZ

Personas tísicas. Pueden acogerse a esta 
regularizacion, las personas sujetas al Impuesto 
General sobre la Renta de las Personas Físicas.

No serán objeto de sanción ni recargo, 
las cuotas resultantes de la regularización.

Hasta el próximo 31 de Marzo, podrán 
presenta! declaración complementaria, a la del 
ejercicio de 1976,

Empresas- Pueden acogerse a la regulariza
cion las empresas sujetas a los Impuestos de 
•Sociedades e IndustriaK’uota de Benellcios.

Deberán comunicarlo a la Delegación de 
Hacienda corresptindienle. 1.a regularización se 
hará en el primer balance que se cierre entre el 
17 de Noviembre de 1977 y 30 de Junio de 1978.

Consulte en las Delegaciones de Hacienda.

MINISTERIO^ S DE HACIENDA
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‘DETALLES“ SIN GUSTO

Es de agradecer la intención, aunque de bonito no tenga 
nada. No se advierte con claridad, si son unos maceteros o 
recipientes pera otros menesteres. Y la gente se pregunta: 
"Pero, ¿dónde habrán ido a buscar una cosa tan fea? " 
Aunque, repetimos, la intención sea la de alegrar la vista a los 
transeuntes del paseo de Echegaray y Caballero. Y la de 
dividir en dos sentidos la calzada, que no sabemos hasta qué 
punto resultará práctico. Por cierto que estamos observando 
que en algunos sitios de la ciudad se están realizando cosas, 
que están totalmente en contra de las necesidades, cada vez 
más exigentes, del tráfico. Nos referimos a esas obras que se 
hacen con el propósito de que sirvan de ornato a la población 
y sólo van a servir para entorpecer el tráfico, estrechando la 
calzada o entorpeciendo y dificultando él paso de peatones. 
Y estos, claro, como tienen que cruzar por algún sitio y como 
de respeto a los pasos señalizados no andan muy sobrados, lo 
pisotean y lo destrozan todo, sin que pueda crecer una mata 
de hierba. Pero volvamos a la "novedad" de la fotp. Miren 
ustedes que el adorno resulta muy poco fino y feo. Desde 
luego que en esto no podemos alabar el gusto de quien lo 
haya ideado.

BREVES
JORNADA DE CONVIVENCIA.— Hoy, viernes, 24 de 

febrero, se está celebrando desde las 9,30 de la mañana en 
el C.l.R. número 10, una grata jomada de convivencia 
entre familiares y reclutas pertenecientes al actual 
llamamiento en período de instrucción. La celebración 
Incluye una serie de actos y visitas, que están resultando 
muy agradables tanto para los reclutas como para sus 
respectivas familias.

ESPACIOS EN
BAR BASAN.— Ei pasado miércoles fue inaugurada en la 
Sala Barbasán, de la Caja de Ahorros de la Inmaculada, 
una Interesante exposición de tapices y obras textiles, que 
ponen de°relieve el alto grado de perfección de la artista 
argentina Cecilia Pino. La muestra puede ser visitada 
todos los días laborables de siete a nueve de la noche.

SALON DE ESC ULTU R A
ARAGONESA.— Ya ha sido hecha la selección de las 
obras presentadas al certamen “Salón de pintura y 
escultura aragonesa”, que organiza la Comisión Municipal 
de Cultura. Lás obras no aceptadas, cuya relación puede 
conocerse en la citada Comisión, deberán de ser retiradas 
por sus autores durante el día de hoy, como última fecha.

CUARTA SEMANA DE CINE FRANCES.— Durante 
los días 23, 24, 27, 28 de febrero y 2 de marzo, se 
celebrará en el salón de actos del l.C.E. en la Ciudad 
Universitaria la cuarta semana de cine francés, organizada 
por el departamento de Lengua y Literatura Francesa de 
la Facultad de Filosofía y Letras de Zaragoza. Las 
películas programadas serán presentadas por profesores 
del citado 'departamento. El día dos de marzo, cerrando 
los actos de la semana, ei profesor Marc Ferro disertará 
sobre el tema “imágenes de la Historia” y presentará 
cuatro cortometrajes referidos a hechos históricos 
importantes. Los actos se iniciarán los días anunciados a 
las siete de la tarde y la entrada es libre. Colabora en la 
celebración de esta semana el servicio cultural de la 
Embajada de Francia.

XX ANIVERSARIO DE LA POLIFONICA “MIGUEL 
FLETA’’.— Con motivo de la conmemoración del XX 
aniversario de la Polifónica “Miguel Fleta” el próximo 
domingo se celebrará el “Día de la Polifónica”. A este 
propósito, a las 1 1,45 de la mañana y en el salón de actos 
del Círculo Mercantil, la citada Polifónica con la 
colaboración de la Orquesta de Cámara “Ciudad de 
Zaragoza” ofrecerá un concierto extraordinario integrado 
por el “Gloria” de Vivaldi y la “Missa Brevis” de Mozart.

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 
DE ZARAGOZA.— El Boletín Oficial del Estado de 1 5 de 
Febrero de 197S, publica resoluciones de la Dirección 
General General de PoICtlca Arancelarla e Importación, 
por les que se anuncian convocatorias de contingentes 
bases sobre las mercancfas siguientes; Alcoholes grasos 
Industriales. Productos químicos Inorgánicos. Barnices, 
tintes, pigmentos y preparaciones similares. Productos de 
perfumería, tocados y cosméticos. Preparación 
tensoactivas y para lejías, preparaciones lubricantes y
productos diversos de las In 
Manufacturas de madera no liberada.

qui'micas.

Los interesados en obtener mayor información pueden 
solicitarla en las oficinas de esta corporación. (D. J?ime |, 
número 1 S)

EL TRIO SIBONEY

Un simpático trfo musical ha vuelto a triunfar en

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE:

Asalto (La Ronda-iunto Murallas), 53. Artola.
Gascón de Gotor, 29. (ircfa Duque
Laguna Azorín (Carretera Madrid), 4. Lagunas
Madre Vedruna, 34. Aranda
Predicadores, 15. Vila

RECITAL POETICO MUSICAL

Mañana sábado, 25 de febrero y a las 6 de la tarde, tendrá 
lugar en el salón de actos del centro cultural ANADE, y 
organizado por la Cbmisión Municipal de Cultura, un recital 
poético-musical a cargo de:

José Antonio García Pérez Poeta, premio Luzán 1978
Alejandro Elvira "Mefisto". Rapsoda.
Miguel de las Morenas. Profesor de guitarra.
En el transcurso del acto el poeta José Antonio García 

Pérez, explicará y recitará sus poemas de los libros "Evasión 
de la voz desnuda" y "Tiempo de luz y vértigo de espera". 
Alejandro Elvira "Mefisto", recitará poemas de Vicente 
Aleixandre, Manuel Benites Carrasco Antonio Machado, 
García Lorca y Fermín Otín y Manuel de las Morenas, 
acompañará a la guitarra el recitado de estos versos e 
interpretará varios temas musicales.

La Comisión Municipal de Cultura se complace en invitar a 
todos los interesados en estos temass y muy especialmente a la 
Juventud a este recital poético-musical que se celebrará en el 
salón de actos del centro cultural ANADE, Feo. Vitoria, 3. 
La entrada será gratuita.

CHARLAS SOBRE LA AUTONOMIA 
ARAGONESA

Hoy, a las siete y media de la tarde, se clausurará en el 
Colegio-Residencia universitaria Baltasar G'acián, el. ciclo de 
charlas-coloquio sobre la autonomía regional aragonesa, con 
la conferencia que pronunciará don Isaías Zarazaga Burillo, 
senador y consejero del Reino. Su intervención tendrá tugar 
en el salón de actos del propio colegio, situado en la calle de 
Franco y López, número 4 (Ciudad Jardín). La entrada a la 
conferencia, que dará comienzo a las siete y media de la 
tarde, será pública.

Don Isaías Zarazaga Burillo goza de una gran popularidad 
en Aragón. Catedrático de nuestra Universidad, es 
actualmente vicedecano de la Facultad de Veterinaria. 
Natural del zaragozano pueblo de Tosos, participó en tas 
elecciones generales del 15 de Junio de 1977.
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Zaragoza. Sú sentida y peculiar interpretación de los ritmos 
sudamericanos más variados; sus voces, su estilo depurado y 
sus guitarras llenan de alegría, de sentimiento y de cadencias 
tas noches zaragozanas de-la popular y selecta sala de fiestas 
"Cancela". Músicas inolvidables de ayer, de hoy y de siempre. 
Junto con otras melodías recien incorporadas a su repertorio, 
constituyen la base de sus aplaudidas actuaciones. Su acusada 
sensibilidad artística hace que el público vibre con cada una 
de sus interpretaciones y que su tiempo en escena se haga tan 
corto, que tos aplausos Jes obliguen a repetir una otra vez. 
Por eso queremos dejar aquí constancia del éxito, una vez 
más repetido, del famoso "Trío Siboney", que se despide de 
nosotros mañana, sábado, porque compromisos contraídos 
anteriormente, le.impiden prorrogar los dias de su estancia en 
Zaragoza. Nuestra felicitación para sus componentes, 
entusiastas cultivadores de una música que no puede morir y 
para la empresa que tuvo el acierto de aproximar sus 
triunfales actuaciones a los que le saben degustar el sabor de 
lo vueno y de lo bello en el, muchas veces engañoso, mundo 
de la canción. El "Trío Siboney" con sus músicas sinceras, 
auténticas, alegres o tristes, desenfadadas o sentimentales, ha 
sabido calar de nuevo en el sentimiento y en la aceptación del 
público. Enhorabuena otra vez

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avda de la Jota. 53. Valen.
Coso, 43-45. Ríos.
Escultor Palao, 20. Mainar.
General Muñoz Grandes (Terrazas Cuéllar), 1. 

Trallero.
Higuera, 46. Lancis
Lasierra Purroy (T'orrero), 61. Machín.
San Antonio María Claret, 20. García Merino
San Vicente Paúl, 43. Castañar
Travesía Puente Virrey, 58-60, Trueba.
Unceta (Delicias), 56. Concha.

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacits o avisando 
directamente al teléfono 25 7253.

37771?

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

A/E - 24-2-78

CARMELO 
VILUMBRALES 
ME/VDOZA

E
n nuestra ciudad 

lleva establecido 
veinticuatro años y ya 

hace quince que está en 
“El Tubo” donde es muy 
popular por su oronda y 
simpática humanidad y 
por lo bien que atiende a
los clientes desde SU
pequeña parcela de
zapatero remendón. 

A Carme I o
Vilumbrales Mendoza 
todos le llaman por el 
segundo apellido, es decir 
Mendoza. Al principio se
sorprende 
vayamos

de que le 
a hacer una

entrevista, pero luego 
contesta a las preguntas 
con detallada amplitud. 
Se ve que es un hombre 
preparado. Por eso, no 
hemos tenido más 
remedio que recoger 
solamente un resumen de 
todo lo que hablamos:

— ¿Aún se arreglan 
muchos zapatos?

—Se siguen reparando 
aunque no en la 
proporción de antes.

—¿Más de mujer que 
de hombre?

—Sí, porque en 
calzado de mujer 
ponen muchas tapas.

el 
se

—¿Cómo es el zapato 
de hoy?

—La construcción es 
distinta de la antigua y 
por eso algunos trabajos 
de reparación son más 
difíciles, ya que muchos 
zapatos se hacen con 
plástico.

— ¿Siempre ha sido
usted zapatero?

—No. En realidad 
profesión es la 
recauchutador, por

mi 
d e 

eso
las cosas de pegamento 
no tienen secretos para 
mí.

— ¿Tiene alguna 
especialidad?

—La de poner suelas 
de goma que son de una 
duración enorme y . si 
están bien pegadas dan 
un resultado excelente.

— ¿Cuántos zapatos 
arregla al día?

—Entre tapas y medias 
suelas alrededor de doce 
pares diarios, eso, claro, 
sin contar las “chapuzas” 
tales como los jeosidos, 
por ejemplo.

—cHan cambiado los 
métodos o técnicas en su 
trabajo?

—Antes se hacia todo 
cosido y clavado y ahora, 
casi todo pegado. Gracias 
a la lijadora podemos 
trabajar con más rapidez 
y mantener unos precios 
normales. De lo contrario 
ios precios se pondrían
por las nubes y
preferible 
zapatos en 
arregarlos.

tirar 
I vez

sería 
los 
de

— ¿Qué es lo más 
enojoso o antipático de 
arreglar?

—Las botas altas, que 
tanto usan ahora las 
mujerés, por ejemplo, 
nos suelen dar más 
trabajo y mayores 
molestias, debido a su 
tamaño.

—De los zapatos de 
mujer ¿cuáles se reparan 
más los planos o los de 
tacón?

— Los de tacón, 
porque al tener las tapas 
más estrechas se reparan 
más. Otra pega que 
tienen algunos zapatos de 
señora es que les ponen 
los “cambrillones’’ (los 
hierros que van por 
dentro) mal colocados y 
débiles y para arreglarlos 
hay que perder mucho
tiempo.

— Los hombres qué
zapatos usan más ¿de 
cordón o sin cordón?

—Los de sin cordón 
que son los llamados 
mocasines, son los que
más llevan. pero sin
embargo, pienso que son
más convenientes 
cordón.

—¿Por qué?
—Porque se

los del

s ujeta 
y hacemejor el pie , 

menos daño en los dedos.
Con el mocasin, al final, 
se acaba sufriendo de los 
dedos.

— ¿Sabe por qué al 
lunes le llaman la fiesta 
de los zapateros?

—Pues sí. Antaño las 
mujeres llevaban los 
zapatos a poner tapitas y 
como no daba a basto a 
terminar, había que 
trabajar los domingos 
hasta la hora de la Misa 
solemne cuando menos. 
Entonces, lógicamente, el 
lunes por la mañana se 
guardaba fiesta.

— ¿Le han sucedido 
muchas anécdotas?

—Muchísimas. En una 
ocasión un cliente vino 
todo indignado 
protestando porque ios 
zapatos que me había
traído pare ponerles unas 
tapas, le venían prandes, 
----- - — habíaque a 
hecho 
furioso
i n c -I u

ver 
con 

se 
s o

a m e n a Z

ellos. Tan 
puso que 
llegó a 

a r con
formular una denuncia... 
Menos mal^ que recordé 
que le había quitado los 
cartones que se suelen 
poner interiormente, de

—La gente ¿le 
prisa?

pide
nuevos, para que no 
pierdan la forma. Cuando 

calló
—Sí la mayoría de los 

clientes siempre vienen 
con prisa y luego resulta 
que no vuelven a 
buscarlos hasta dentro de 
quince o veinte días. Y 
otros que no vuelven. En 
esa caja tengo unos 
zapatos desde la Navidad 
del 76. .

se lo dije, se 
inmediatamente
marchó 
avergonzado.

t
y se 

o d o

Mendoza nos relató
otras varias anécdotas, 
pero como escribíamos al 
principio, el espacio no 
da para más.

J.L.E.

I GALERIAS DE ARTE
(ialeria LEONARDO

EXPONE:

VICTORIA (Esmaltes) 
Del día 21 de febrero al 8 de marzo 

Perpetuo Socorro, 2 -:- Teléfono 378600

COMPRAS
Compro monedas, se* 
líos antiguos^ Lláme* 
nos, informaremos. 
Telefóno 427761.,

FINCAS
FINCAS Olave. Unc«^.
Pisos todos los sector»; 
Locales comerciales, nip 
tecas. ___
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EL MITO
DEL CARTERO

De tiempos se ha dicho que en España lo único que 
funcionaba Impecablemente era Correos. Unas décimas de 
aproximación en seriedad y exactitud se le asignaban también a 

la "Renfe". Pero ello debió ser antes de que el monopolio 
iniciase sus reajustes de personal. De tal forma que, las 
inexplicables fechas que emplea para la entrega de mercancías, 
Parece ser que ha mutilado los cupos de auxiliares. Y, claro está, 
sus abundantes planteles de jefes no van a ponerse a cargar y 
descargar vagones.

Sea lo que fuere, la palma del servicio puntal e infalible se la 
lleva el gremio estaferll. Para los niños, sobre todo, el cartero, 
con su gorra y el bolsón de cuero,era un/ente mitológico capaz 
de recorrer todas las distancias, hasta las de las nubes. En las 
cercanías conmemorantes de los Reyes Magos lo imaginaban por 
lejanías de algodón y escarcha, atravesarxfo mares plateados y 
senderos de estrellas, para entregar misivas infantiles. Los propios 
papás no eran ajenos a tales fantasías. El niño insinuaba: 
•"Quisiera escribirles una carta a ios Reyes ¿Cómo la enviaré para 
que la reciban?" Y el papá respondía; "No te preocupes. Pon 
sus nombres en el sobre de la carta y el cartero se la "entregará 
Personalmente."

Algunas veces, y en cualquier hogar entristecido por 
cimbrones de ausencia, el niño también quería saber: "Papá : Tú 
dices que mamá estará en el cielo. Si le escribo una carta para 
decirle que me acuerdo mucho de ella, ¿cómo podrá recibirla? " 
Y el papá, tragándose las lágrimas, respondía, procurando que no 
le temblase la voz: "Escríbele la carta, hijito. El cartfero se 
encargará de que mamá la reciba".

Todos hemos contribuido, poco o mucho, a crear en el alma 
del niño este mito del cartero. A convertirlo en un duendecillo, 
que se .cuela por todas las rendijas de lo prodigioso. Todos 
conocemos particularmente un cartero, del que sabemos los 
Pæos que da y el perímetro que recorre cada fecha. Pero los 
niños—niños no pueden saberlo. Por eso, hasta cuando oyen 
hablar confusamente de cigüeñas y cartas a París, 
Imaginan a un delincuente y fabuloso cartero llevado a 
París imaginan a un diligente y fabuloso cartero llevando a 
remotos nidos las señas exactas de la casa familiar, para que la 
cigüeña , al traer su preciado envoltorio, no se equivoque de 
chimenea.

Más he aquí que, en bien pocas fechas, todo ha cambiado. 
Entre nosotros y entre los niños . Lejanías de algodón y 
escarcha, lagos de plata y crestas con luceros se han difuminado 
en la perspectiva de una realidad presente. Adiós botas de siete 
leguas y alados recaderos. El señor de la casa ha clamado 
Impaciente ante la abuollta, ante la señora y ante los niños: 
" Lptro día más de huelga! .. ¡Otro día sin periódicos, sin cartas y 
sin carteros! "

Los niños, posiblemente sólo los niños, han bajado 
compungidos la cabeza. Con tremenda y dolorosa decepción. De 
alguna manera los niños relacionaban al cartero con caravanas de 
Camellos y alas centellantes de azul. Con algo inefable y amigo 
que lastimosamente acaba de serle arrancado a sus sueños.

Permítasenos decirlo, aunque sea en voz baja. Con la reciente 
huelga de servicios postales, el cartero acaba de destruir un mito, 
un puntal y fabuloso mito de gorra y carterón: el si^yo propio.

J. MUÑOZ CALLEJERO

i ÎÇ ’ ’

A MI MANERA
La Diputación anuncia para la primera quincena de marzo una 

entrega a cuenta de las cantidades asignadas a las entidades 
culturales de la provincia de Zar^oza.

La Diputación entregará un 2w por ciento del total. La verdad es 
íue las entidades culturales ignoran aún (por lo menos algunas) 
cuánto les corresponde, no sabemos si esta ignorancia es achacable a 
los enlaces o a quién. Pero no es esta circunstancia lo esencial. Lo 
•nacrónico es que algunos de los grupos que esperan en la cola (con 
perdón) de la subvención cumplirán en marzo seis meses de activdad 
cultural con gastos “a caigo de inventario”, y en marzo, a tres meses 
vista del final culturaL pueden recibir el 20 ciento de la 
Psrte incompleta que se les asigne de forma real. Y a sabemos que 
^»s vale algo que nada, pero olvidemos los conformismos...

LaAdmmís&acíón es un lío, estoy de acuerdo, y sobre todo 
cuando se pone la chaqueta a cuadros de la economía, y la

NECROLOGICA
El martes día 21 falleció en Calatayud, don José 

Relindo Hierro, padre del alcalde de la ciudad, don José 
Galindo Antón. Cuantos confeccionamos esta página nos 
unimos especialmente en estas fechas a la familia Sr. 
Galindo Antón.

UN AGRICULTOR ALCALDABLE

PODRIA DDPUCARSE 
EL REGADIO ACTUAL

FAUSTINO PARCO 
ROMAN, nació en Belmonte de 
Calatayud el 17 de octubre de 
1924, reside en Calatayud desde 
su niñez, fue presidente del 
Casino Bilbilitano y de la 
Comisión Benéfico-Taurina, y 
actualmente preside la Cámara 
Local Agraria, nombre de las 
antiguas Hermandades de 
Labradores. Su nombre ha 
sonado y suena como alcaldable.

— ¿Cuál es tu vocación 
preferente, vinicultor, promotor 
de viviendas o'agricultor?

— S f por vocación 
entendemos lo que en un plano 
ideal, uno eligiría como 
ocupación habitual, yo me 
inclinaría por la agricultura, 
y dentro de ella, por todo lo que 
suponga transformación, puesta 
en cultivo, nuevos regadíos o 
llanamente colonización, en la 
buena acepción de la palabra.

—Diste un paso adelante para 
convertir secano en regadío. 
¿Crees que sigue interesando la 
transformación de nuevos 
secanos?

— Tenemos muy poca tierra y 
buena parte de ella, montañosé^ 
de cultivo difícil. Si como media 
el agricultor cultiva poca tierra y 
no puede aumentar el tamaño 
físico de su explotación, si otros 
agricultores no abandonan el 
campo, entiendo que la única 
salida es aumentar el tamaño 
económico de la explotación 
agraria, ya que no cabe 
aumentar la superficie.

—Pero alguna solución debe 
existir para nuestra agricultura.

—Para ello no veo más que el 
aumento de las granjas 
ganaderas, como se va haciendo 
én algunos pueblos de la 
comarca y transformar secano 
en regadío.

— ¿Cuánto secano nos queda 
por transformar y de qué 
manera nos beneficiaría 
econ ómicamente?

— Sí actualmente regamos 
unas ocho mil hectáreas en la 
comarca, se puede doblar el 
regadío actual, para lo que 
contamos con hombres, agua y 
tierra. Pensemos que la misma 
tierra de ser secano a ser 
regadío, viene a multiplicar,por 
siete la producción.

— La agricultura, como el 
teatro, siempre se ha dicho que 
está en crisis.-^ ¿Cuál es la 
realidad actual de dicha crisis?

—La agricultura tradicional 
estaba ya en crisis, para mí 
irreversible, y. en esa situación 
delicada, le cogió de lleno el alza 
de precios de todos sus factores 
de producción, alza que no ha 
podido repercutir totalmente en 
sus precios de venta, lo.que le ha 
producido una pérdida 
comparativa con las restantes 
capas sociales.

— ¿Cuántas de estas crisis han 
caído sobre la comarca de 
Calatayud?

—Aquí han cogido de lleno 
ambas, sin contar el agravante 
de los años pasados que han sido 
climatológicamente muy 
desgraciados. La moral del 
agricultor está muy baja y no 
veo posibilidad de hacer arandes 
cosas.

Tenemos ya en trámite una petición 
para poner en riego tres mi/ iiectáreas

El arrendamiento de tierras es 
un obstáculo para el progreso de 
la agricultura

aúnpequeños
subvencionando en una cantidad 
igual o parecida a lo que gasta el 
Estado por hectárea en la 
concentración parcelaria oficial, 
idea mía de hace muchos años 
que desgraciadamente se queda 
en eso, en idea.

—En silencio eres una de las 
personas que más has trabajado 
desde distintos puntos por ia 
comunidad.

— Hay personas que han 
trabajado más que yo y que

— ¿La Juventud y nuevos 
métodos pueden levantar esta 
moral?

—Surgirá, no cabe duda, una 
agricultura más dinámica, más 
competente, más progresiva, y 
de hecho hay personas Jóvenes 
que se dedican a la agricultura 
con idea empresarial, sea en 
forma individual o colectiva, 
pero esto es siempre lento. Lo 
que sí podemos decir, es que 
hoy los agricultores Jóvenes han 
asimilado el cambio y están muy . 
preparados, aunque el gran paso, 
no lo pueden dar solos.

-Concrétános las medidas 
que propondrías para' aliviar la 
crisis del campo.

— Incrementar los regadíos. 
Resolver, midiendo bien las 
situaciones, el. arrendamiento de 
tierras, hasta conseguir su 
desaparición, porque es un 
obstáculo para el progreso de la
agr/cultura. Favorecer la
JubHación anticipada de 
agricultores mayores, que 
vendieran su patrimonio a 
agricultores Jóvenes y propulsar 
una concentración parcelaria 
voluntaría y espontánea.

—¿y los gastos de ventas?
—Debería declararse libre de 

impuestos la jcompraventa con 
destino a agricultores medios y

CULTURA A PLAZOS 
economía se adorna con el grifo de la realización de los 
presupuestos. De acuerdo, yo estoy de acuerdo con todo y en todo, 
pero me gusta hablar, dialogar (no monologar) con quienes han 
dejado piel y papel por la cultura. Por eso cuando lejos del diálogo, 
leo el periódico, me resigno y no me extrañaque este suba a 18 
pesetas, para que lo lean menos, y no sientan tentaciones de buscar 
en el diccionario palabras adecuadamente asignadas a las 
monodeclaraciones de prensa.

•Más de cuatro millones de pesetas ha dado la Diputación en la 
comarca de Calatajmd. Va a entregarlas en este curso. Lo dice la 
prensa.

La realidad es una. Algunos grupos llevan cubiertos ya el 50 por 
ciento de su andadura, más que largamente, y dentro de nada van a 
recibir un 20 por ciento, de la parte que se Ies haya asignado del 
total presupuestado.

“ No llevamos cultura, la promovemos”, esta frase la hemos 
escuchado, la hemos leído. La voluntad de quienes intentan 
justificar sus cargos es admirable, pero por favor no intentemos, 
inconscienteque que quienes reparten cultura popular (aunque 
Sara algunos cnsillonados la cultura debe ser alta cultura) se sientan 

efraudados en su trabajo. Nadie ha promovido la cultura de 
muchos grupos que la han repartido “porque sí”, que nadie se vista 
ahora de plumas ajenas, pero no aseguramos que estamos pagando 
esa promoción, sino que ya ha llegado la hora de pagar, aunque sea a 
plazos la cultura popular que muchos desinteresadamente han ido y 
van promoviendo. 

todavía han pasado más 
desapercibidas. Tengo que decir 
que he entendido siempre como 
obligación de ciudadanía el 
acudir allí donde los ciudadanos 
me reclamaban. Disto por igual 
de los que se perpetúan en los 
cargos, como de los 
quieren asumir 
responsabilidad alguna.

— La presidencia 

que no 
nunca

de la
Hermandad de Labradores ¿qué 
satisfacciones te ha dado?

-Fui con la idea de ser útil, 
concibiendo la organización al 
servicio del agricultor, como el 
sábado para el hombre, no el 
hombre para el sábada Por 
tanto las satisfacciones- sólo 
pueden venir si uno ha cumplido 
o no con su obligación, aparte 
de que los resultados en materia 
agrícola, nunca pueden ser 
espectaculares.

—¿Cómo se ha movido la 
Junta que tú presides?

— Ha sido pionera en la 
petición de una Ley que 
estableciera un seguro de 
catástrofes agrícolas, proyecto 
que ya está en las Cortes. Tiene 
organizada una red de lucha 
antigranizo que a Juzgar por la 
opinión del Ministerio de 
Agricultura es modelo en su 
género, tanto por su tamaño 
como por su funcionamiento, 
pero como, los resultados nunca 
pueden ser del ciento por 
ciento, es un tema siempre 
polémico.

— ¿Qué es lo más inminente 
que tenefs en proyecto?

— Tenemos en trámite una 
petición para la transformación 
en nuevos regadíos de tres mil 
hectáreas en términos de A teca. 
La Vilueña, Terrer, Calatayud, 
Paracuellos y Maluenda. Somos 
los primeros en reconocer que es 
poco, pero con veinte o treinta 
mil pesetas anuales, si quedan, 
después de la lucha antigranizo, 
poco se puede hacer.

La conversación con 
Faustino Pabló es fluida e 
interesante. No se puede 
condensar sin hacerle perder 
matices importantes. Por eso la 
cortamos en este punto, para 
darle término la próxima 
semana. El campo tiene sed de 
agua, pero tiene sed de dinero y 
apoyo estatal, a la vez que 
necesita unos agricultores /nás 
progresivos.

Sergio ZAPATERIA G.

* El nuevo director de la Seguridad Social de Calatayud 
ha prohibido, con muy buen criterio, que las enfermeras 
recogiesen en las antesalas etiquefas de medicamentos, 
para que el' médico recetase sin ver al enfermo. EI que 
quiera automedicarse o llevarle las pastillas al vecino que 
dé la cara.

• Con estos aires innovadores esperemos ver resuelto 
pronto el problema del vaso de plástico. El problema 
consiste, en que los enfermos o aspirantes a ello, que 
tienen que obtener un análisis de orina, tienen que dejar 
vacía su vejiga en un lügar exterior a la consulta y tiene 
que esperar con su humeante (nunca mejor puesto el 
"meante”) líquido en la puerta hasta que le llega el 
turno. ¿Cuesta mucho un servicio dentro de la consulta?

• El Instituto de Enseñanza Media tuvo que ser 
desalojado, porque un gracioso dijo que a la una iba a 
explotar una bomba en dicho recinto. Lo peor no es la 
broma, sino que haya mentes tan preocupantes a tan 
temprana edad.

* Muchas amas de casa se siguen preguntando por qué 
no se les ofrecen saquetes de patatas a tanto la 
voluntad” como se ha hecho en la capital. ¿Tanta fuerza 
tienen los intermediarios en nuestra ciudad? ¿O dónde 
existió el fallo? Tenemos derecho a saberlo.

• La huelga de correos sigue originando molestias a 
"quienes no somos de la guerra'’’, y gravita sobre 
nuestros bolsillos teniendo que enviar por coches de 
línea o teléfono las notas más urgentes. Como estas 
líneas que están ustedes leyendo. ¿Tenemos todos la 
culpa de particulares problemas? Los verdaderos 
culpables usan su "tiburón” y no tienen prisa para que 
termine el tira o afloja.

* Las Centrales Sindicales continúan dominando la vida 
intima de los trabajadores empresariales. A este paso van 
a ser entes extraños quienes dominen los problemas de 
los trabajadores, cuando nadie mejor que ellos conocen 
sus marginaciones, y cómo defenderlas, sin tener que ser 
usados por quienes toman posiciones con vistas al 
complemento en la Ley Sindical.

MARCIALINO
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En el I cross 
'San Roque'

PART/CIPARON 
265 

ATLETAS
Con tiempo espléndido y nu

meroso público, que siguió con 
interés el desarrollo de las prue- 
Ifas, tuvo lugar el domingo 19 el 
I cros "San Roque" que organi
zan las escuelas nacionales de 
Ariño (Teruel), con la colabora
ción del "Tele^lub" local.

Participaron 265 atletas de 
las localidades de Ariño, Ando
rra, Alcor isa, Hijar, Alcañiz, 
O Hete y A lacón, con los siguien
tes resultados:

Promesas mas. :
1°.- Antonio Montoyo, (Ari- 

fío).
2°.- Luis Martinez, (Ariño).
Promesas fem.:
1°.-Josefina Peguero. (Ariño) 
2°.- Ana I. Alcaine. (Ariño).

-BenjamTn mas.:
1°.- Santiago Herrera. (Aleo- 

risa).
2°.-Ramos Padilla. (Alcañiz) 
Benjami'n fem.:
1^.- Carmen Oliete. (Ariño). 
2^.- Raquel Novella. (Ariño). 
Alevm mas.:
1^. - José M. Jover. (Andorra) 
2°.- Fernando Lázaro. (Olie

te).
Alevín Fem.:
1°.- Rosa M. Luna, (Ariño).
2^.-Asunción López. (Ariño)
Infantil mas.:
1°.- Miguel A. Garín. (Alca

ñiz).
2°.- Carlos Gargallo. (Alca

ñiz).
Infantil fem.:
1^.- María Casas. (Alcorisa).
2°.- M^. Pilar Linares. (Ari

ño).
Cadete mas. ;
1°.- Toli Carabantes. (Ariño) 
2°.- José Santa Ana. (Alcori

sa).
Cadete fem.:
1°.- Magdalena Gascón (Al

corisa).
2^. - Carmen Muñía. (Oliete). 
Junior mas. :
1°.- José M. Negro. (Alagón) 
2°.- Tomás Blesa. (Ariño).

REZZA
m iunalista Bjeiajilar
E N cierta forma, la televisión, le está 

haciendo un flaco servicio al Zaragoza'.
Y a todos los equipos que como el nuestro 
tiene más actuaciones mediocres que 
brillantes. Hay que ver el efecto que causa 
presenciar, un encuentro televisivo 
inmediatamente después de haberse tragado 
uno de esos soporíferos encuentros, en vivo, 
que no hay quien los aguante. Da la impresión 
de haber sido trasladado insensiblemente a 
otras galaxias deportivas de mayor entidad.

i Hay que ver qué dos encuentros nos ha 
brindado la tele en sus dos últimas ediciones. 
No sabemos de verdad por cuál inclinarnos, 
porque en ambos no falló en ningún momento 
la garra, el amor propio, el ansia de victoria. 
Tan pronto se inclinaba la balanza por un lado 
como por otro. Lá suerte es la que impuso su 
ley hasta el final. En el primer encuentro ganó 
el Betis comb igualmente pudo hacerlo el 
Atlético. Tanto uno como otro los méritos ios 
prodigaron con verdadera generosidad,

¿Qué diremos de este último encuentro 
que nos brindaron los dos equipos de moda de 
nuestra primera división? Porque sin duda 
alguna, tanto el Salamanca, a un solo punto 
positivo del Barcelona, como el Rayo 
Vallecano, que ocupa envidiable quinto 
puesto, están apeando de sus lugares poco 
menos que semifijos a muchos de los 
históricos. Se lo ven y no se lo creen.

Pero, ahí esta la realidad. El caso es que los 
charros bajo la batuta de José Luis, llevan 
varios años superándose a sí mismos. Es poco 
menos que milagroso lo que están haciendo. 
Están jugando en su remozada plantilla tres 
exbarceionistas, Albadalejo, Corominas y 
Tomé, desde el preciso momento que fueron 
contratados. Lo contrario que le ocurre a 
Juanjo, jugador salmantino, integrador del 
trueque que sino me falla la memoria todavía 
no ha hollado el césped del Nou Camp. 
Exactamente lo que ha ocurrido con Amiano 
y Ciño dos españolistas hoy en las filas charras

que están dando un excelente resultado y que 
fueron canjeados por Lanchas que me parece 
que aún no se ha estrenado en Sarriá.

Así se explica que se presente al Salamanca 
como modelo de buen funcionamiento de 
clubs; tanto deportivo como económico. Hay 
muchos ejemplos que se pueden evidenciar. 
Sin ir más lejos, ahora se cumplirán cuatro 
años de la estancia de Rezza en las filas 
charras, intervino Guijarro para que se 
quedase en el Salamanca pero la oferta y la 
demanda no andaban demasiadode acuerdo y 
tuvo que ser el propio jugador quien en su 
arranque dé amor propio y profesionalidad 
tirase por el camino de en medio diciendo 
valientemente "Llevo muchos años en el San 
Lorenzo de Almagro y no pienso seguir ni un 
dia más -les dijo a sus todavía directivos-. 
Procuren arreglarse pues con el Salamanca 
porque yo estoy dispuesto a quedarme aquí".

Y allí esta Rezza desde entonces con el 
beneplácito de todos, incluido el del propio 
jugador. Ya verían en esta íiItimo partido 
televisivo que comeábamos, cómo se 
multiplicaban la seguridad dé sus acciones. 
A'rropado por ese quinteto nombrado 
anteriormente de exbarceionistas y 
españolistas que le dieron al encuentro un 
sabor de verdadera autenticidad. ¡Como que 
empató el Salamanca a tres minutos deífinal, 
un encuentro que lo tenía perdido y bien 
perdido! José Luis, medio serio medio en 
broma pretendió justificarlo diciendo en unas 

declaraciones: "Es que mis jugadores y yo 
somos muy amigos. Estamos tan 
compenetrados que hasta el último minuto 
vemos siempre una posibilidad de vencer".

Quedamos pues en que los partidos 
televisivos como estos dos últimos nos saben a 
gloria. Sóbre todo para ios que tienen la mala 
suerte de tragarse noventa minutos en La 
Roma reda.

Antonio SARRIA

[ Protogoni/tct.
MARINUS MICHELS

L Club de Fútbol 
Barce lona, pero, 

sobre todo, Johan Cruyff 
y Marinus Michels, están 
sonando fuerte 
durante toda la semana. 
Después de haber 
perdido en Burgos el 
Real Madrid, poniéndose 
a tiro de piedra en el 
tablero del conjunto 
azul—grana, resulta que 
Michels y sus pupilos 
pierden las bazas de 
triunfo ante el modesto 
Cádiz, farolillo rojo de 
Primera División, 
Soliviantando a los 
íufridos seguidores 
catalanes y organizando 
una marimorena de 
ordago a la grande, 
^^yff insultado, Cruyfj 
a punto de ser agredido, 
Cruyff protegido por la 
fuerza pública a petición 
propia, Y Marinus Michels 
Rinus si lo prefieren, 
erigiéndose en abogado 
defensor de su paisano y 
amigo. En una entrevista 
‘^normal”, pienso yo que 
el mister holandés se 
hubiera expresado así...

-^¡No hay derecho a 
que se metan de esta
forma 
puesto 
le ha 
veces 
fuego !

con Johan I, 
que al Barcelona 
sacado muchas

las castañas

— ¿24 qué precio ? 
— Bueno,

del

h a
terminado con las divisas 
de la tesorería nacional, 
pero conste que se 
trataba de Johan Cruyff, 
no de ningún futbolista 
de Modorro de los 
Infantes “o así”.

—¿ y por qué actuó 
frente al Cádiz de 
defensa central?

—Es el capitán y está 
autorizado para memdar a 
la guerra a los soldados 
de infantería que él 
prefiera. Les tocó el 
tumo a Olmo y aMigueli 
y ésto debiera de ser un 
honor para ellos.

— ¿Qué papel 
representaba Johan I en 
retaguardia ?

—Es pacifista, como 
Mohamed Alt, y el tener 
que internarse en las 
líneas enemigas lo pone 
del hígado.

— ¿ Y usted lo 
aprueba ?

— Vale más pájaro en 
puchero que un ciento 
volando. Johan I manda 
y sus paisanos y 
pr oiegidos somos los 
primeros en obedecerle.

—Pero al fin y a la 
postre mandó mal, ya 
que frente al Cádiz se 
perdió un punto de oro, 
¿no lo cree usted así?

—Perdieron ese punto 
de oro los tuercebotas 
que rodean a Johan, 
precisamente por no 
obedecer al pie de la letra 
sus órdenes. Ordenó a 
Olmo y a Migueli que 
marcasen dos goles y se 
quedaron en la mitad. 
Así no vamos a ninguna 
parte

—Pero resulta que fue a 
Johan y no a Olmo nia 
M i g u e 11 al (^u e 
pretendieron zurrar la 
badana un grupito de tres 
mil aficionados. Qu¿ 
ingratos y desa^rede- 
cidos, ¿verdad mister?

— Y que lo diga. Se 
trata quizá de un grupito 
de nuevos demócratas, de 
los que suelen confundir 
la libertad con el 
libertinaje. No se puede 
tratar con esta gente.

Después de tamaña 
injusticia, ¿cree usted 
que Johan / seguirá en el 
Barcelona ?

—Siempre y cuando lá 
respeten el jornal y se lo 
aumenten- de acuerdo 
con el pacto de lo 
Moncloa, quién sabe..- 
Cruyff no es rencoroso y 
a lo mejor les concede el 
favor de continuar 
acaparando todo el oro 
de España. Frente ol 
Deportivo Alavés ayudo 
al Barcelona a ganar lo 
eliminatoria de Copa y 
hasta los más reacios lo 
aplaudieron. Es tan 
bueno y desinteresado.-

Y que lo digo, 
mister, y que lo diga- 
Con fútbolistas como 
Johan Cruyff al fin dál 
mundo se puede ir; juega 
gratis y además gana el 
solo todos los partidos-

Gloria ARL-^^

jniEZRi

Las Palmas, Sporting deSociedàd,

Enrique PEYRONA

empezar, 
como lo

un equipo de auténtica 
es la Real Sociedad, se

la Real 
Gijón.

Para 
cantera.

la rebellBn de "les débiles
ENSABA hablarles de los 
ontecimientos que continúan 

ocurriendo en el seno de la plantilla del Real 
Zaragoza, ya que somos muy pocos los que 
tenemos a bien el airearlos, pero en las 
tertulias se comentaban los encuentros de la 
Copa del Rey y el interés del tema salta a la 
vista. No obstante, consignaremos que si el 
sábado fueron Mendieta y Barrachina los 
protagonistas del "roce" por todos ustedes 
conocido, el lunes entraron en liza, para no 
ser menos, Victor y Arrúa. Y como quiera que 
"Niño" también estaba implicado en el primer 
"combate", aunque representase el papel de 
instigador, vamos a pensar ya, que Victor es 
inocente y que las quejas de Jordao no eran 
casuales en la anterior campaña.

No hubo reunión de los implicados en el 
club, a pesar de que la anunciaron diversos 
medios informativos, y ya tienen ustedes al 
aficionado observador y sensato con la mosca 
detrás de la oreja e imaginando lo que a lo 
mejor ni siquiera ha llegado a ocurrir. Que 
Sabino Zubeldia interesaba e interesa al 
Burgos ya lo sabe todo el mundo, como 
también que se trata de un portero destinado 
al Zaragoza. Así, pues, el comentar'estos 
detalles supone tanto como incurrir en 
repeticiones voluntarias. Las peñas solicitan 
aclaraciones y Fermín Moros, sin suerte hasta 
la fecha, sigue buscando fa claridad cegadora 
que debe de predominar en la próxima 
Asamblea de Compromisarios.

En fin, vamos ya con la Copa del Rey. Los 
débiles, al menos en teoría, se han impuesto a 
los más poderosos en cuartos de final, o bien 
les han puesto las peras a cuarto, como en el 
caso del Deportivo Alavés, y el Barcelona. 
Demostración palpable de que ni los nombres

ni los millones saben jugar al fútbol, siendo 
los hombres quienes ganan los partidos, sobre 
todo si son jóvenes y mantienen viva la llama 
de la ilusión. En ocasiones basta, incluso, con 
llevar muy arraigados los colores que cada 
cual defiende, como en los casos concretos de

adjudicó el global de la eliminatoria frente al 
supermillonario Yólencia por cinco goles a 
dos, detalle harto significativo y por demás 

elocuente. El Sporting de Gijón, realmente 
fabuloso en las últimas semanas, convirtió un 
tres a uno adverso en un cuatro a tres 
favorable, bajo la experta mirada del 
colegiado aragonés José Donato Pes Pérez. El

actual campeón a la cuneta y paso al frente de 
un conjunto en teoría modesto. También 
mordió el polvo el campeón de Liga, Atlético 
de Madrid, superado por Las Palmas, por un 
montante de cuatro tantos a tres. Y el 
Barcelona, el poderoso Barcelona de Cruyff, 
derrotaba a un modesto de Segunda División, 
al Deportivo Alavés, por un exiguo tres a dos 
y de penalty. Y enseguida se impone la duda: 
¿Quizá el Real áragoza, de haber llegado 
como debió de hacerlo a los cuartos de final, 

hubiese sido capaz de adjudicarse los quince 
. milloncejos de taquilla y además de

"cargarse" al Barcelona? Podemos codearnos 
con el Deportivo Alavés, incluso pienso, que 
lo superamos, luego ¿entonces? En fin. mejor 
"no meneallo".
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¿QUIEN MftNDA EN H COtEEID Dt BBBffBOS?
La confusión reina en el 

colegio aragonés de 
árbitros de fútbol, el presidente, 

Félix Ichaso, se las está viendo y 
deseando para formar una junta 
directiva que reemplace a los 
miembros dimitidos hace unos 
meses por discrepancias con su 
pereona. Mientras tanto, él y el 
sempiterno funcionario, José

Luis Monreal, son los que hacen 
y deshacen entuertos en el 
colegio de árbitros. Bueno..., e^ 
siempre y cuando la llamada 
comisión de árbitros, dé el visto 
bueno a la decisión adoptada 
por su presidente.

Las cosas en el colegio de 
arbitros, van de mal en peor y 
siento tenerlo que escribir así.

RUBIO MELERO. 
ENTERRADO EN ALMERIA

MADRID, 24. (A/e).— Tras un rosario de indecisiones, 
los restos mortales del jnfortunado boxeador Rubio 
Melero, han partido para su ciudad natal. Almena, donde 
recibirán sepultura hoy mismo.

Numerosas personas acudieron ayer a los servicios fu
nerarios de la calle Calileo, donde fue instalada la capilla 
ardiente del fallecido boxeador Rubio Melero, para ex
presar su pésame a los familiares del malogrado deportis
ta. Entre estas personas se encontraban el ministro de 
Cultura, Sr. Cabanillas, el director general del Consejo 
Superior de Deportes, Sr. Castejón y el presidente de la 
Federación Española de Boxeo, Sr. Duque.

En la foto, de Efe, hermanos de Rubio Melero lloran 
desconsolados.

= HIPICA
Domingo, 26, a las 10,30 de la mañana, en la Sociedad Hípi

ca Militar, pruebas de saltos.
Precisamente estas pruebas dieron comienzo el domingo pasa

do con el siguiente programa y resultados:
Se corrió, primero una prueba para los cadetes alumnos de la 

A.G.M., en la que participaron 1S'caballos, quedando primero el 
caballo “Canalizo”, montado C. A. C. Matas, segundo, él caballo 
“Pinsapo”, montado por el C. C. Pardo de Santana y tercero el 
caballo “DInan” montado por el C.A.C. Zeralo. A continuación 
se corrió una prueba para infantiles y juveniles y caballos debu
tantes, éstos fuera de premio. Participaron 20 caballos siendo los 
resultados, 1°. “Alegría’, Sr. Castillo (Miguel), exequo "Azor”, 
Sr. Santa Paú, “Piscis”, Srta. Quillez - “Zapatero”, Sr. Martín. 
Después en la prueba para seniors, interrvinieron 20 caballos. 
Clasificándose:
1°. - "Piscis”; Sr. Conde. 2°.- “Big-Ben”; (cte.), Santa Pau. 3°.- 
“Thebussen”; (ctej Santa Pau.

UEFA: EXTRANJEROS LIBRES
ZURICH, 24 (Agendas).— Ln UEFA ha 

llegado a un acuerdo con la CEE para 
establecer la libre circulación de futbolistas 
por los nueve países de la comunidad 
europea. Los Jugadores tendrán la 
consideración de trabajadores y podrán ser 
fichados por cualquier club, si bien con la 
limitación en número a dos por equipo.

BOXEO: LA PELEA NORTON • SPtNTS
MEXICO. 24. (Efe).— Las declaraciones 

que hizo un promotor de boxeo en Nueva 
York, concernientes a la postura del Consejo 
Mundial de Boxeo "CMB" carecen de valor 
oficial, afirmó hoy aquí José Sulaiman, 
presidente de este organisma

Dio a entender, que por el momento la 
organización que preside está a la espera de 
que tanto Spinks como Norton, de acuerdo 
con lo acordado en la convención de Madrid 
en diciembre último, negocien una futura

Al parecer, Don King, en conferencia de 
prensa en Nueva York, manifestó que el 
"CMB" desconocerá a Spinks como 
campeón mundial de los completos, si 
rehuye enfrentarse a Ken Norton en 
combate titular.
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aunque les pese a los muchos 3 
pescadores en río revuelto. Por = 
qué señores, cuando las 1 
decisiones de un presidente | 
tienen que estar supeditadas a lo i 
que piensen los tres o cuatro = 
cabecillas de la comisión, que lo = 
único que están pretendiendo es I 
autocatapultarse a la fama i 
dentro de la clase arbitral fuera = 
de los terrenos de juego, es = 
cuando llega a una institución la 1 
anarauíay el caos; aunque eso sí, | 
demagógicamente quieren hacer = 
creer a sus compañeros que su s 
“trabajo y desvelos’’ son = 
meramente altruistas. Ë

Sin ir más léjos hace unas = 
semanas los rumores dentro del 3 
colegio corrían para todos los | 
gustos en-el sentido del porqué s 
el presidente, después de haber | 
tomado un acuerdo ai principio = 
de temporada sobre el número 3 
de veces que los colegiados de = 
categoría nacional podían sacar s 
de linea a un mismo compañero, = 
había permitido el que s 
incunxplieran esta normativa, | 
precisamente los dos colegiados 3 
que representan al colegio s 
aragonés ante la" comisión = 
nacional. Como podrán observar = 
ejemplo más palpable no se i 
puede ofrecer. Fui uno de los = 
que ^cuando se creó la comisión 3 
de árbitros defendió a capa y s 
espada su reconocimiento por = 
los altos organismos deportivos, 3 
ya que el trabajo y la labor que 3 
podían desarrollar estos 3 
hombres en pro de la clase = 
arbitral podía se-f 3 
interesantísimo. En estos 3 
rnomentos y rigiéndome por lo | 
visto en el colegio aragonés = 
pienso que sus horas de vida 3 
están contadas, pues cuando los 3 
mismos colegiados se den cuenta 3 
de que sus dirigentes se han z 
situado a costa de ellos, dejarán 3 
de prestarles el apoyo que ahora 3 
parece ser se les presta. =

Lo triste, lo lamentable, lo = 
denigrante, de todo ello es que i 
todo un presidente del colegio 3 
aragonés de arbitros, con el Tin g 
de conservar su cargo, tenga que 3 
claudicar una y otra vez a las 3 
exigencias de estos = 
“purificadores” de nuestro 3 
fútbol regional. 3

En fin señores, la falta de | 
decisión de un presidente, 3 
debido al pánico por perder la = 
poltrona, y los intereses creados = 
de tres o cuatro “redentores” de 3 
la clase arbitraL van a lograr, de 3 
no terciar alguna mente 3 
despierta, hundir un poco más a_ s 
nuestro fútbol. Difícil vemos, 3 
señor Ichaso, que con esa 1 
mentalidad encuentre usted 3 
personas que estén dispuestas a 3 
colaborar con su gestión. 3

José SANZ FERNANDEZ I

AUTOMOVILISMO: DEBUT EN 
SUDAFRICA DEL NUEVO FERRARI

MARANELLO (Italia), 24 (Efe).— La 
escuderfa Ferrarla ha decidido que sus 
pilotos Carlos Reutemann y Guilles 
Villenei'Ve disputen el 5 de marzo el Gran 
Premio de Sudáfrica con dos coches del 
nuevo y revolucionario tipo “T3".

Si bien la fábrica, de Maranello guarda un 
riguroso hermetismo al respecto, se supo 
hoy que después de los tiempos registrados 
por Reutemann en las pruebas de KyalamI, 
conduciendo este-coche, el ingeniero Enzo 
Ferrari, se ha pronunciado en favor del 
debut del nuevo auto.

TENIS: VICTDRIA DE ORANTES - 
HIGUERAS

DENVER, 24 (Efe),— La pareja formada 
por Manuel Orantes y José Higueras venció d 
Dick Créai y y Van ¡/Vihitsky 
(Australia-EE.UU.) en la segunda vuelta 
diputada ayer del torneo de tenis de Denver 
(Colorado) dotado con 125.000 dólares de 
premios, y puntuadle para el gran premio.

TENIS: AFRICA DEL SUR PODRIA 
RETIRARSE

JOHANNESBURGO, 24 (Efe).— Africa 
del Sur podría decidir retirarse de la Copa 
Davis en 1979 “para salvar la competición”, 
ha declarado el secretarlo de la Unión 
Sudafricana de Tenis (SATU), Louis 
Jannssens.

Esta medida sólo sería tomada por el 
perfodo de un año y las inscripciones 
sudafricanas quedaran respetadas en el año 
actual, especialmente en lo que respecta ÿl 
encuentro frente a Estados Unidos el mes 
próximo en Nashville (Tennsessee), ha 
precisado Jannssens.

NATACION: RECORD MUNDIAL 
FEMENINO DE WICKHAM

BRISBANE, 24 (Efe).— La australiana 
Tracey Wickham ha batido el record 
mundial de los 400 metros libres femeninos, 
ai cubrir la distancia en 8.30.53.

Según 
el doctor

Jordano Varea

LAS CAIDAS DE LOS TOROS 
EVITADAS EN UN NOVENTA 
Y SEIS POR CIENTO

T A semana pasada se celebró en Madrid una conferencia en la que el 
^4—1 catedrático de la ñcultad de Veterinaria de Córdoba don Diego Jcxdano 

^varea habló del tema de las caídas de los toros, en el que investiga desde el año 
1954. Fue presentado por d veterinario señtx Casas, que afirmó que la investigación 
de Jordano Varea era. lo úñico serio que sobre este asunto se había realizado en 
España. Sin entrar en la discusión de esta tesis, vamos a examinar sin rigores ni 
consecuencias científias, las dos teorías del doctor-veterinario.

El señor Jordano Varea dijo que los 
toros sufren una trombosis que no es 
raro contemplar en los estudios 
sanguíneos sistemáticos, enzimas y 
proporciones de calcio y fósforo. 
Avalando esta teoría vascular, el 
catedrático de Córdoba dijo que se les 
había aplicado a los toros clorhidrato 
de papaverina, un espasmolítico para 
favorecer el riego sanguíneo antes de 
la lidia y que se habían reducido las 
caídas en un cincuenta y dos por 
ciento.

A continuación expuso la doctrina 
de que el toro es muy pobre en glucosa 
en sangre —0,50 gramos por litro, 
mientras que el hombre tiene 1,20 
gramos— y que ello demuestra que es 
un animal pacífico, ai contrario de 
como tiene que conducirse en el 
ruedo. Pór eso cuando el toro lucha en 
el ruedo consume pronto la glucosa y 
tiene que movilizar las grasas. 
Entonces dice el señor Jordano Varea 
que se- le suministraron a los animales 
que iban a ser lidiados sustancias 
neoglucogénicas y que se redujeron las 
caídas en un cuarenta y cuatro por 
ciento.

Un cincuenta y dos por ciento y un 
cuarenta y cuatro por ciento hacen un 
total de un noventa y seis por ciento 
de caídas evitadas, proporción que 
haría suponer que el problema ya 
estaba .soslayado por completo. 
Entonces, ¿por qué se siguen cayendo

• Pero en realidad los |
cornúpetas |

siguen cayendo |
los toros? Los doctores veterinarios | 
hablan de la consaguinidad, de larvas 3 
en los cortes anomatopatológicos de la 3 
médula y dividen los problemas en tres |
apartados principales: |

—La alimentación =
—La parasitación 3
—La osificación. 3
Lo que no hay duda es que, pese a 3 

los años del estudio del doctor । 
Jordano Varea, y a los tantos por 3 
cientos citados en su conferencia de 3
Madrid, los toros se continúan 3 
cayendo y hay que prolongar las tareas | 
de investigación para encontrar nuevos । 
caminos. Esa es la función del^ 3 
investigador. Pero, mientras se' 3 
descubren las causas de las caídas de 3 
los toros, sería muy importante i 
descubrir un tratamiento que haga 3 
desaparecer los síntomas, al menos 3 
para esos minutos fundamentales de la | 
lidia. Atacar directamente la = 
sintomatología de la enfermedad 3 
aunque no se conozcan los motivos, 3 
tratar de evitar los frecuentes 3 
escándalos que se producen por esta 3 
causa en las plazas de toros. |

I • EL FESTIVAL 
I DE ATABES 
= Para el próximo día 12 de 
g marzo está anunciado el festival 
3 de ATADES que organizan el 
3 general Galán y Fermín Murillo, 
3 que fueron los que ayer por la 
3 tarde dieron a coriocer la 
5 composición del cartel. Un 
3 cartel de lo más atractivo puesto

que a los nombres de Santiago 
Martín “El Viti", “Paquirri" y 
"Niño de la Capea", como 
representantes de lo más 
destacado de la torería actual, 
hay que unir los de los 
aragoneses Justo tíenítez, Juan 
Hamos y el novillero Roberto 
Bermejo, que se las entendera'n 
con seis novillos de Martínez 
Uranga, ganadería propiedad de 
los empresarios de la plaza de 
Zaragoza, los Chopera junior. .

No cabe duda que. después 
de todas las cabalas que 
rodearon a la organización de 
este importante festejo que atare

la temporada aragonesa, al final 
tanto Murillo como el general 
Galán han,sabido dar al cartel 
una insuperable categoría y un 
acusado interés que se 
traducirán en un lleno completo 
en el coso de Pignatelli ese día 
1 2 de marzo.
PROBLEMAS EN MEXICO

Mañana iba a tomar la 
alternativa en México, en la 
plaza de "La Aurora", el 
novillero español Angel Majano, 
diestro al que apodera el que 
fuera famoso matador de toros 
Manolo Escudero. Pero el 
proyecto con Rafael Gil 
''Raf aeli lio", de padrino, y 
Eduardo Liceaga, de testigo, se 
ha venido abajo porque la 
Asociación de Matadores no ha 
autorizado el festejo al afirmar 
qLhe la plaza no tiene la 
suficiente categoría. La plaza de 
"La Aurora" es la tercera de la 
capital azteca y en ella, 
habitual mente, se dan 
novilladas. Pero lo que se dice

en los medios taurinos es que 
hace poco la Asociación 
permitió la alternativa de Jorge 
Salazar en Sayula, un pueblo, y 
a su lado la de "La Aurora" es la 
Monumental. La decisión, 
aunque reglamentaria, ha 
desatado una gran polémica 
entre los medios informativos 
mexicanos.

MURIO EL PADRE DE 
CINCO VILLAS

En Zaragoza, en donde 
estaba hospitalizado, falleció 
don Servando Peropadre, padre 
del matador de toros Miguel 
'Cipco Villas". El cadáver del 

señor Peropadre fue trasladado a 
Ejea, en donde recibió cristiana 
sepultura. El entierro constituyó 
una gran manifestación deduelo 
puesto que muchos ejeanos 
acompañaron en el dolorps acto 
a Miguel Peropadre y familiares, 
a los que desde estas páginas 
transmitimos nuestro más 
sentido pésame.
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CARTELERA
En Puerto Rico:

HOMENAJE A SARA MONTIEL
TEATROS

KRGENSOLA. - Noche 10,30. 
Presentación compañía re
vistas de Femando Esteso, 
con la revista de estreno: 
{Ramona, te quieroI (Mayo
res 18). Mañana, funciones: 
7 tarde y 11 noche.

PRINCIPAL. (Teatro Nacional 
de Zaragoza). 7 y 10,30. Ma
nuel CoDado presenta a Fer
nando Guillén en <Equu8», de 
Peter Shaffer. Dirección, 
Manuel Collado. ¡Cinco últi
mos díasi

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 

10. (Mayores 18). 6." sehia- 
na: TEmmanuelle. Un film 
de Just Jaeckin, con Sylvia 
Kristel. Película clasificada 
cS».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14). Vota a Gundisal- 
vo. Antonio Ferrandis, Ivon
ne Sentís.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). 6.“ semana: Miedo 
al escándalo de una mujer 
casada. Eastmancolor. Lisa 
Gastoni, Franco Ñero.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(May. 18) El último tango en 
París. Un film de Bemardc 
Bertolucci, con Marlon Bran
do, María Schneider. (Subti 
tulada).

COSO. - 4,30-7 y 9,30 (Mayo
res 18). La noche de los ge 
nerales. Cinemascope-Tech
nicolor. Peter O'Toole, Ornai 
Sharif.

DON QUIJOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
tS»í 6.* semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). El derecho de per
nada. Lando Buzzaûca, Ma- 
rilú Tolo.

ELISEOS. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Hoy estreno: Gusa
nos de seda. Eastmancolor. 
Esperanza Roy, Antonio Fe
rrandis.

FLETA. - 4-6-8 y 10. (Mayores 
14 y menores acompañados). 
2.* semana: Los caraduras. 
Burt Reynolds, Sally Field.

GOYA. — 4-6-8 y 10. (Mayores 
18). Estreno: Historia de O. 
Un film de Just Jaeckin, con 
Corinne Clery, Udo Kier. 
Película clasificada «S».

MOLA. - 4,30-7-9,30 (Toaos 
públicos). El Padrecito. Ma
rio Moreno «Cantinflas». 
Technicolor.

PALACIO. - 4-6-8 y 10. (Ma-, 
yores 18). 3.* semana: Los 
cuentos de Canterbury. Un 
film de Pier Paolo Pasolini 
(Subtitulada).

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). 2." semana: Dos 
super-policías. Eastmanco- 
)cr. Terence Hill, Bud Spen
cer.

REX. - 4-6 3-10 (Mayores 18). 
Clasificada «S». Emanuelle 
negra. Eastmancolor. Laura 
Gemser, Karin Schubertt, 
Angelo Infanti.

RIALTO. - 3,30-5,45-8 y 10 
(Mayores 18 años). 3.* sema
na: Jonás, que cumplirá los 
25 en el año 2000. Un film 
de Alain Tanner, con Jean 
ine Bideau y Miou-Miou. 
Corto: La Faim.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Clasificada «S». Ema- 
nuelie- negra. Eastmancolor. 
Laura Gemser, Karin Schu
bert, Angelo Infanti.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN, - 4-6-8-10. (Ma

yores 18). Llueve sobre San
tiago. Eastmancolor. John 
Abbey; Bibi Anderson.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). El cínico y la casada. 
Eastmancolor. Franco Ñero, 
Corinne Clery.

LATINO. - 4-6-8 y 10. (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
Padre patrón. Un film de 
Paolo y Vittorio Taviani.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Cuando Con
chita se escapa... no hay to- 
catta. Eastmancolor. María 
Luisa San José, Vic Winner.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10. 
(Mayores 18) La última juga
da. Eastmancolor. Aldo San- 
brell. Candice Kay.

NORTE. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Confesiones de un ins
tructor. Robin Askwith, Ant
hony Boeth.

OLIVER. - 5-7 y 9. (Todos pú
blicos). La guerra de papá. El 
niño Lolo García, Teresa 
Gimpera.

PARIS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). El <Che» Guevara. East- 
mancolor. Francisco Rabal, 
John Ireland..

PAX. - 5-7-9 (Mayores 18 
años y 14 acompañados). 
Los justicieros del Oeste. 
Kirk Douglas, Bruce Dem. 
Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Ellas los prefieren... lo
cas. Eastmancolor. José Sa
cristán, Tere Velázquez.

SALAMANCA. - 4-6-8-10.
(Mayores 18). La querida. 
Rocío Jurado, Femando Fer
nán Gómez, Teresa Gimpera.

VENBCIA. - 4-6-8-10. (Mayo 
res 18). Dulce y peligrosa 
Anne RàndaH, Marjorie Ben 
net.

SAN JUAN DE PUERTO 
RICO, 24 (Efe).— El alcalde de 
San Juan, Hernan Padilla, rindió 
ayer tarde un homenaje a Sara 
Montiel en nombre de los 
habitantes de la capital 
puertorriqueña donde 
actualmente se encuentra la 
artista española.

ofreció a la cantante española 
una escultura tallada en madera 
de la diosa "Atabei", una de las 
divinidades más respetadas por 
ios indios tainos, los primitivos 
habitantes de Puerto Rico.

Por la mañana, la legislatura 
jiuertorriqueña también dio la

bienvenida oficial a Sara 
Montiel, por medio del 
presidente de la Cámara de 
Representantes, Anttinez, 
acompañado de su esposa y por 
el grupo de legisladores que se 
encontraban en ese momento en 
el Capitolio.

En una sencilla ceremonia 
celebrada en el salón de actos del 

'municipio de la ciudad. Padilla

Estreno teatral en 
Barcelona:

Una obra de
un so/o 

persona/e

"Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.
Espere a que se encienda, permaneciendo sobre la 

acera, sin bajar impaciente a la calzada.

CANCELA

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO'
llegante. Selecto. Distinto. '‘Lh 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

Recuerde los éxitos de ayer, viv» 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice: “h>o es Sér 
ñeca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

TEATRO 
ARGENSOLA

HOY VIERNES, 10,30 «OCHE

JOSE ORTIZ 
presenta

LA GRAN COMPAÑIA DE 
REVISTAS DE

■IPone en la picota 
las técnicas 
de selección de 
personal en las 
empresas

BARCELONA, 24 (Efe).- 
Una obra de un solo personaje, 
en la que se pone en la picota las 
técnicas de selección de personal 
en [as empresas y la 
deshumanización del medio 
i ndustria, fue estrenada en 
Barcelona.

La obra, escrita en catalán, es 
original de “Caries Valls” bajo 
cuyo seudónimo se oculta el 
pintor Joan Vilacasas, que es ast 
mismo prolific o autor teatral. Su 
titulo es “Tres crits i una sola 
veu” (Tres gritos y una sola voz) 
y su único intérprete es el actor 
Joan Borras.

El estreno tuvo lugar en “La 
cova del Drac”, primer 
café-teatro o cabaret intelectual 
que funcionó en España en los 
años 50, y . que acoge en su pista 
a este tipo de teatro.

La trama teatral está 
excelentemente realizada, y el 
único intérprete va acoplándose 
a la personalidad de las diversas 
figuras que van llevando al 
gerente de una empresa, 
sometido a diversos test y 
seminarios, a la situación de 
absoluta inutilidad.

Pese al carácter dramático del 
tema, la representación 
t ranscurre entre c.onstantes 
carcajadas, por la visión del tema 
desde el lado humorístico. La 
trama concluye el 16 de junio, 
después de la celebración de las 
elecciones, ya que el tema 
político como el social, también 
están presentes en la acción 
escénica.

DISCOTECA
LIVERPOOL

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSlTARfAS

Abierto de jiieves a «abados. Ca
mino de las Torres, 96.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

GRAWER CLUB

cómodo, personal y diferente. 
Calle Mon cayo, CASETAS^

FERNANDO

ESIESD
EN EL FABULOSO ESPECTACULO

¡Ramona
Te Quiero!
de FERNANDO ESTESO 

LAUREN POSTIGO
Música de FERNANDO 

GARCIA MORCILLO

Y

EL MAS FASTUOSO 

Y DIVERTIDO

ESP E CTAC ULO

(May. 18 años) Taquilla de 
12 a 1,30 y desde las 5, 

MAÑANA FUNCIONES.- 
7 TARDE y 11 NOCHE

PARSIFAL

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DÉ SU BODA, BArfLE 
EN CHARLESTON. Extraordina-, 
riamente reformada. Dirección y' 
Teléfono: 39 69 52.

BsmmH 0.STORK CLUB
Tarde, especial parejas. Nocíftrdis- 
coteca-club hasta las 3^de la ma
drugada. Centro.ciudad.' Indepen
dencia, 19. Teléfono: 214804.

Reunión y juventud en un am
biente d¿tinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 291166.

IGUA\

Juventud, ntmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
n<, 11. Teléfono: 2L7052.
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Sólo para niños

Escribe: JAVIER

Seguimos dedicando 
semanalmente una sección a 
los pequeños de la casa, para 
que se enteren de lo que 
pueden ver e incluso para 
aconsejarles, si no se enfadan 
con nosotros. Pues bien, 
peques; si ya habéis salido 
del cole y habéis dejado la 
cartera en él hasta el lunes, 
podéis llegar al debate de

Cosas mías

Pasa cada cosa en TVE. Vamos, que gente a la que no 
la conocen ni en su casa salga cada dos por tres por la 
pequeña pantalla, hasta que ya aburridos digamos, "sí 
está muy bien, te hacemos famoso, pero no salgas más", 
y luego otros, que son los más valorados por los 
telespectadores, no aparecen ni por casualidad.

Algo parecido, ya que no eso, (pues sale todas las 
semanas), le ha pasado a nuestro amigo Félix Rodríguez 
de la Fuente. Lo que le han hecho no ha sido nada 
elegante, dado que Félix es uno de los mayores 
inversores en TVE, pues sus programas son los más 
apreciados para la exportación y en casi todo el mundo 
se emite cualquiera,de sus series. ¡Y van ahora y lodejan 
plantado!

Llevaba dos años consiguiento la Ninfa de Plata en el 
Festival de Montecarlo y este año tenía las esperanzas de 
que a la tercera fuera la vencida. Pero no, Félix pidió una 
subvención para montar y sonorizar cinco capítulos 
sobre su querido lobo. ¿Y qué ocurrió? Pues que el 
Festival pasó y Félix aún está esperando la subvención. 
Debe de ser que a la tele no le interesa promocionar 
nuestros productos, ¿o es que buscan nuevos valores?

"La semana”, que será 
interesante. Después "El 
perro de Flandes" con "El 
secuestro de Patrash", en el 
que el cacharrero se lleva a 
Patrash, al no encontrar al 
abuelo en casa, ya que ha 
salido a vender unas hierbas, 
para pagar el dinero al 
cacharrero. Pero no os 
preocupéis que al final el

HERMANA DE 
"MIGUEL EL TRA VIESO 

perro se quedará con Nelo y 
Aroa.

Si os gustan los animales 
y sois amigos de Félix 
Rodríguez de la Fuente, 
quedaros a ver "El hombre y 
la tierra", que ofrece 
"Rapaces nocturnas".

Mañana, sábado y como 
tal tenéis "El recreo" por la 
mañana; y después, un 
episodio de "Mundo 
indómito". Decid adiós a 
"Miguel el travieso", que se 

No
NO SUBVENCIONAN A FELIX

me explico en qué piensan, pero si no ayudan a
nuestro máximo aspirante a cualquier galardón 
televisivo, ya me dirán, qué quieren. Ahí queda Félix 
con su disgusto y TVE tan fresca. Cosas mías.

va manana. Estoy seguro de 
que os han gustado las 
travesuras de lo más normales 
de Miguel. También se han 
notado vuestras preferencias 
por la hermana pequeña. ¿Es 
preciosa, verdad? La semana 
que viene empezará la serie 
"Mazinger Z", a lo "Guerra 
de las galaxias", pero en 
dibujos animados. Ya 
hablaremos de ello. Después 
de "Miguel el travieso", 
escaparos a tomar el postre, 
mientras está eso de "La 
bolsa de los refranes", que 
no entendéis ¿verdad?

Si os gustan las películas 
de tiros, tenéis mañana una 
que es clásica del género: 
"Murieron con las botas 
puestas". Sí esa del séptimo 
de caballería. Después, lo de 
siempre; "El circo”, 
"Torneo" y "Escuela de 
salud", que debéis ver, pues 
trata un tema titulado: 
"Maltratamos a nuestros 
hijos". Y pensad también si 
no tenéis alguna vez la culpa 
vosotros, i Hala, peques, al 
recreo!

FROGHAMAS
PRIMERA CADENA

HOY 
Sesión de tarde. 

"Garabatos” 1965. 
T6^45-.'f 

ir,is 
Despedida y cierre 
18.00 
Carta de ajuste, 

"Cuartero número 1 ” 
Muñoz MoJIeda. 
il 8,15 
Apertura y 

presentación 
^18/16 , ¿ 

; Avance telediario ' '
18,20 .
Utt globo, dos 

globos, tres globos. 
Dibujos animados: 
‘’Autos Locos”. La' 

. semana, 
20,00
El petro de Flandes. 

^‘*E1 secuestro de 
Patrash” ? , '

20,30 
Telcdiario. Segunda 

'^ edidonf ■

Más - me nos. 
<^onómíco 

Angel

21,20 
.^El hombre y b tierra

21,50 
Cantares. "Paquita 

Rico”, 
22,45 \ 

'w íntima hora.' ; .
Deqjedida.y détre.v^

SEGUNDA CADENA
18,30 ' 'i 
Carta .de i ajuste.

'^'Ftesentaeiott'^ y 
Avances 

19,01 
Avance informativo.

■ 
Revista de tor06. ¿ 

' 1'L3O .
' Pop-grama 
, 20,30 ; ' 
.. Horíaontes J 

" 21,15 ''
i Redacción de noche.

MAÑANA
11,15
Carta de ajuste. 

' ‘ J óa n Báp t Iste 
: Humet".

\
A pert u r a y 

Presentación.
■ ■

El recreo. Programa 
infantil.::

13,30
Documental 

< . .
Brújula

Noticias del sábado.
Primera edición, » 

16>00
Migue! el travieso.

"Las gracias que ha 
Ííapifehdido Gerdito".
* 15,30

La bolsa de ios 
refranes. "Los refranes 

■; de los suegros".
15,50
Pçi.mera sesión^ 

'■Murieron con las botas 
puestas"

17,50
? El circo dé TVE. 

4^5' ■ : '
Torneo 
19,30

^ Escuela de salud, 
' ■ M ait r a tamos a 
nuestros hijos". 

20,00
Yo canto 
20 45
Informe semanal. 
21,45
Noticias del sábado. 

Segunda edición.
í 22,05

Sábado cine... "55 
días en Pekín" 
/. 00,35

Ultimas noticias
Despedida y cierre,'^’

15^30'' ÿj 
'\Carta de ajusiç^.
"Zarzuela: El Caserío";

Presentación 
avances . ?'4 

16,01 '
. Mundo deporte 

18.00 , .. 
Exitos TV. 
1900
Mas allá.
19f30 . Vx-
La clave, "Errores^' 

judiciales"
Despedida y cierre

En "La clave" "Testigo de cargo
ilBi

En eiéctó’'mañana eh 
el espació tarde-noche 
de U Seq^da Cadena: 

cláve*\y^'se ofrecerá 
un debate'" sobre un
interesante tenia: 
'^Errores judiciales'',- que 
eontard eón la exhibición

tari' sólo que el 
argumento 'esta' basado 
en la novela de Agatha 
Christie y el guión es del 
propio Wilder y de Herry 
Kurrat^. En lo referente

argumento nos 
cómo Leonard^''}

Vole, simpático joven, ./i 
resulta acusado de ■ dar 
muerte a una acaudalada

Hoy y mañana

ai reparto, diremos que 
es'de calidad insuperable, 
pues cuenta con Tyrone 

, . - .Eower,,„fdarlene Dietréchl
Charles Laughton, Elsa

Eoco hay que añadir a / y'''^John
do conoradó 'por todos Wiiaras? Èe endtió^ en 

/rgerente a la pehcula de^ TVE hace ahora tari'^o
Billy WSder, Recordar^''; bnáhck

y>; y ' '< s

MAHIKNE DÍÉTRÍCIÍ

' señ ora, que le ha 
nombrado heredero de su 

- fortuna, tas pruebas 
contra él son, agobiantes 

' -y encuentra e^'au esposa;
una afemana queeonqcio 

■., en la guerra, a su más* 
admk» testigo de cargo,. 
La mujer'f .bigáma, 
decáara contra él A pes^ 

z de todo, d criminalista
' sir Wáfrid se encarga 'de 

■ la decusa del acupdo y 
demuestra''que há ' sido 

. victima de un complot. 
■ El veredicto del tribunal 
p es de ^.absolución, Ho, 

obstante,, el d^rdace, 
.final "invierte todos los 
presupuestos, y la 
historian comida de^ 
nuevo, y " ' ?

í/n gran me/bdrazna' 
de misterio. Üna núveía 
criminal que presenta a 
los personajes desde sus 
la dos ^positivos y 
negativos. À pesar de que 
la acción es lenta, se 
sigue con atención, 
gracias al talento de su 
autora y a los intérpretes. 
Se debe ver.

hb se aclaran en TVE 
con eso de las emisiones, 
(entiéndase: Sobremesa, 
tarde y noche), puesto 
que hoy, por ejemplo, uñ 
espacio netamente 
infantil, como es "El 
perro de Flandes", está 
enmarcado dentro de lo 
que allí llaman emisión 
de noche, (a las ocho de 
la tarde). Y ya es lo de 
rúenos lo del rotulito, 
pero si van y mandan a 
los peques a la cama con 
Don Peppi no. ¿quién va a 
ver "El perro de 
Flandes"? . Así que, ya 
saben; que cambien el 
inicio de la noche, a la 
hora del "Telediario", 
que es más lógico. 
Cuestiem de rótulos.

Aún se quedarán la 
mayoría de los chicos a 
ver "El hombre y la 
tierra", que nos ofrece 
"Las rapaces nocturnas", 
para llegar al fin de la 
programación con 
"Cantares". Hoy actuará 
Paquita Rico.

Por UHF destacare
mos: "Revista de toros", 
"Pop — grama" y 
"Horizontes".

Mañana comienza el 
programa de TVE por la 
mañana, ya que los niños 
no tienen "cole", (pero ésto 
lo trataremos en su 
apartado, así como toda 
la programación de 
sobremesa—tarde que va 
a dedicarse a ellos por 
completo). Ya entrada la
tarde, en Escuela de
salud" 
sobre

se nos hablará
U n

interesante :
tema 

'Maltrata-
mos a nuestros hijos", 
que con "Yo canto", 
completarán dich« 
emisión.

Por UHF: "Mundo 
deporte", con los 
campeonatos de España 
de Atletismo, desde 
Zaragoza. "Doña 
Bárbara" va ya por el 
"Capítulo 20" (le quedan 
cuatro). Y después de 
enterarnos de algunos 
fenómenos de los 
Jiménez del Oso en "Más 
allá", llegaremos a "La 
clave", con un buen
tema, 
judiciales" 
pel ícula:

y una gran 
"Testigo de

cargo". Esto es todo por 
hoy; el resto mañana.

PAQUITA Rice 
EN "CANTAREÍ
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SE HA 
CASADO 

"EL 
CAMPESINO

Valentín González, "El 
Campesino", en Brihuega 
durante la guerra civil.

(Foto Archivo)

MADRID, 24 (Efe).- 
Valentfn González, “El 
Campesino’’, se ha 
casado el pasado día 18 
en la ciudad francesa 
de Metz con Juana 
Rodríguez Corroto, 
según publica en 
exclusiva la revísta “Diez 
Minutos” que aparecerá 
mañana.

La boda civil se efectuó 
ante el alcalde de Mefz y 
rodeados de algunos de 
sus antiguos compañeros 
de armas, con la
asistencia de una 
hijas.
‘‘Estoy 

emocionado.

de sus

muy 
nunca

pensé que llegaría este 
momento. La he dado
por I 
años.

muerta tantos

Campesino'
, dijo “El 
” refiriéndose

a su mujer con la que se 
había escapado de casa 
de sus padres cuando ella 
contaba tan sólo dieciséis 
años y con la que en su 

1 vida con común habían 
í procreado cinco hijos, de 
I ios que viven tres.

“El Campesino” fue 
localizado en Metz por 
una de sus hijas en la 
semana santa de 1977. 
Las pasadas navidades 
Valentín volvió por 
primera vez a España 
para encontrarse con 
Juana y llevársela a Metz 
para poner en regla todos 
sus papeles y poder 
casarse.

SUAREZ COMIENZA
LAS CONSULTAS

MADRID, 24 (Efe).- En 
el transcurso de las 
próximas horas, el 
presidente del Gobierno, 
Adolfo Suárez, dará 
comienzo a las consultas
para la remodelación parcial 

■ ■ - * hade su gabinete, se 
informado a “Efe”
fuentes dignas de crédito. 

Por el momento

en

se 
en 
la

barajan varias hipótesis 
medios próximos a 
Administración y al partido
UCD. Por una parte, parece 
confirmarse la aceptación de 
la renuncia del profesor 
Fuentes Quintana al frente 
de la Vicepresidencia para 
Asuntos Económicos.

Se piensa que el 
presidente del Gobierno 
acelerará las consultas para 
una solución pronta de la 
crisis planteada. Las 
próximas horas pueden ser 
decisivas para una u otra 
alternativa. Todos los círcu
los consultados coinciden en 
que ios nuevos titulares 
ministeriales provendrán del 
partido en el Gobierno, con 
posibles incrustaciones de 
técnicos o empresarios de 
reconocido prestigio.

Por otra parte, continúa 
la expectativa ante la 
probable suspensión del 
viaje oficial que el jefe del 
Gobierno tiene anunciado, a 
partir del próximo martes, a 
Polonia y Yugoslavia. Tanto 
en el caso de que la solución 
de la crisis sea inmediata, 
como en la posibilidad de 
que las consultas prosigan 
aún varios días, el 
presidente —así se interpreta 
en círculos cercanos a la 
Presidencia— aplazaría el 
anunciado viaje a países del 
Este europeo.

VISITAS SECRETAS

El presdiente 
Gobierno, ha recibido

d e I 
esta

oficiales por tanto.
Igualmente, existe 
máxima reserva en

la 
los

medios de la Presidencia del 
Gobierno sobre el número e 
identidad de las personas 
que han acudido a hablar 
con el presidente Suárez. No 
se quiere facilitar los 
nombres.

Por otro lado, se 
desconoce si estas 
conveçsaciones privadas del 
presidente Suárez tienen 
relación con la crisis de 
Gobierno que puede abrirse 
tras la dimisión de Fuentes. 
Quintana como ministro de 
Economía. Al parecer, y al 
igual que en la anterior crisis 
de Gobierno, se desea llevar 
con la máxima discreción el 
tema, incluidas las posibles 
consultas personales que 
pueda mantener el 
presidente con vistas a la 
remodelación del Gobierno.

según se manifiesta a 
“Europa Press” en fuentes 
bien informadas.

Incluso se añade que'el 
nombramiento podía 
haberse producido hoy

mismo, mediante una 
disposición del Gobierno.

No obstante, las mismas 
fuentes señalan que el 
nombramiento ha quedado 
aplazado por el momento, a

la vista de la crisis de 
Gobierno que se ha iniciado 
con la dimisión del 
vicepresidente segundo, y 
ministro de Economía, don 
Enrique Fuentes Quintana.

No tenemos sanatório psiquiátricoparavarones

TRASLADO DE ENFERMOS 
DE CASPE A LOGROÑO

LA CRISIS DE 
GOBIERNO HA 
APLAZADO EL 
NOMBRAMIENTO DE 
JOSE LUIS ALVAREZ 
COMO ALCALDE DE 
MADRID

Don José 
presidente 
Provincial

Luis Alvarez, 
de la Junta 
de UCD de

Madrid, iba a ser nombrado 
en fecha próxima alcalde de 
Madrid, sustituyendo en el 
cargo al actual titular, don 
Juan de Arespacochaga,

ZARAGOZA, 24 
(A RAGON/expres).— Uno 
de los temas que se va a 
tocar esta tarde en la sesión 
ordinaria del pleno de la 
Diputación de Zaragoza es 
el del traslado de los 
enfermos mentales 
internados en el hospital 
“Santo Domingo’’, de 
Caspe, al centro psiquiátrico 
“Reina Sofía”, de Logroño.

Este traslado a una 
provincia distinta, a la 
nuestra nos llenó de 
extrañeza y por ello 
consultamos a^ don Gaspar 
Castellano cuáles eran las 
razones por las que se 
llevaba a efecto. El 
presidente de nuestra 
Diputación nos dijo que era 
una cuestión de conciencia 
y que, como tal presidente, 
no podía dejar pasar más

tiempo sin hacer este 
traslado.

El hospital de Caspe, está 
en muy malas condiciones 
de instalación y de servicios 
sanitarios y, aunque 
pertenece al patronato 
municipal de la citada 
ciudad, la Diputación tiene 
su responsabilidad y ha de 
afrontarla. Por esta razón se 
hicieron gestiones cerca de 
la Diputación de Logroño, 
que ha construido un gran 
hospital con seis pabellones 
todos intercomunicados con 
los servicios centrales, y se 
llegó al acuerdo de utilizar 
uno de esos pabellones 
puesto que en la provincia 
zaragozana no hay un 
h ospital de varones 
enfermos mentales. Y 
mientras esta falta se soslaya 
parece que el lugar mas 
oportuno para atender a

nuestros enfermos y para 
que acudan las asistentas 
sociales y los demás 
empleados de este servicio 
es Logroño. Además, las 
instalaciones son perfectas y 
hay capacidad para ciento y 
pico camas. Este pabellón
11e V a rá 
Zaragoza. 

“Me

el nombre de

manifestado
parece —nos ha

el señor
Castellano— que esta es la 
mejor solución, mientras 
que la Diputación 
compensará a Caspe con la 
construcción de una 
residencia para estudiantes, 
cuyo presupuesto está fijado 
en cincuenta millones de 
pesetas. Todo antes de tener 
sobre mi conciencia el no 
resolver la penosa situación 
en que se encontraban los 
varones enfermos mentales 
de' nuestra provincia”.

La reunión Gobierno - centrales 
sindicales - empresarios

En vez de ser enterrado

APLAZADA POR TERCERA VEZ

mañana en su despacho, 
varias visitas, según se 
informa a Europa Press en 
fuentes próximas.

En dichas, fuentes se ha 
insistido en que se trata de 
“visitas privadas’’, no

MADRID, 24 (Europa Press).- La reunión prevista para hoy, a 
las diez de la mañana, en vicepresidencia del Gobierno (Castellana 
3) entre el Gobiernó, representantes de las organizaciones 
empresariales y de UGT y Comisiones Obreras, ha sido aplazada sin 
fecha fija, según informan fuentes de la vicepresidencia.

Es la tercera vez en esta semana ^ue se aplaza la reunion, en la 
que se iba a tratar sobre la infonnacion económica de las empresas a 
los representantes de los trabajadores.

No se han explicado los motivos de los sucesivos aplazamientos.

LA BOLSA HA PERDIDO
53.024 MILLONES

MADR/D, 24 (Europa Press).— Los continuos descensos de la 
Bolsa han supuesto una pérdida en la capitalización bursátil de 
53.023,8 millones de pesetas durante el pasado mes de enero, según 
informan fuentes del sector brusátil. Los grupos más afectados han 
sido, por su pérdida de valor absoluto, los bancos comerciales, con 
19.962 millones de pesetas; monopolios, con 9.713 millones; bancos 
industriales, con 7.002; y eléctrico, con 5.048 millones de pesetas.

En medios bancarios se indica que este permanente deterioro de

la capitalización bursátil está produciendo una continua pérdida de 
valoración que se traduce en que el valor efectivo de los títulos da 
origen a un volumen de negocio cada vez más raquítico

Las causas que se forman principal están condicionando esta 
baja de los cambios son —han informado a Europa Press los citados 
medios bancarios— las siguientes: la situación inflacionista, la evo
lución de la política monetaria y la falta de seguridad de cual va a 
ser el futuro marco económico-político.

Millares de trabajadores, en vilo

'l^DfílO 24 Según informe \.,..&prpedqfes, y ip"ntbfid^fpá'beehast, báp ptóihrádp '
■io "Arriba" desde Bítbaq, tá.Babcock l/ifílcox Espaffdkf S..Afí .iitdé ni Conseje, efi ta /ean^íCefi^^ hpy;,^tdpdefíi

cuente con más deóinComfí empleados, presentóa^ fprde : da presentacííyy^^ suspensibii /dá^^pagdái'iAdbfí
'-áf^ et Juzgado de Guardia de Bilbao el eApedtepte- 'J'enteOder que; ep tes eetúateé cfrcunsíancías, ebojtezutta

^^ec^ensión de pagos, se^n eí acuerdo adoptado por eí Gonsejo ' 
J^;(^^dministrací&n de fe Bocíedad, con culminación de fa cfids 

sementenfa en ta empre^ía desde hace varios rnesetí
■b. z '"'á^or este motivo, ai citado Conse/o de Admimstraoron ha
'^'bsého pública la siguiente nota da Prensa: ,

' "En fa Junta Genetaf extraordinaria de accionistas de 
Wílcox Española, S.A., celebrada el pasado día f7d^ 

pptriente, el Consejode Administración informó amphamente 
fá grave crisis pór ta qua atraviesa fa sociedad, y da todos Íes 

% iones realizarías basta ef momento con entidades públicas y 
J;privadas,/para ^iyan,,^dicha situación, que fueron rarificadas 
'^'pfánamente {íqg,fds acciopistaa, así como los resuftadps dé fas

ffidf^nsádte saiva^ardar'ids interases dé todas fas partes 
afectadas por fa situación ips ottíatiyos da ta sódedad

f Ai hacer pubíica asta d&Usi^,. ai Consero desee poner de \ 
/nae/fiesta efpeopdsitP de.meataftet' te edtwfdadproductáre^de te 
cotnpañfy, pace asipgurer taconftpotdad de ios puestos de trabajo 

' y ta prestedóp de ios servíofos y ■suministros que ía emprasa 
apdrta a sos cfíen res y a ^ectotee b^^ícos da ta eeanomfa datpaftí 
Pera ello, se. be recadado et apoyo de ta Admîriisfraeiôa doer eo 
reupiôn conjunta çefabrada en ci btinfsterio de Industria ettfí 
representantes de toa trabáptdores y dat Conse/o et dta 20 dd 
carrier)te, ha hecho saber w propósito de cooperar activa y 
urqententente a fe consecución de tales fines, medíante te 

.^promoción de un pian da reestroctpraciónqucoermita asegurar, 
el esfuerzo ¡de todas fas partes irtterasadas, ta supervívencia 

'^de ta sociedad’'^ 'n ' . J .n

EL CADA VER DE RUBIO
MELERO^ EN CASA 
DE SUS PADRES

En la puerta del cementerio un grupo 
de personas forzó el furgón sacando 
el féretro y trasladándolo a hombros 
hasta el domicilio

ALMERIA, 24 (Efe).— El féretro con el cadáver del púgil Juan 
Jesús Rubio Melero, fue trasladado a hombros esta mañana por un 
grupo de familiares, amigos y vecinos, desde el cementerio 
almeriense hasta Casa de sus padres, en vez de ser enterrado corno 
estaba previsto.

Sobre las ocho de la mañana, el furgón con los restos mortales de 
Rubio Melero llegó al cementerio almeriense, procedente de Madrid, 
donde le esperaban cerca de 500 personas, mujeres en su mayoría.

La comitiva fúnebre permaneció en la puerta del cementerio 
especulándose con la posibilidad de trasladar el cadavera casa desús 
padres.

Aproximadamente a las diez y cuarto de la mañana, un grupo de 
personas forzó el furgón, sacando el féretro que, posteriormente, fu® 
trasladado por la carretera general a hombros de familiares y amigos 
del púgil fallecido hasta casa de sus padres, sita a cuatro kilómetros 
del cementerio.

La comitiva espontánea que se organizó provocó un 
embotellamiento en la carretera general, produciéndose escenas de 
dolor y gritos, principalmente por parte de los familiares, acusando a 
las autoridades deportivas, preparadores y árbitro, de la muerte del 
boxeador.

En la puerta del cementerio almeriense no se encontraba ningún 
representante deportivo madrileño, aunque sí asistieron el presidente 
de la Federación Provincial de Boxeo, médico provincial y delegado 
de cultura en Almeria,

A las once y media de la mañana no se tenía conocimiento de Is 
hora exacta en que se va a realizar la inhumación del cadáver.

A\tl(i ele la Independencia, 9 
ZARAGOZA
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